La Caravane
du sexe

par Pierre De Saint-Martin

Prenons deux jeunes couples : Gilles et Sophie d’un côté, Léa et Dany de l’autre. Ils ont trente-cinq / quarante ans, se connaissent depuis toujours, partent en vacances ensemble, aiment le sexe par-dessus tout. On a beau être mariés, « ça » finit toujours par arriver, surtout quand on est tout le temps de bonne humeur et qu’on ignore la jalousie. Il suffit d’un « strip-rami » bien arrosé dans une caravane de camping. Et la sarabande se met en marche. Gilles et Léa, qui y pensaient depuis longtemps, vont de leur côté. Dany et Sophie, qui y pensaient très fort aussi, vont du leur. Mais les cloisons des mobile homes sont minces, et les bruits intimes des uns excitent les autres, et réciproquement. À la fin de la soirée, les couples légitimes se reconstituent, pour remettre ça dans le lit conjugal. Mais auparavant, au moment de l’interlude, les deux femmes se sont retrouvées dans la salle de bains…

LA LETTRE D’ESPARBEC

Il y a un quart de siècle de ça, quand j’ai commencé à écrire pour Média 1000, je ne voulais pas faire de pornographie ; simplement, raconter une histoire comme l’aurait fait n’importe quel romancier « normal ». En conséquence, j’avais décidé de passer rapidement sur les scènes de cul pour boucler le manuscrit le plus vite possible, mais elles venaient, elles insistaient, ces scènes, et je ne pouvais pas les « laisser perdre ». Tournure d’esprit de pornographe. L’écrivain veut aller vite, le pornographe le retient par la manche, attends un peu, il n’y a pas le feu ; ralentis ton débit ; montre bien tout ; « décris ». Un pornographe, c’est quelqu’un qui décrit. Qui s’attarde. J’essaie d’aller vite, mais les scènes de cul s’installent, elles arrêtent mon regard. Et malgré moi ma main écrit, elle veut tout dire, elle m’oblige à insister, à repasser, à ressasser… à « montrer ». Et la « littérature » fout le camp au diable aussitôt.

Ainsi, des trous se creusent dans le texte que le lecteur « normal » survolera, mais où le branleur prendra ses aises, se vautrant à loisir dans ces paragraphes qui lui sont destinés et que peuvent sauter les lecteurs « littéraires ».

Même ambivalence en la femme à qui nous lie une « relation d’amour ». Nous avons beau vouloir le contraire, deux êtres se la partagent. Et nous la « lisons » toujours avec un filigrane ; derrière la fillette attendrissante et aimante, la petite salope délurée ; derrière la mère consolatrice, la chienne en rut. Reflet de l’attitude italienne ; la Vierge Marie et la putain, ambivalence de la femme ; l’épouse, la mère, la vierge, la sœur, la femme sacralisée, et la femelle. Rien de bien original, en somme.

Chaque fois que le pornographe écrit, il tombe dans le même piège, croyant inventer une nouvelle façon de raconter une histoire de cul, il répète un schéma (un stéréotype machiste vieux comme Hérode). Tantôt dans la « littérature », tantôt dans la pornographie, tiré sans cesse à hue et à dia entre les deux, il essaie de faire son petit bonhomme de chemin. Gymnastique exténuante pour passer de l’une à l’autre…

Ce n’est pas Pierre de Saint-Martin qui vous dirait le contraire. Laissez-vous emporter par sa caravane du sexe, et vous constaterez qu’à tout instant on y hésite entre le « roman » et le « cul ». Faut-il se plaindre si c’est toujours le « cul » qui l’emporte ?

Je vous laisse en sa compagnie, et vous souhaite bien du plaisir,

E.

CHAPITRE PREMIER

Sophie achevait d’enfiler sa culotte transparente. Gilles la fixait, avec dans les yeux une petite lueur qu’elle connaissait bien. Elle le traita de « vieux pervers ».

— Pervers, je veux bien, répliqua-t-il. Mais pourquoi vieux ?

Moulée dans son slip qui ne cachait rien, elle le faisait bander, et elle le savait. Il se rapprocha d’elle, lui prit la main, la posa sur la bosse qui ornait la braguette de son jean.

— C’est pas le moment ! dit-elle. Dans dix minutes, il faut qu’on soit partis, et je n’ai pas fini de me préparer.

Elle pivota d’un geste gracieux, éloignant la main qu’il essayait de lui enfiler dans la culotte.

— Tu ne perds rien pour attendre, lança-t-il, ce soir, ça va être la fête à ton petit cul !

Elle lui fit remarquer que, ce soir, ils ne seraient plus seuls : Léa les aurait rejoints.

— Tant pis, fit-il, tu jouiras en silence.

Ni lui ni elle ne croyaient cela possible. Quand Sophie était très excitée, elle ne pouvait se contrôler.

Un quart d’heure après, ils arrivaient sur le port de Belle-Ile-en-mer : Le Palais. Après avoir garé la voiture sur le parking des remparts, Gilles et Sophie attendirent le bateau en provenance de Quiberon.

— Le voilà ! s’écria Sophie.

Dans le mouvement qu’elle fit pour désigner l’entrée du port, son chemisier s’ouvrit. Par l’échancrure agrandie, Gilles eut un aperçu de ses seins, libres de tout soutien-gorge.

— Tu es incorrigible, fit-elle, sentant le regard plein de désir de son époux.

Mariés depuis quatorze ans, tous deux s’entendaient toujours. Bonne mère et bonne femme d’intérieur, Sophie avait su rester l’amante du premier jour, toutes choses que peu de femmes mariées savent mener de front. Ils faisaient l’amour trois à quatre fois par semaine pendant l’année – et quasiment tous les jours, pendant les vacances. Ils possédaient, sur un terrain privé prêté par un ami, une caravane qui restait sur l’île toute l’année en gardiennage. Cela leur évitait d’avoir à « tracter », et leur permettait de laisser les affaires de vacances sur place. Les enfants, eux, dormaient dans une grande tente pour préserver l’intimité des parents, et pour faire la fête avec leurs amis.

Le navire venait d’accoster ; les premiers passagers descendaient à quai.

— C’est elle ! s’exclama Sophie.

Léa, leur amie, et ses enfants faisaient de grands gestes.

— Vous avez fait bon voyage ? demanda Sophie.

— Oui, mais fatigant. J’ai hâte de me mettre à l’aise, répondit Léa.

Gilles prit les valises ; tous se dirigèrent vers la voiture.

Une fois sur le terrain, les femmes installèrent les enfants, qui sitôt changés, partirent tous les quatre vers la plage distante de cent mètres à peine.

— Il n’y a pas de danger, s’inquiéta Léa ?

— Non, répondit Sophie, c’est surveillé, et il y a toujours du monde.

Elle ajouta que son fils Yann, à quatorze ans, était un garçon raisonnable, qui avait l’habitude de veiller sur sa sœur ; on pouvait lui faire confiance. Puis elle descendit le lit deux-places relevé dans la cloison.

— C’est là que tu vas dormir, dit-elle à son amie. Le matelas est très bon. Nous, nous avons l’autre lit.

Elle lui montra la cloison qu’on pouvait tirer pour la nuit.

— C’est pas utile, répond Léa, je déteste être enfermée.

— Comme tu veux, j’espère que nos câlins ne te dérangeront pas !

Léa répondit que, crevée comme elle l’était, il faudrait qu’un train passe dans la caravane pour la réveiller. Elle ouvrait sa valise pour sortir ses affaires, quand Gilles entra.

— Tout est prêt dans la tente pour les mômes, on va pouvoir s’occuper de nous. Au fait, quand arrive Dany ?

Léa soupira. Son mari ne pourrait les rejoindre avant deux semaines. Son patron n’avait rien voulu savoir, il ne l’avait pas lâché à cause d’un gros dossier à terminer. Tout en parlant, Léa se déshabillait pour se mettre à l’aise. Gilles s’exclama :

— Sophie, regarde, elle porte un string ! Et un noir, en plus !

La mode n’en était qu’à ses débuts, mais Gilles, dès qu’il vit apparaître les premiers modèles, eut envie d’en acheter un à sa femme.

— Je t’en prie, calme-toi, mon chéri !

Et se tournant vers Léa :

— Tu vas lui faire péter une durite, à ce pauvre garçon.

Léa semblait heureuse de l’effet qu’elle avait produit. Elle expliqua que c’était un cadeau de Dany. Elle se rappelait le festival qu’il lui avait fait quand elle l’avait essayé devant lui avant d’aller se coucher. Il avait dardé sur elle un regard fou, lui avait arraché le string, puis il l’avait prise sauvagement.

— Tu m’étonnes ! dit Gilles, dans cette tenue, tu ferais bander un mort. D’ailleurs, je préfère sortir avant de te manquer de respect.

Une fois en tête à tête avec son amie, Sophie reconnut que celle-ci était très excitante comme ça, mais que jusque-là, elle n’avait pas osé mettre un tel modèle et avait refusé que son mari lui en offre un.

— C’est vraiment très coquin.

— Il faut que tu essaies, et tu verras sur toi ce que ça donne.

Léa assura que les hommes retrouvaient une deuxième jeunesse à la vue d’un corps féminin mis en valeur par une lingerie affriolante. Ils avaient l’impression de faire l’amour à une nouvelle femme. Léa ajouta qu’elle-même avait intérêt à être à la hauteur quand son mari arriverait. Elle voulait être prête pour lui, et dans cette tenue, elle était sûre de l’allumer. Ça l’excitait d’avance. Tout en parlant, Léa fouillait dans ses effets. Elle en sortit un string qu’elle tendit à son amie. Sophie rougit.

— Tu me donnes des idées…

D’anciens souvenirs remontaient à sa mémoire…

CHAPITRE II

Les rapports entre les deux couples remontaient à une année. A la fin d’un dîner chez Léa et Dany, ce dernier avait proposé un strip-poker ; Sophie avait refusé tout net. Les trois autres, cependant, avaient tant insisté qu’elle avait fini par consentir à jouer. La partie était entamée depuis un bon moment, l’atmosphère était encore tendue. Les femmes ne jouant pas très bien, accumulaient les gages, si bien qu’elles se retrouvèrent en slip et soutien-gorge, alors que leurs maris avaient encore leur tee-shirt et leur pantalon. A l’issue d’une partie, Léa, qui devait choisir entre laisser sa culotte ou son soutien-gorge, chercha de l’aide auprès de son mari.

— Chéri, qu’est-ce que je fais ?

— Tu as perdu, dit-il, enlève le haut.

Léa quitta son soutif avec, au coin des lèvres, un sourire équivoque. Elle donnait l’impression de n’avoir attendu que cet instant pour exhiber ses seins. Gilles fixait sur la poitrine découverte un regard de convoitise. Il aurait été déçu si elle avait gagné, tant il avait envie d’admirer dans sa nudité une si belle paire de seins. Il le lui dit.

— Merci, répondit Léa en rougissant. Ça me fait tout drôle.

Ses amis l’avaient pourtant déjà vue buste nu à la plage, mais dans l’intimité d’une habitation, ce n’était pas la même chose. A la partie suivante, ce fut Sophie qui perdit ; Gilles dut l’encourager avec des mots affectueux pour qu’elle consente à ôter son soutien-gorge.

— A mon tour d’exprimer mon admiration, s’écria Dany. Tes seins n’ont rien à envier à ceux de Léa.

Les quatre partenaires jouèrent jusqu’à ce que chacun d’eux n’eut plus sur lui que son alliance. Gilles n’avait pas attendu la fin pour faire connaissance avec le sexe de Léa, orné d’une belle toison brune, et qu’il caressait sous la table, du bout de son pied nu. Pour en profiter pleinement, l’épouse de Dany écartait largement ses cuisses, arrosant de sa mouille le gros orteil qui la pénétrait. Compte tenu de l’heure avancée de la nuit, elle proposa à leurs deux amis de dormir sur place. Gilles accepta immédiatement ; Sophie se montra plus réticente.

Les deux hommes échangèrent un regard de connivence.

Gilles aida Léa à faire le lit, puis, nus tous les deux, ils montèrent à l’étage. Le sexe à demi érigé, Gilles avait les yeux braqués sur le petit cul de Léa qui se balançait devant lui dans l’escalier. Et Léa, qui n’ignorait pas l’effet qu’elle produisait, chaloupait outrageusement des hanches.

Quand ils furent arrivés au seuil de la chambre, Léa se retourna, la bouche entrouverte, le regard trouble. Leurs lèvres s’unirent ; Léa appuyait son entrecuisse contre la barre que Gilles sentait battre au bas de son ventre. La bouche et le sexe en feu, elle se laissa tomber à genoux sur la moquette, et sans une parole, engloutit la verge de Gilles. Celui-ci avait mal à force de bander. Il allait enfin réaliser le rêve qu’il caressait depuis longtemps en secret : baiser Léa.

L’amie de sa femme lui pompait la queue avec la science d’une professionnelle. Tout en l’aspirant, elle faisait tourner sa langue autour du gland ; ses joues se creusaient sous l’effort. La mâchoire distendue par la bite de Gilles, elle fermait les yeux pour mieux savourer son plaisir. Sa main glissait le long de la hampe dressée, pendant qu’elle se masturbait de l’autre.

— Arrête, tu vas me faire jouir trop vite ! protesta Gilles, dont les doigts s’agitaient dans la mouille. Laisse-moi m’occuper de toi.

Pressé de lui bouffer la chatte, il la fit s’installer comme il en avait envie.

Pendant ce temps, au salon, Dany réussissait à détendre Sophie. Tous deux se tenaient debout au milieu de la pièce. Il l’embrassa d’abord au coin des lèvres, puis sur la bouche, par petites touches affectueuses, comme quand on apprivoise un animal craintif. Elle se relâchait, et quand Dany commença à explorer son corps, elle le laissa faire. Les mains de l’homme étaient chaudes, caressantes ; elle sentait, malgré elle, durcir ses tétons qu’elle avait très sensibles ; ses aréoles se couvraient de chair de poule. Et quand les mains ont palpé son ventre, ses jambes se sont ouvertes tout naturellement. Sophie n’avait plus de volonté. La mouille coulait le long de ses cuisses.

La main de Dany s’est posée sur sa fine toison, à travers laquelle était visible l’ombre de sa fente. L’homme l’effleura du bout des doigts, puis frôla le bord du sexe humide. Quand il posa le doigt sur son clitoris, ce fut comme si elle recevait une décharge électrique. Ses jambes refusaient de la porter ; Dany dut la soutenir pendant qu’elle jouissait en silence, les yeux clos.

Dany bandait. Prenant la main de Sophie, il la posa sur son sexe dressé. Les doigts, aussitôt, se refermèrent autour de la pine raidie. Lentement, Sophie imprima à son poignet un mouvement de va-et-vient, tout en tendant ses lèvres à Dany.

Au premier étage, à genoux entre les cuisses de la brune Léa allongée sur le lit, Gilles dévorait la chatte. Il promenait sa langue du petit bouton – qu’il avait dégagé en écartant les grandes lèvres avec ses pouces – jusqu’à la raie du cul où il essayait de l’enfoncer. Il léchait les deux orifices, allait de l’un à l’autre, s’abreuvait du nectar qui coulait le long de la raie, lui poissant le menton.

— Touche mes seins, implorait Léa, pince les bouts, fais-moi mal, j’adore ça !

Comme Sophie, elle n’arrêtait pas de mouiller ; plus Gilles léchait, plus ça coulait. Elle secouait la tête de gauche à droite, les mains crochetées dans les cheveux de Gilles.

— Arrête, je vais devenir folle… Non, continue ! Fais-moi jouir, j’en peux plus !

C’est dans cette position que Dany et Sophie les trouvèrent en montant à l’étage.

— Viens, dit-il à Sophie en l’entraînant dans l’autre chambre, je crois qu’ils ont encore des choses à se dire.

Dany allongea sa partenaire sur le lit, s’agenouilla entre ses jambes grandes ouvertes. Il lui lécha longtemps le minou, tétant son clitoris, le pinçant entre ses dents, passant sa langue dans les replis du sexe. Quand il la sentit sur le point de jouir, il remonta sur elle, ajusta son gland à l’orifice inondé, puis d’une seule et lente poussée, s’enfonça dans le fourreau brûlant. Sophie laissa échapper un long gémissement.

— Baise-moi très fort… dit-elle dans un murmure.

Dans la chambre voisine, Léa, à quatre pattes sur le lit, se faisait prendre en levrette. Elle suppliait Gilles d’aller bien au fond, de la bourrer le plus fort possible. L’homme, au bord de l’explosion, regardait sa queue entrer et sortir du vagin. Il lui semblait que sa bite se dilatait chaque fois qu’elle plongeait dans le con. Il jouit en ahanant, projetant une série de jets brûlants au fond de la chatte de Léa.

L’instant d’après, le hurlement de jouissance que poussa Sophie, de l’autre côté de la cloison, au moment où Dany déchargeait, déclencha l’orgasme de Léa agrippée aux épaules de Gilles.

Il fallut du temps aux deux couples pour reprendre souffle. Dans la salle de bains, où elles se retrouvèrent pour faire un brin de toilette, les femmes se regardèrent d’abord du coin de l’œil, gênées, chacune guettant la réaction de l’autre, puis elles s’étreignirent avec effusion.

— Ton mari est un sacré baiseur ! dit Léa.

— Ton Dany n’est pas mal non plus ! J’ai joui comme une folle !

Elles se tenaient enlacées. Sophie sentait le corps de son amie se presser contre le sien, ses cheveux sombres effleurer sa joue. Encore sous l’emprise de sa jouissance avec Dany, elle répondit à la pression sensuelle du corps qui frémissait contre le sien.

Léa dégagea sa tête, qu’elle avait enfouie dans le cou de Sophie. Leurs yeux étaient troubles, leurs corps tremblaient. Dans un même élan, leurs lèvres se joignirent, leurs langues amorcèrent un ballet qui devint frénétique. Leurs ventres se frottaient. Emportées par un torrent de volupté, elles se pétrissaient les seins et les fesses, s’exploraient mutuellement les endroits les plus intimes.

— Fais-moi jouir ! suppliait la brune, j’en peux plus !

Elle prit la main de Sophie, la plaqua sur son sexe trempé.

— On est complètement folles ! dit Sophie en dégageant le capuchon du clitoris qu’elle fit rouler sous son pouce.

Léa poussa un grognement sourd qu’elle tenta d’atténuer en se mordant le poignet. Sadique, Sophie poursuivait le petit jeu cruel, pendant que son amie lui suçait les seins. Les yeux de Léa se révulsèrent ; sa bouche s’ouvrit. Elle jouit sur les doigts de Sophie en s’accrochant à elle comme une noyée. Bouleversée, Sophie s’enfonça le doigt dans la chatte, se branla comme une folle jusqu’à ce que l’orgasme la submerge. Toutes deux finirent de jouir ensemble, des larmes plein les yeux.

— Les filles, qu’est-ce que vous faites ? demandèrent les garçons, qui attendaient dans leurs lits respectifs.

— On arrive ! cria Léa.

Le changement de partenaire avait aiguisé l’appétit sexuel des deux hommes.

Après un dernier regard de connivence, Léa et Sophie s’embrassèrent tendrement sur les lèvres.

Puis chacune rejoignit son époux…

CHAPITRE III

Tout de suite, quand elle l’eut rejoint au lit, Gilles voulut connaître l’impression que l’expérience échangiste avait produite sur sa femme. Avait-elle regretté de s’y être prêtée ? Sophie admit qu’elle avait rarement joui de façon aussi intense.

— C’est le fait de t’entendre baiser Léa qui m’a débloquée. J’avoue que Dany a une très belle queue et qu’il sait s’en servir. La seule chose que je regrette, c’est de ne pas l’avoir sucé.

En l’écoutant, Gilles recommença à bander. Il se rapprocha d’elle, lui souffla à l’oreille :

— Si tu veux sucer une belle bite, je t’en offre une toute chaude.

Sophie mit la main pour le constater, et se glissant sous les draps, frotta sa joue, puis ses lèvres sur le gland qui tressautait. Alors, elle ouvrit la bouche, lécha la perle claire qui suintait du méat, engloutit la queue jusqu’à la racine. Elle faisait aller et venir ses lèvres le long de la hampe, pendant que ses doigts jouaient avec les couilles velues ; elle les faisait rouler sous ses phalanges tout en continuant à pomper son mari.

Incapable de se retenir, Gilles se tendit comme un ressort, poussa un gémissement, puis se vida dans la bouche de Sophie, laquelle avala à longs traits la liqueur qui fusait sous son palais. Attentionnée, elle laissa son mari finir, puis à petits coups de langue, procéda à la toilette de la queue jusqu’à ce qu’il n’y ait plus trace de semence. Le traitement fit rebander Gilles, qui après avoir déposé un long baiser sur les lèvres de sa femme, attrapa celle-ci par la taille, avant de la disposer à quatre pattes sur le lit. Il s’allongea derrière elle, lui enfonça sa langue dans le cul. Sophie eut une légère crispation, mais bientôt, elle se détendit sous la caresse.

Gilles se redressa, bloqua son genou derrière elle, lui appuya son gland contre l’anus, puis il l’encula d’une seule poussée. De douleur et d’excitation mêlées Sophie mordait l’oreiller ; elle donnait des coups de reins en arrière pour que ses fesses viennent à la rencontre du membre qui la transperçait. Ayant passé sa main sous le ventre de sa femme, Gilles titilla le clitoris. En même temps, de l’autre main, il lui caressait les seins, lui pinçait les tétons. Il limait le conduit brûlant, ressortant sa bite presque entière, puis la replongeant au fond du fourreau qui lui serrait si bien la queue qu’elle se remit à gonfler. Les fesses luisantes de sueur, Sophie râlait sous lui, se projetait contre le pieu qui la forait.

Se cabrant, Gilles se déversa au fond des entrailles de sa femme en longs jets brûlants. Foudroyée par l’orgasme, Sophie étouffait ses cris dans l’oreiller, plaquant ses fesses au ventre de son mari. Ils s’étreignirent ensuite avec fougue. C’est à peine s’ils réalisèrent ce qui venait de se passer.

Avec précaution, Gilles se retira de sa femme. Il essuya à l’aide d’un kleenex le filet de sperme qui s’écoulait de l’anus béant, arrangea les mèches de cheveux collées à son front par la sueur. Elle s’endormit, terrassée par trop de jouissance.

— Dors, mon amour, je t’aime, murmura Gilles, plus ému qu’il ne l’aurait cru.

Dans l’autre chambre, Léa et Dany évoquaient la soirée passée avec leurs amis. C’est de Dany qu’était venue l’idée du strip-poker. Léa, blottie dans son épaule, lui confiait que Gilles était monté comme un âne et qu’elle s’était fait ramoner comme une reine. Ce disant, elle glissa sa main vers le ventre de son mari, serra entre ses doigts la queue qui recommençait à grossir. Rejetant la couverture, elle s’agenouilla à côté de lui pour le branler avec énergie.

— Quelle furie ! Doucement, tu vas l’arracher… plaisanta-t-il.

— Pas de danger, elle est trop grosse ! D’ailleurs, elle est à point.

Sur ces mots, Léa enjamba son époux pour s’empaler sur le pieu dressé. Ses fesses touchaient les poils du pubis de Dany.

— Pince-moi les bouts de sein ! J’en peux plus, je veux jouir encore.

Elle montait et descendait sur la bite dure comme un bâton, secouait sa tête de gauche à droite, comme en transes sur un rythme vaudou. En dix ans de mariage, c’était la première fois que Dany voyait sa femme dans un tel état d’excitation. Elle ne se contrôlait plus, donnant sans doute libre cours à des fantasmes refoulés.

Léa s’abattit sur la poitrine de Dany, secouée de soubresauts, terrassée par l’orgasme. La tête enfouie dans le cou de son mari, elle lui griffait doucement la poitrine. En sentant se contracter sur sa bite le vagin de sa femme, Dany jouit à son tour. Il avait l’impression, comme chaque fois qu’elle jouissait très fort, qu’elle lui tétait le sexe pour en extraire la dernière goutte. Ils s’endormirent emmanchés l’un dans l’autre, épuisés comme après un marathon.

Les deux femmes avaient remarqué, depuis ce fameux strip-poker, qu’un changement de partenaire, dans une ambiance de franche amitié, avait donné à leurs époux respectifs un regain de vigueur. Mais aussi et surtout, que les hommes leur avaient fait l’amour avec beaucoup de tendresse, comme pour les remercier d’avoir accepté de jouer le jeu.

Pareille soirée n’avait plus été renouvelée. Les deux couples se voyaient régulièrement, leur amitié était intacte, mais ils ne semblaient pas éprouver le désir de recommencer. En tout cas, aucun d’eux ne le proposait.

Gilles et Léa, quant à eux, se retrouvaient, à l’occasion, pour faire l’amour. L’expérience vécue leur avait fait découvrir qu’ils ressentaient une attirance l’un envers l’autre, qu’ils se complétaient dans leurs besoins sexuels. Gilles avait initié la brune à la sodomie. Au début, elle avait trouvé ça douloureux, mais très vite, y avait pris plaisir.

Gilles proposa un jour à Dany et à Léa de venir passer deux semaines de vacances avec les gosses à Belle-Ile-en-Mer ; il y avait de la place dans la tente et dans la caravane, et de toute façon, l’été, on vivait dehors.

— Vous pourrez même rester encore là-bas quand Sophie et moi, nous repartirons avec les gosses.

— Et puis, ajouta Sophie à l’adresse de son amie, comme Gilles passe les trois quarts du temps à naviguer ou à faire de la plongée, tu me tiendras compagnie.

Léa et Dany acceptèrent avec plaisir. Ils n’avaient pas de projet précis cette année-là. Les dispositions furent donc prises en vue du projet commun.

*  *  *

L’air songeur, Sophie palpait le string – léger triangle de tulle – que Léa venait de lui passer.

— Tu crois que ça m’ira ?

— Balancée comme tu es, je n’en doute pas. Tu as vu l’effet que ça a fait sur ton jules quand il m’a vue en string.

— Il n’a pas besoin de ça : je ne sais pas si c’est l’air de la mer ou le repos, mais il bande tout le temps et n’arrête pas de me peloter.

— Plains-toi ! plaisanta Léa. Moi, je vais devoir faire ceinture pendant deux semaines. Pourtant, c’est pendant les vacances que je préfère baiser.

Léa achevait de se déshabiller. Elle avait suivi, en prévision de l’été à la mer, un cours de remise en forme ; elle insista pour que Sophie constate au toucher comme ses fesses et ses seins étaient devenus fermes. Timidement, Sophie lui tâta les chairs. Troublée, elle fixait la chatte toute lisse.

— Il y a longtemps que tu t’épiles le minou ? On dirait un sexe de petite fille.

— Non, c’est très récent. C’est Dany qui l’a voulu. Il en avait marre, disait-il, de bouffer des poils. Si tu avais vu l’effet que ça lui a fait ! Et moi, je me sens encore plus nue, et les sensations sont encore plus fortes. Tu devrais essayer.

Sophie répondit par un geste évasif. Elle était remuée. Léa enfila le maillot deux-pièces qu’elle avait sorti de sa valise. Il était vraiment mini, et, précisa-t-elle, avait coûté cher. La plupart du temps, elle ne mettait pas le haut.

— Moi non plus, répondit Sophie.

Non loin de là, il y avait une plage tranquille où elle aimait aller nager et se faire bronzer. On pouvait même s’y baigner nue sans être dérangée par des voyeurs.

— On dirait, à t’entendre, fit Léa, que tu n’aimes pas être désirée.

— Désirée oui, mais pas par des hommes qui se branlent derrière les rochers en te matant le cul.

La conversation des deux amies fut interrompue par un coup frappé contre la paroi de la caravane.

— On peut entrer ? demanda Gilles, sans attendre d’y être invité.

Il s’exclama que Léa n’avait jamais été aussi resplendissante ; son minuscule maillot mettait son corps en valeur. Puis il annonça qu’il emmenait tout le monde, petits et grands, manger des crêpes. On déposerait ensuite les enfants à la plage, et on ferait le tour de l’île à la recherche d’un coin tranquille.

— Toi, tu as encore une idée derrière le crâne, dit Sophie en menaçant son mari du doigt.

— C’est possible, fit-il, énigmatique.

Le « coin tranquille » auquel Gilles venait de faire allusion était une crique où l’on pouvait faire du bronzage intégral. C’est là qu’ils allèrent tous trois passer l’après-midi. A un moment, Léa, malicieuse, plaisanta Gilles qui restait constamment allongé sur le ventre.

— J’y peux rien ! fit celui-ci d’un ton désolé. Tous ces petits culs qui passent à portée de main, ou qui s’étalent sous mes yeux me donnent la trique. Si je me retourne, ça va faire une émeute !

CHAPITRE IV

Après le savoureux dîner que Sophie avait préparé, et qui fut suivi d’une promenade en famille le long de la mer, la fraîcheur de soir se faisant sentir, les enfants retournèrent sous la tente.

Les adultes regagnèrent la caravane.

— Je suis vidée, déclara Léa, l’air marin m’a saoulée. Je vais me coucher.

— Va prendre une douche, proposa Sophie, ça fait du bien après une journée de plage.

Léa suivit le conseil de son amie. Au bout de dix minutes, elle reparut, nue, la peau et les cheveux humides, tenant une serviette devant elle. Elle souhaita une bonne nuit à ses amis. Gilles prit sa douche en dernier. Quand il en ressortit, il trouva tout éteint dans la caravane. En longeant le lit où était couchée Léa, il ne put s’empêcher de passer sa main sous les draps. Léa entrouvrit les cuisses pour s’offrir à la caresse des doigts fureteurs.

— Je vais revenir dès que Sophie sera endormie, lui murmura-t-il à l’oreille. Je rêve de te baiser depuis que je t’ai vue en string.

En guise de réponse, Léa s’empara de sa queue déjà dure.

— Moi aussi, j’ai envie de toi.

Il se dégagea, gagna le lit où Sophie dormait. Il lui parla à voix basse, effleura ses cheveux sans qu’elle réagisse autrement qu’en se retournant vers la cloison et en prononçant des sons inaudibles. Elle rêvait, sans doute.

Il rabattit le drap sur elle, se redressa, et tel un reptile, s’approcha sans bruit du lit de Léa, les sens exacerbés dans l’obscurité. La brune le guettait. Gilles ferma les yeux en sentant sa bite aspirée comme dans un four. Assise au bord du lit, Léa le suçait ; elle avait trouvé la grosse prune dont elle avait tant envie. Gilles, les jambes tremblantes, se mit à explorer ce qu’il rencontrait sous ses doigts : une bouche arrondie qui allait et venait sur son membre. Il empauma les seins fermes, haut placés, qu’il connaissait presque par cœur pour les avoir touchés, léchés, embrassés de nombreuses fois. Il plia les jambes pour atteindre, plus bas, le brasier dégoulinant où ses doigts s’enfoncèrent, d’où ils ressortirent pour jouer avec les grandes lèvres, les pincer, les resserrer, les écarter.

Léa poussa un soupir. Sortant de sa bouche le sexe turgescent, elle s’allongea en attirant Gilles sur elle. Par une pression sur la nuque, elle lui fit comprendre qu’elle voulait la langue dans sa chatte. De légers bruits de succion se firent alors entendre dans le silence de la nuit. Gilles avait le vertige tant étaient puissantes l’odeur et la saveur de la fente.

Sur le point de jouir, Léa fit remonter Gilles jusqu’à ce que leurs sexes se rencontrent. Le matin, quand elle était en string, et que le regard de l’homme s’était posé sur son minou, elle avait lâché une giclée de mouille !

Gilles introduisit son gland dans l’orifice béant. Sa bite glissait sans effort dans le fourreau, butait au fond du vagin, aspirée par la bouche qui tétait. Il tenta quelques va-et-vient, mais Léa croisant ses mollets derrière ses reins, l’immobilisa tout en activant les muscles de son vagin. Il avait la sensation qu’elle était en train de le traire. Le rythme s’accéléra, les jambes de Léa se détendirent. Elle jouit en étouffant ses gémissements, tandis que Gilles, se retenant de crier, l’inondait de foutre brûlant.

Allongés côte à côte, ils reprenaient peu à peu leur souffle en se tenant la main. Puis Gilles, basculant sur le côté, déposa un baiser sur les lèvres de Léa, effleura les poils collés de son sexe.

— Bonne nuit, chéri, murmura-t-il.

Il regagna son lit avec les mêmes précautions. Au bout d’un moment, il eut un sursaut : blottie contre lui, Sophie lui prenait la main, la guidait entre ses cuisses, la pressait contre sa chatte. Ça dégoulinait de mouille. Puis lui retirant les doigts de l’orifice, elle les lui fit sentir.

— Moi aussi, j’ai joui, tu sais, murmura-t-elle à son oreille. Je me masturbais pendant que tu baisais Léa.

Elle se retourna, appuya ses fesses contre le ventre de son mari, et s’endormit, pour de bon, cette fois.

Au matin, quand Gilles se réveilla, Sophie n’était plus dans le lit. Entendant l’eau couler sur le bac en plastique, il s’approcha de la douche. La silhouette de Léa, éclairée par le soleil qui pénétrait à flots par la fenêtre, se découpait en ombre chinoise à travers le rideau. Il supposa que Sophie était partie acheter du pain frais, et des croissants pour les enfants.

Le bruit de l’eau avait cessé ; le rideau s’ouvrit ; Léa s’offrit à son regard.

— Tu crois que je ne t’ai pas vu faire le voyeur ? Mon minou, est tout propre, lèche-le. J’adore commencer la journée par ça !

— Toi alors, tu es une sacrée salope ! Tu sais que Sophie nous a entendus baiser hier soir ? Elle faisait semblant de dormir.

— Qu’est-ce qu’elle a dit ?

— Rien. Ça l’a fait jouir.

Léa annonça qu’elle allait s’habiller, préparer le café. Pendant que Gilles prenait sa douche, Sophie fit son entrée, les bras chargés de pain tout chaud. Elle demanda à son amie si celle-ci avait bien dormi.

— Très bien, répondit Léa, sans oser la regarder. Vous allez tous deux me convertir au caravaning.

Sophie lui prit la tête entre les mains, la fixa droit dans les yeux.

— Avant de m’endormir, je me suis branlée toute seule. Mon mari n’était pas dans le lit, puisqu’il était en train de baiser une belle salope !

Comme Léa restait coite, ne sachant quelle attitude adopter, Sophie lui fit remarquer que la moindre des choses aurait été que tous deux l’invitent à leur partie de cul.

— Oh, tu m’en veux ! s’écria Léa.

— Mais non, idiote, je te fais marcher.

Elles tombèrent dans les bras l’une de l’autre. Sophie chuchota quelques mots à l’oreille de son amie. Celle-ci répondit sur le même ton de confidence :

— Tu as raison, il ne s’attend pas à ça… demain, on va lui faire la surprise.

A ce moment, Gilles sortit de la cabine de douche, rasé et parfumé.

— Alors, les nanas, qu’est-ce que vous complotez encore ?

Les deux femmes se contentèrent de prendre un air entendu. Comme un gamin pris en faute, Gilles était dans ses petits souliers. La journée se passa à la plage, et le soir, les adultes allèrent au cinéma voir film avec Monica Bellucci.

— L’actrice italienne que tu aimes tant, Gilles, dit Sophie.

Après la séance, ils décidèrent d’aller tous trois boire du cidre en grignotant une galette au beurre salé. Gilles avait pris les deux femmes par la taille. Les serrant de près, il embrassa sa femme derrière l’oreille, et Léa sur la joue.

— Ce soir, je sors les deux plus belles femmes de l’île, je vais faire des envieux.

En sortant de la crêperie, ils firent un tour sur le port, au pied de la citadelle. Les bateaux ancrés se balançaient mollement au bout de leurs amarres, la nuit était douce et le ciel constellé d’étoiles. Vers minuit, ils regagnèrent la caravane. Gilles ne déserta pas le lit conjugal. Léa s’endormit sagement dans son propre lit.

CHAPITRE V

Le jour suivant, le pique-nique une fois préparé et fixé sur les porte-bagages, toute la petite équipe partit faire le tour de l’île en vélo. Les enfants pédalaient loin devant, laissant « les vieux » peiner dans les côtes.

Le pique-nique eut lieu dans une petite crique tranquille, puis le reste de la journée fut consacré au farniente et à la baignade jusqu’à l’heure du retour au terrain.

Le dîner se passa dans la bonne humeur. Une fois les enfants couchés sous la tente, Sophie dit en regardant son mari !

— Ce soir, je fumerais bien un petit pétard.

— Moi aussi, approuva Léa. Ça nous rappellera la fac.

Gilles annonça qu’il avait de quoi satisfaire leur désir. Il avait tout prévu. Il rangea l’auvent, ferma les toiles, prépara le joint pour les filles. Quand il rentra dans la caravane, il y régnait une douce pénombre. Un foulard posé sur la seule lampe allumée en atténuait l’éclat, et les filles avaient disparu.

— Où êtes-vous ? demande Gilles, surpris.

— On arrive !

C’était la voix de Sophie, depuis le cabinet de toilette :

— Allume le pétard, et installe-toi sur le lit.

Gilles s’exécuta. Au même instant, la porte du cabinet de toilette s’ouvrit : les deux femmes se montrèrent, toutes deux en string et soutien-gorge noirs. D’un mouvement gracieux, Sophie fit un tour sur elle-même, que Léa imita. Gilles émit un sifflement admiratif.

— Vous êtes merveilleuses…

Sophie s’approcha de son mari, lui prit le joint des doigts, en tira une longue bouffée avant de le passer à sa copine. Se penchant sur lui, elle lui ôta son tee-shirt, tandis que Léa, sous le regard médusé de l’homme, balançait ses seins mis en valeur par le soutien-gorge pigeonnant. Les deux femmes le débarrassèrent ensuite de son pantalon.

Elles le firent s’allonger au milieu du lit, puis se repassèrent le joint pour en tirer une longue bouffée en gardant la fumée. Enlevant leur soutien-gorge, les deux complices, d’un même geste négligent, le jetèrent loin d’elles, grimpèrent sur le lit, s’installèrent de part et d’autre de Gilles.

— Je rêve ou quoi ? murmura celui-ci.

Sophie lui pinça le gras du bras.

— Mais non, tu es en plein dans la réalité, au contraire. Tu vas t’occuper de nous.

Ils avaient fini de fumer leur joint. Allongés tous trois, sans se parler, ils savouraient ces instants magiques, ignorant encore quel cours allait prendre le jeu.

Gilles posa son bras sur le ventre de sa femme dont la peau frémit imperceptiblement. Quand il lui toucha le sexe à travers le string, Sophie écarta les jambes, fermant les yeux pour mieux sentir la caresse sur ses grandes lèvres. Il glissa les doigts sous la mince étoffe, les introduisit dans la fente humide, les fit rouler sur le clitoris qui gonfla en sortant de son capuchon. Une rosée perlait du vagin.

Sentant la cuisse de Léa s’appuyer contre la sienne, Gilles réagit en posant sa main libre sur le sexe qui réclamait sa part. Il le glissa sous la culotte, enfonça son doigt dans l’orifice béant, d’où s’écoulait une mouille odorante. Dès qu’il lui toucha le clitoris, Léa se tendit comme un arc, puis retomba toute molle en poussant un soupir.

— Chérie, souffla-t-il à Sophie, je crois qu’elle a joui.

— Oui, dit Léa. Je suis si excitée que j’aurais joui sans même qu’il me touche.

Elle se souleva sur son coude, descendit sur le ventre de Gilles, qui retenait son souffle. Elle se mit à mordiller l’énorme mandrin qui gonflait le tissu, puis après avoir retiré le slip d’un geste impatient, entreprit de malaxer, de lécher, d’aspirer avec avidité le phallus qu’elle convoitait. Sophie s’était redressée pour mieux voir la bouche de Léa aller et venir sur la queue qui tressautait.

— Ce n’est pas parce qu’elle te suce que tu dois arrêter de me branler ! protesta-t-elle. Et puis, j’ai envie d’autre chose.

Elle enleva sa culotte, vint s’asseoir sur la bouche de Gilles. Gardant une main posée sur la tête de Léa, l’homme saisit le sein de sa femme, se mit à le pétrir. Les deux femmes s’observaient mutuellement, affairées auprès du même mâle, l’une lui suçant la bite, et l’autre, à califourchon sur lui, se faisant bouffer la chatte.

— Tu es belle, ma chérie, avec une grosse queue dans la bouche, dit Sophie à sa copine. Mais réfrène ton ardeur, sinon il va cracher trop vite !

La brune acquiesça en arrêtant sa pipe, et proposa de changer de place ; ce qui fut fait. Elle s’installa donc à son tour sur Gilles pour lui donner son sexe à lécher, mais dans l’autre sens :

— Je veux le voir me brouter le minou et me peloter les nichons en même temps, expliqua-t-elle.

Accroupie au-dessus du ventre de son mari, Sophie guidait la bite luisante de salive à l’entrée de sa grotte brûlante. D’un seul mouvement, elle s’empala en poussant un cri sourd. Elle montait et descendait sur le pieu qu’elle sentait taper au fond de son ventre. On n’entendait plus dans la caravane que soupirs, ahans, bruits de succion…

— Jamais je n’aurais pensé que l’amour à trois était aussi jouissif, dit enfin Léa en lâchant un jet de mouille sur le visage de Gilles.

Prenant cette fois la conduite de l’action, celui-ci fit mettre à quatre pattes les deux femelles en chaleur. Sophie se rebella. Elle ne voulait pas qu’il les encule. Gilles protesta. Il voulait seulement, dans cette position, se régaler de la vue de leur superbe cul. Refuseraient-elles de lui faire ce cadeau ?

Il se plaça derrière les filles qui gloussèrent quand, au bout d’un moment, elles sentirent la langue virevolter d’un vagin à l’autre – s’enfonçant chaque fois davantage. Il eut bientôt mal aux mâchoires, tant il s’appliquait. Se mettant alors à genoux derrière Léa, il frotta son nœud tout le long de la raie.

— A toi l’honneur, dit-il, tu es notre invitée.

Il pesa sur la rondelle du cul de Léa, qui, en réponse, s’ouvrit.

— Qu’est-ce que tu fais ? se plaignit-elle, la voix assourdie par l’oreiller.

— T’inquiète, dit Gilles, c’est pour rire !

Il descendit plus bas. Il enfonça sa queue – dont le gland était devenu violet tant il était congestionné – dans le con de Léa. Elle poussa un cri, surprise par l’importance de ce qu’il lui enfilait dans le ventre. Il la ramona le temps de quelques aller-retour. Poussant de toutes ses forces en faisant claquer ses couilles sur les fesses de Léa luisantes de sueur, il s’arracha d’elle et se présenta derrière Sophie. Une mouille abondante s’échappait de la chatte de celle-ci, coulant à l’intérieur des cuisses.

— Alors, tu me la mets, mon salaud, gémit-elle, je n’en peux plus d’attendre !

La brune glissa sa main entre les cuisses de sa copine.

— Attends, ma chérie, je vais t’aider.

Elle la caressait en tournant autour de son clito qui réagissait. Gilles s’enfonça alors d’une poussée dans le sexe ruisselant de sa femme qui étouffa dans l’oreiller ses hurlements de jouissance. Gilles lui pétrissait les seins pendant que Léa achevait de la branler avec force.

— A moi ! dit Léa.

Reprenant place derrière la brune, Gilles enfila celle-ci d’un seul coup ; sa verge buta au fond du vagin en feu. Désireux de voir Léa jouir avant lui, il eut du mal à se retenir. Il se retira pendant que Sophie s’approchait, glissait sa main entre les cuisses de Léa.

— Fais-moi ce que je t’ai fait tout à l’heure, implora celle-ci.

Les doigts de Sophie commencèrent alors une ronde diabolique autour du clito de sa complice, pendant que la bite de Gilles allait et venait dans le fourreau vaginal. Sous les coups de boutoir du pieu qui la perforait, Léa, submergée par l’orgasme, émit un feulement profond. Elle rua en donnant des coups de cul dans tous les sens, avant de s’écrouler, anéantie.

— Et moi ? fit Gilles, je n’ai pas droit au plaisir ?

— Bien sûr, dit Sophie. Dis-nous comment tu veux jouir !

Après un temps d’hésitation, Gilles avoua qu’il avait envie de leur juter sur les seins et la figure. Sophie passa un coup de langue amoureux sur le bout du gland ou perlait une goutte claire. Puis les deux femmes s’assirent au bord du lit, puis firent signe à Gilles de se placer debout devant elles. Léa déposa un baiser sur la belle queue qui l’avait comblée, puis emboucha le gland pendant que Sophie faisait rouler les couilles entre ses doigts. Chacune s’appliquait à rendre le plaisir que le sexe de l’homme lui avait donné. La brune avait libéré la bite, et toutes deux léchaient à présent avec ardeur. En même temps, elles branlaient Gilles, enfonçaient leurs doigts dans ses couilles velues, tandis que lui leur pelotait les seins. L’homme sentait les muscles de ses jambes se contracter, et sa jouissance monter du fond de ses reins.

— Ça vient, je vais jouir ! murmura-t-il d’une voix rauque.

Elles se pressèrent joue contre joue, la bouche ouverte prête à recevoir l’offrande. Le sperme gicla au fond de la gorge de Léa, puis de celle de Sophie. Les giclées suivantes frappèrent leurs joues, leur menton, et Gilles, pour finir, visa les seins des copines. Celles-ci se léchaient les lèvres avec une vicieuse délectation. A petits coups de langue appliqués, elles nettoyèrent la queue de Gilles jusqu’à disparition complète de toute trace de semence. Pour les remercier, l’homme les prit par le cou et déposa un long baiser sur leurs lèvres encore gonflées de plaisir.

Ils avaient soif. C’était le moment de faire une pause. Gilles alla prendre dans le frigidaire une bouteille d’eau minérale, remplit trois grands verres de la boisson pétillante.

— Mes petites chattes en folie, avoua Gilles quand tous trois se furent désaltérés, vous avez réalisé sans le vouloir un vieux fantasme enfoui au fond de moi.

Il se pencha sur les deux femmes.

— Vilain bouc, dit Sophie. Si Léa est d’accord pour continuer, on avisera à découvrir tes autres fantasmes…

Léa ne le laissa pas achever sa phrase. Bien sûr qu’elle était d’accord, et elle aussi avait des désirs secrets à mettre à jour.

CHAPITRE VI

Gilles entra dans la caravane avec, à la main, un plateau supportant deux bols de café au lait fumant, des tartines de pain frais et des croissants encore chauds.

— Tu nous gâtes, s’étonna Sophie, en quel honneur, cette attention délicate ?

— Pour vous remercier de la belle surprise que vous m’avez ménagée hier soir. Allez, mettez-vous dans le même lit, le service en sera facilité.

Léa et Sophie s’installèrent côte à côte, arrangèrent leurs oreillers, remontèrent le drap sur le ventre. Gilles disposa les plateaux, non sans lorgner complaisamment les seins nus.

— Je suis le plus heureux des hommes, au point que mourir maintenant me serait doux !

— Si nos nichons t’inspirent de pareilles idées, dit Sophie, alors je préfère les cacher.

Elle fit le geste de rabattre le drap sur les poitrines, mais Gilles, se prêtant à la comédie, se jeta à genoux en joignant les mains et les priant de n’en rien faire. Non, il n’avait pas l’intention de mourir maintenant, il voulait vivre d’autres moments exaltants.

— Obéissons à notre maître, approuva Léa, et régalons-nous.

Toute la famille, une fois prête, descendit au port. C’était jour de marché. Pendant que les enfants allaient voir les bateaux de pêche amarrés au quai, Gilles entraîna les deux femmes vers un étalage de crustacés et fruits de mer.

— Que diriez-vous d’un homard grillé pour midi ?

— C’est de la folie ! protesta Sophie, dont les yeux brillaient. Mais c’est les vacances.

Le déjeuner fut somptueux. Outre les homards, Gilles avait acheté des crevettes et des langoustines. Il avait fait lui-même la mayonnaise, sa spécialité… Le silence inhabituel, interrompu seulement par des bruits de succion et des exclamations témoignait du plaisir que procurait un tel repas.

Il fut décidé ensuite qu’on irait à la plage à pied pour digérer avant de faire une sieste bercée par le bruit des vagues. A un moment, les enfants allèrent se trouver un espace pour jouer au ballon. Gilles somnolait, Sophie et Léa discutaient à voix basse.

— Tu vas le dire à Dany ? demanda Sophie.

— Evidemment. On ne se cache rien, lui et moi.

Sophie était perplexe. Dany pourrait croire qu’ils avaient profité de son absence pour abuser de la situation. Léa balaya ses craintes :

— On va lui préparer une petite soirée dans le genre de celle que nous avons réservée à Gilles. Qu’en penses-tu ?

Sophie trouva que l’idée était bonne ; elle était sûre qu’elle séduirait Gilles. De confidence en confidence, chacune des deux copines avoua qu’elle avait pris tant de plaisir lors de la soirée échangiste, qu’en faisant l’amour avec son propre compagnon, il lui arrivait de penser au sexe du conjoint de l’autre.

— Remarque, dit Léa, que j’ai un point d’avance sur toi, puisque j’ai réalisé mon fantasme grâce à vous deux.

Elle se pencha, déposa un baiser au coin des lèvres de Sophie. Gilles ouvrit un œil, souleva légèrement la tête. Il les entendait chuchoter. Qu’est-ce qu’elles étaient encore en train de comploter ?

— On croyait que tu dormais, et on ne voulait pas te réveiller, répliqua Sophie.

Ça ne prenait pas. Elles avaient des mines de conspiratrices. Il leur promettait à chacune une fessée dont elle se souviendrait.

— Toujours des promesses, rien que des promesses ! fit Léa.

Le temps se couvrait. Ils firent signe de loin aux enfants, et tout le monde regagna la caravane. Le dîner terminé, les enfants allèrent dans leur tente pour jouer aux cartes avant de dormir. Les adultes s’attardèrent au-dehors. Le ciel rougissait sur l’horizon, le soleil sombrait dans la mer derrière les aiguilles de Port-Coton. Gilles et les deux femmes restèrent longtemps silencieux, pris par la magie de l’heure et des couleurs du couchant.

— C’est si beau que ça me donne envie de pleurer, dit enfin Léa.

Gilles passa son bras autour des épaules nues de la brune, qui frissonna à ce contact et se cala davantage contre l’homme.

— On se calme, tous les deux… vous êtes pires que des bêtes, dit Sophie, un peu jalouse.

— Que vas-tu imaginer, ma chérie ?

Gilles, de son autre bras, voulut attirer sa femme, mais celle-ci se leva, l’air fâché.

— Je vous laisse à vos turpitudes, je vais me coucher.

Pénétrant dans la caravane, elle commença à se dévêtir. En se retournant, elle vit que son mari et Léa l’avaient suivie. Ils la fixaient d’un air de concupiscence.

— Que tu es belle, dit Gilles, quand elle fut nue. On dirait un petit pain d’épice. C’est trop tentant !

S’approchant d’elle, il lui caressa les épaules, les seins, lui titilla les mamelons qui s’érigèrent.

Sophie, d’un mouvement de tête, lui désigna Léa :

— Chéri, nous ne sommes pas seuls… Un peu de tenue, voyons !

Détendus, Gilles et Léa poussèrent un soupir de soulagement. Léa, à son tour, se déshabilla. Non, ils n’étaient pas seuls. Il y avait avec eux une pauvre jeune femme célibataire privée de câlins. Auraient-ils le cœur de la laisser dormir seule dans un grand lit froid ? Pour Gilles, ce n’était pas un problème. Le lit était assez grand pour trois. Sophie ajouta qu’en se serrant un peu, ils auraient encore plus chaud.

Elle éteignit la lumière principale, voila l’éclairage au dessus du lit, s’allongea sur la couchette, le long de la cloison. Son mari se plaça, nu, contre elle, et Léa, à son tour, se glissa près du bord. Sophie passa sa jambe par-dessus celles de son mari.

— Fais-nous jouir fort et longtemps !

Elle s’offrit à la main qui se posait sur son sexe déjà suintant. Ses grandes lèvres s’ouvraient en corolle sous l’action des doigts qui les défroissaient. Gilles fit tourner le clitoris sous son index. Sophie gémissait sourdement. C’est alors qu’il sentit se presser la cuisse de Léa contre la sienne : elle quémandait son plaisir. Passant sa main sous elle, Gilles lui prodigua les mêmes attouchements qu’à sa femme. Les jambes des deux copines se touchaient par-dessus celles de l’homme. Leur souffle s’accélérait.

Leurs mains se rencontrèrent en s’emparant de la bite de Gilles.

— Il a une belle queue, lança Léa.

— L’aurais-je épousé, sinon ? rétorqua Sophie.

Léa avança son ventre contre la main qui la fouillait, sur laquelle coulait un flot de mouille. Elle se redressa, enfonça sa langue dans la bouche de l’homme, aspira la sienne en bavant.

— Bouffe-moi la chatte, supplia-t-elle en se retirant. Je n’en peux plus.

— Vas-y, mon chéri, bouffe-lui le cul, à cette salope, mais n’arrête pas de me branler.

Gilles se cala entre les cuisses grandes ouvertes de Léa. Celle-ci, pour être à l’aise, était remontée sur l’oreiller. Elle ferma les yeux en sentant la langue de l’homme s’enfoncer dans son vagin ; en proie à une intense excitation, elle griffait les draps, les serrait dans ses doigts. Sophie n’était pas inactive, elle non plus. Elle enfonçait ses doigts dans les seins de Léa, lui tordait les bouts.

— Fais-moi mal, j’aime ça ! geignit celle-ci.

Sophie avait une envie sadique de faire mal à sa copine. Sa mouille inondait les doigts de son mari, qui lui triturait le gros bouton entre le pouce et l’index. Gilles sortit de son capuchon le clitoris de leur amie, le téta comme pour en extraire un jus. Léa poussait des gémissements aigus. Lui glissant sa main sous les fesses, il se mit à lui palper sa rondelle, et quand il appuya sur l’orifice anal, son doigt disparut, avalé par le trou du cul. Il enfila alors son pouce dans le con poisseux ; ses deux doigts n’étaient plus séparés que par la fine membrane tendue entre le vagin de l’anus. Il les faisait bouger l’un contre l’autre. Léa poussa un cri rauque, se tendit comme un arc ; son corps ne reposant plus sur le lit que par les épaules et les talons. Gilles, la bouche toujours accolée à sa chatte, lui mordillait le clitoris. Il reçut dans sa bouche le flot de jouissance que Léa lâcha au moment de l’orgasme.

— Salaud, dit Léa j’ai cru mourir ! C’est de mieux en mieux.

Le regard trouble, Sophie avait l’air absente. Elle semblait plongée dans une profonde méditation.

— Léa, as-tu déjà sucé une femme ?

— Oui… pourquoi cette question ?

— Je voudrais que… tu me suces la chatte pendant que… je regarderai Gilles t’enculer.

Le regard que Léa posa sur son amie était rempli de désir.

— Moi aussi, dit-elle, troublée, j’ai envie de goûter ta chatte.

Elle se mit à quatre pattes entre les cuisses de Sophie. Celle-ci avait fourré sa tête dans l’oreiller. Gilles se plaça derrière la croupe que la brune levait haut, puis il promena son gland le long de la raie culière. Il la rentra d’abord dans le vagin afin de lubrifier sa queue. Doucement, il pressa son gland gorgé de sang sur la rondelle, qui s’ouvrit.

— Ton mari m’encule, ma chérie, souffla Léa, sa grosse pine qui s’enfonce dans mon cul, c’est une sensation merveilleuse.

Ses mains se crispaient sur les hanches de Sophie pendant que la bite de Gilles progressait dans son fourreau. Quand le ventre de l’homme vint s’écraser sur les fesses de Léa, celle-ci poussa un gémissement et colla sa bouche sur le sexe suintant de Sophie.

— Encule-moi fort ! souffla-t-elle à Gilles qui allait et venait dans son conduit.

Au début, il s’y prenait doucement, mais sentant que le cul de Léa s’habituait à être sodomisé et devenait de plus en plus souple, il donna libre cours à son envie de jouissance anale. Léa geignait sous les coups de queue ; Sophie fixait, fascinée, la queue de son mari qui entrait et sortait comme un piston, tandis que Léa continuait de lui lécher la chatte.

Ses mains, elles aussi, s’activaient, malaxant les seins, tordant méchamment les tétons de Sophie. Celle-ci sentait les larmes lui piquer les yeux tant la douleur était aiguë. Mais l’orgasme montait dans son ventre comme une houle. Sophie agrippa les reins de son amie.

Le plaisir que Gilles éprouvait à enculer Léa était décuplé par le spectacle que lui donnaient les deux femmes : l’une, la sienne, se faisant bouffer le minou par l’autre, la brune. Des picotements dans les reins l’avertirent de l’imminence de la jouissance. Sophie ouvrit la bouche sur un cri muet, ses yeux se révulsèrent, un sanglot sortit de sa gorge.

— Gilles, Gilles ! Je jouis !

Comme un jeune chien, Léa lapait le jus qui sortait du vagin et lui coulait dans la bouche. Comme une réponse au cri de jouissance de sa femme, Gilles sentit son sperme monter le long de la tige. Il donna un denier coup de reins pour attendre le fond du cul de Léa ; là, il se déversa à longs traits, les doigts enfoncés dans les hanches de la brune. Son sperme inondait les entrailles de Léa qui jouit à son tour en émettant des cris muets, la bouche écrasée sur le sexe de sa copine.

Un peu plus tard, dans le noir – Sophie avait éteint la lampe – ils reposaient tous trois dans un état de douce léthargie. Par instants, un tremblement léger agitait le corps de Sophie. La queue de Gilles, à présent au repos, dépassait du drap. Le sperme qui avait coulé des fesses de Léa laissait une grande tache humide sous elle.

Une sensation de soif réveilla Sophie, qui se leva pour boire un verre d’eau. Les deux autres sortirent à leur tour de leur torpeur.

— Le drap colle aux fesses, dit Léa. Si on allait dormir dans mon lit ?

CHAPITRE VII

Il avait été convenu que ce jour-là, Gilles emmènerait les gamins visiter la citadelle. Devant le peu d’enthousiasme de ces derniers, Gilles leva les yeux au ciel. Plus rien n’intéressait les enfants de nos jours, à part chatter sur l’ordinateur, s’envoyer des SMS, s’adonner aux jeux électroniques. De Vauban ils n’avaient jamais entendu parler.

— Vous allez faire une belle découverte, leur dit-il, vous verrez, une fois là-haut, vous ne regretterez rien.

En effet, une fois parvenus à l’intérieur, les enfants se montrèrent impressionnés. Ils écoutèrent leur père avec attention quand il commença ses explications :

— Vauban était un architecte militaire…

Pendant ce temps, restées dans la caravane, les femmes étaient occupées à faire le ménage et la lessive.

— Je boirais bien quelque chose de frais, dit Léa après avoir étendu sur la corde à linge les serviettes de plage qu’elle venait de laver.

— Aide-moi d’abord à plier ce drap…

Ensuite, les deux copines se reposèrent à l’ombre, sous l’auvent. Elles avaient laissé tous les rideaux ouverts afin de créer un semblant de courant d’air. Pour faire le ménage, Sophie avait passé une chemisette de son mari, dont elle n’a pas fermé les boutons. Elle essuya une goutte de sueur qui coulait entre ses seins découverts.

— Tu oses te balader les nichons à l’air ? la plaisanta Léa. Et si le facteur arrive ?

— D’abord, c’est une factrice. Et puis, je ne me balade pas, je travaille !

Par provocation, Sophie ôta ce qu’elle avait sur elle ; attrapant le long tuyau d’arrosage qui serpentait sur le terrain, elle ouvrit le robinet et fit couler sur sa peau nue l’eau chauffée par le soleil.

— Tu devrais en faire autant, dit-elle à Léa qui la regardait faire.

— Et si quelqu’un vient ?

— Eh bien, il verra nos culs, repartit Sophie qui se savonnait avec énergie.

Troublée, Léa se déshabilla à son tour et, à la prière de sa copine, vint lui frotter le dos.

— Doucement sur les épaules, gémit Sophie, j’ai pris un coup de soleil.

— Après, je te passerai de la crème, ça te soulagera.

Elles se rincèrent ensemble, s’aspergeant avec le tuyau d’arrosage que Sophie tenait toujours, puis, s’ébrouant comme de jeunes chiennes, elles entrèrent dans la caravane pour prendre des serviettes de bain, se sécher le corps et les cheveux. Léa déposa sur ses doigts une noix de crème après soleil, l’étala sur l’épaule en feu de Sophie, ce qui fit sursauter celle-ci.

— Je te fais mal ?

— Non, non, c’est juste un peu froid sur le coup de soleil.

Léa pressa à nouveau le tube pour enduire de crème l’autre épaule, et enveloppa de sa main libre le sein de sa copine.

— Qu’est-ce que tu fais ? s’étonna Sophie.

— Je prends appui où je peux !

Sophie pouffa, mais n’écarta pas la main de son sein. Léa lui passa les doigts entre les cuisses.

— Mais tu mouilles ! Je t’ai à peine touchée !

Une fine rosée perlait entre les grandes lèvres du vagin qui s’ouvrait comme une bouche avide au contact des doigts fureteurs.

— Je ne sais pas ce qui m’arrive, se défendit Sophie, mais depuis le début des vacances, je suis tout le temps excitée.

Elle ajouta en confidence que ses muqueuses étaient si sensibles, que rien qu’en y passant le papier pour s’essuyer après avoir fait pipi, elle se mettait à mouiller. Est-ce qu’elle devenait nymphomane ? Léa la rassura. Elle était dans le même état qu’elle, si elle s’écoutait, elle se branlerait sans arrêt. Il fallait attribuer cela à l’activité sexuelle intense qu’ils vivaient tous les trois depuis qu’ils étaient réunis. D’ailleurs, Gilles était ravi d’avoir près de lui deux salopes insatiables, et il se montrait à la hauteur de la situation. Alors, à quoi bon se poser des questions ?

— Dany va bientôt arriver, ajouta Léa. Tu sais, dit-elle après une hésitation, il y a un fantasme que je voudrais réaliser.

— Lequel ?

— Promets-moi que ça restera entre nous.

— Promis, juré, dit Sophie en levant la main droite.

Léa lui confia ce dont elle rêvait depuis longtemps : faire l’amour avec deux hommes en même temps. Elle avait l’intention de mettre ce projet à exécution avec Gilles et Dany.

— C’est fou, répliqua Sophie, nous avons la même envie, toi et moi. J’y pense secrètement depuis longtemps, moi aussi.

Prenant la main de Léa, elle la plaqua sur son con qui dégoulinait.

— Regarde dans quel état tu m’as mise avec tes cochonneries !

Sans mot dire, Léa écarta les cuisses, puis attira sur sa chatte les doigts de sa copine. Les deux femmes se collèrent l’une à l’autre. Sophie se laissa glisser sur les talons, pressa ses mains sur les fesses de la brune. Son visage se trouvait maintenant à la hauteur du sexe qu’elle lécha avec avidité, tout en titillant le clitoris des doigts. La bouche écrasée contre les grandes lèvres de Léa, elle goba le gros bouton, le téta tout en enfilant deux doigts dans le con ruisselant, excitée par le clapotis qu’elle produisait en les agitant.

Sophie ressortit ses doigts englués de mouille, en introduisit un dans l’anus, enfonça à nouveau l’autre dans le vagin brûlant. Elle pistonnait les deux conduits, pendant que sa langue continuait à titiller le clitoris.

— Tu me rends folle, murmura Léa qui tremblait sur ses jambes.

Son corps se tendit, elle saisit Sophie par les cheveux, lui écrasa la bouche contre son sexe qui dégorgeait. Elle la maintint ainsi tout le temps que dura l’orgasme. Quand elle sentit refluer sa jouissance, Léa releva la tête de sa copine, lui donna un long baiser sur la bouche.

— Merci, mon amour, souffla-t-elle. A mon tour, maintenant, de te donner du plaisir.

Avec des gestes tendres, elle aida Sophie à s’installer sur le lit. Celle-ci lui demanda alors d’ouvrir le placard, de soulever la pile de serviettes de bain, de prendre l’objet qui se trouvait dessous. Léa découvrit un super godemiché.

— C’est Gilles qui m’a rapporté ça un jour, expliqua Sophie.

Au début, elle avait refusé de s’en servir, et puis, à la fin d’une soirée arrosée, elle s’était laissé faire. Lorsque l’engin se mit à vibrer à l’intérieur, elle avait eu des sensations voluptueuses, mais ce fut bien plus fort quand Gilles le fit tourner autour de son bouton.

— Je n’ai encore jamais essayé, avoua Léa. Fais-moi voir comment tu t’y prends.

— Tu tournes la petite molette à l’extrémité… Tu vois, il vibre. Tu peux régler les vibrations en tournant la molette. Maintenant, écarte mes grandes lèvres avec tes doigts… Tourne autour du clito… Oui, comme ça…

Sophie ferma les yeux. Elle continua à guider les gestes de sa copine, lui faisant enfoncer doucement l’engin dans son con.

— Baise-moi, supplia-t-elle, fais-le coulisser… Oui… C’est bien…

De sa main libre, la brune lui malaxait les seins, triturait les tétons devenus tout durs. Le clito se dressait, à présent.

— Baise-moi fort, très fort, gémissait Sophie.

Elle s’agitait, sa tête ballottait de gauche à droite. Léa augmenta alors la fréquence des vibrations, puis d’une poussée, enfonça l’engin au fond du con de Sophie. La chatte de Sophie béait autour du pieu qui la perforait. Léa y colla ses lèvres, lécha la fente oblongue. Elle aspira le bouton, le pinça, le suça. Sophie haletait. Prise d’une inspiration soudaine, Léa vrilla son index dans le cul de Sophie. Celle-ci hoqueta, ouvrit grand la bouche, comme un poisson hors de l’eau. Elle émit une longue plainte. La jouissance la submergea comme un raz-de-marée.

Avec précaution, Léa lui retira le gode du con, et attendit qu’elle se calme, un peu inquiète de la violence de l’orgasme. Elle lui caressait les cheveux, lui disant à voix basse des mots câlins. Quand Sophie eut recouvré ses esprits, elle se mit sur son séant et dit à sa copine :

— C’était trop bon. Je te ferai découvrir les joies de la bite vibrante. A mon avis, tu vas aimer. Maintenant, je vais faire ma toilette. Gilles et les enfants ne vont pas tarder.

Ces derniers, à leur retour, trouvèrent les deux femmes allongées sur des transats, en train de bronzer. Gilles admira l’ordre qui régnait dans la caravane, toute propre, et les félicita :

— Beau travail, mes chéries. Reposez-vous, vous l’avez bien mérité.

Léa et Sophie échangèrent un coup d’œil complice.

CHAPITRE VIII

Ce soir-là, les enfants étaient invités à un barbecue organisé par les parents des copains dont ils avaient fait la connaissance. Ça se passait sur un terrain voisin.

— Vous rentrez à minuit dernier carat, leur dit Gilles. Sinon, je vais vous chercher.

Ils promirent et s’élancèrent au-dehors. Gilles se tourna alors vers les deux femmes :

— Si on faisait un rami ?

— Bonne idée, approuva Sophie, mais un rami normal.

Léa la regarda d’un air interrogateur.

— Tu ne te souviens pas d’une certaine partie de poker ?

— Que veux-tu dire ? interrogea Léa.

— Tu ne te souviens pas d’une certaine partie de poker chez Dany et toi ?

Gilles intervint avant que Léa ait le temps de réagir. Mais non, il n’avait pas l’intention de leur proposer un strip-rami, il fallait avoir l’esprit mal tourné pour s’imaginer une chose pareille ! Lui aussi avait besoin d’une pause. Le prenaient-elles par hasard pour une machine à baiser ? Il prit l’air offusqué, ce qui les fit glousser.

— Ce soir, c’est entendu, on se repose, dit Sophie. On récupère.

— On aura bientôt besoin de toi, et en pleine forme, annonça Léa.

— D’accord, fit Gilles. Alors, on le fait ce rami ?

Ils avaient fait une dizaine de parties quand les enfants rentrèrent, à l’heure dite. Léa en avait gagné sept. Voyant la déconvenue de ses deux partenaires, elle leur dit, une fois que les enfants eurent regagné leur tente :

— La prochaine fois, c’est vous qui gagnerez, et le gagnant donnera un gage au perdant.

Gilles, intéressé par la proposition de Léa, voulut savoir à quel genre de gage elle pensait.

— Tout ce qui passera par la tête du gagnant, affirma Léa. N’est-ce pas, Sophie ?

Celle-ci acquiesça. Gilles se déclara partant.

— Cette sortie m’a épuisé, j’ai sommeil, ajouta-t-il.

— Moi aussi, répondit Léa. Et regarde ta femme ! ajouta-t-elle en se dirigeant vers sa couchette.

Sophie s’était endormie, la tête sur l’épaule de son mari, la main contre la braguette de son jean. Par instants, elle exerçait une pression inconsciente sur la tige, qui de façon inhabituelle, demeurait au repos.

Le lendemain matin, Sophie se leva la première. Elle fit déjeuner les enfants, puis ceux-ci s’en allèrent à la plage. Il faisait un temps splendide. La bonne odeur de café qui bientôt se répandit à l’intérieur de la caravane réveilla les deux autres adultes. Gilles s’étira longuement dans le lit, Sophie vint l’embrasser sur les lèvres.

— Si tu allais pêcher ? suggéra Sophie. Tu n’as pas encore fait de plongée depuis qu’on est arrivé, et j’ai envie de poisson grillé pour midi.

Gilles trouva l’idée excellente. Elles n’avaient qu’à aller le retrouver à l’endroit habituel, il se pourrait qu’il ait besoin d’aide pour porter sa pêche. Il prit son équipement, partit vers la plage. Dès qu’elle fut seule avec Léa, Sophie confia à celle-ci qu’elle avait besoin de son aide. Léa, bien sûr, voulut savoir de quoi il s’agissait.

— Je veux m’épiler, dit Sophie. Comme toi. Je veux faire la surprise à Gilles.

Léa ne cacha pas son enthousiasme. Elles seraient comme deux sœurs.

— Deux sœurs un peu… incestueuses, sourit Sophie. Tu ne crois pas ?

— Et alors ?

Sophie s’installa sur le lit, nue à l’exception du haut de maillot de bain qu’elle avait gardé. Léa lui glissa un coussin sous les reins. Elle revint peu après avec un tube de crème épilatoire. Avec précaution, elle étala le produit sur les grandes lèvres, tourna autour de l’anus où frisaient quelques poils follets.

— C’est un produit tout nouveau, expliqua-t-elle, trois ou quatre minutes suffisent, et les poils mettent beaucoup plus longtemps à repousser.

Quand elle jugea que c’était bon, à l’aide d’une spatule, elle retira tout le produit, puis emmena Sophie sous la douche pour la rincer. Et là, elle enfonça son doigt dans la chatte glabre.

— Tu profites de la situation ! fit remarquer Sophie, je n’ai pas de poils à l’intérieur, que je sache !

— Pardon, Maîtresse, dit Léa avec l’accent petit nègre. Je n’ai pas pu m’en empêcher, ne me punissez pas !

— On verra ça.

— Quand tu voudras, Maîtresse.

Léa, après avoir séché la zone épilée avec un linge fin, appliqua le baume apaisant sur le sexe de Sophie et sur toute la partie épilée. Sophie se présenta alors devant la glace.

— Tu es contente ? demanda Léa.

Oui, Sophie était très contente du résultat. Elle souleva sa cuisse, l’écarta pour voir pour l’effet produit sur toute la longueur de la raie. C’était doux ; elle pensait à la réaction de Gilles et ça la faisait mouiller.

— Touche, dit-elle à Léa.

— Ça te fait un sexe de petite fille, dit celle-ci qui n’attendait qu’un signal pour introduire son doigt dans l’orifice suintant.

Sophie la supplia d’arrêter.

— Pas maintenant, ce soir, souffla-t-elle en se dégageant.

Elles s’habillèrent, partirent à vélo faire les courses. Le village était proche.

— J’ai l’impression d’être encore plus nue que quand je suis à poil, dit Sophie, tout en pédalant.

La sensation était troublante. Sophie serra les cuisses sur sa selle.

Après avoir déposé les courses dans la caravane, les deux femmes allèrent retrouver les enfants à la plage. Au bout d’un moment, Léa s’écria :

— Tiens, voilà Gilles qui sort de l’eau, j’ai l’impression qu’il n’est pas bredouille.

Les enfants suivis de leurs mères se précipitèrent à la rencontre de Gilles. A son côté, pendaient quelques jolis poissons qu’il étala sur la plage en ôtant sa ceinture plombée. Fièrement, il désigna un beau bar, qui mesurait bien cinquante centimètres. Il avait également attrapé une sole, une vielle et un carrelet.

— La vielle, précisa-t-il, on la découpera en filets qu’on fera mariner dans le jus de citron avec des aromates. C’est une recette tahitienne.

L’homme ouvrit sa veste en néoprène, en écarta les bords et se campa devant Sophie. Celle-ci aperçut par l’ouverture un homard de belle taille que Gilles dissimulait aux regards indiscrets : il était interdit sous peine d’amende de prendre des homards en pêche sous-marine.

— Tu es le meilleur, dit Sophie en embrassant son mari.

Sitôt rentrés au terrain, ils allumèrent le barbecue. Gilles nettoya les poissons dans la mer, « pour en préserver le goût », précisa-t-il. Le repas fut délicieux. Léa avait apporté un gâteau à la crème pour le dessert, Sophie servit le café, puis les trois adultes se mirent à l’aise pour une sieste tandis que les enfants jouaient sous la tente.

CHAPITRE IX

L’après-midi, tandis que les enfants allaient se baigner avec leurs copains, Gilles et les deux femmes se dirigèrent vers la plage naturiste.

— Tu ne retires pas ton maillot ? demanda-t-il à sa femme.

— J’ai peur d’attraper un coup de soleil ; c’est très sensible à cet endroit.

Gilles s’étonna. L’autre jour, il y avait autant de soleil et elle n’avait pas eu peur de s’exposer. En guise d’explication, Sophie écarta largement l’entrejambe de son maillot, exposant un sexe imberbe aux yeux ébahis de son mari. Elle se tourna ensuite, lui montra sa raie du cul. Il se tourna vers Léa.

— Alors, tu as su la décider ? Ça fait longtemps que j’avais envie qu’elle s’épile !

— C’est Léa qui me l’a fait, mais c’est moi qui ai pris la décision, dit Sophie. Moi aussi, j’en avais envie, mais je me demandais comment tu allais le prendre !

— Enlève ça, ma petite pute !

Le ton impératif disait assez le trouble que Gilles ressentait. Sophie fit glisser son maillot le long de ses cuisses fuselées. Son mari fixait son bas-ventre. Le visage de celui-ci avait pris une expression lascive.

— Vous êtes trop mignons, tous les deux, dit Léa. On dirait deux collégiens qui se déshabillent pour la première fois.

En regardant autour de lui, Gilles s’aperçut que les femmes et les jeunes filles étaient nombreuses à avoir la chatte épilée. Cela allait du « ticket de métro » à l’épilation totale en passant par des motifs variés.

Ils regagnèrent de bonne heure la caravane, préparèrent le dîner pendant que les enfants mettaient la table. A dix heures, ces derniers, fatigués après les bains de mer et les jeux sur la plage, allèrent se coucher.

Ils avaient pris leur douche. Allongée sur son lit, Léa feuilletait distraitement un magazine de mode. Elle n’avait sur elle qu’un T-shirt qui lui couvrait à peine le ventre et laissait entrevoir son sexe. Sophie faisait des mots fléchés, et Gilles regardait les offres du journal d’annonces gratuites de la région.

— Je crois que je vais dormir, dit Sophie en allongeant le bras pour éteindre la lumière.

— Ça m’étonnerait, dit Gilles.

Il posa le journal, et tirant le drap, il découvrit le sexe de sa femme. Celle-ci tenta en vain de rabattre le drap sur sa nudité.

— Laisse-moi donc admirer ta chatte, tu es si belle comme ça ! S’il te plaît, implora-t-il.

— Tu es impossible, fit-elle en écartant un peu les jambes.

Gilles se pencha sur elle, son visage touchait presque le bas-ventre glabre. Il le frôla avec ses doigts.

— C’est doux au toucher. Ça donne envie d’y passer la langue.

Léa, qui s’était redressée, suivait attentivement les manœuvres d’approche de Gilles. Une chaleur bien connue envahit son ventre. Léa se lève.

— Alors, toi aussi, tu t’y mets, vicieuse, s’exclame Sophie en la voyant s’approcher.

Léa répliqua qu’elle avait droit à un dédommagement, puisqu’elle avait fait le travail de l’épilation.

— C’est un peu fort ! protesta Sophie pour la forme.

En réalité, elle était impatiente de vivre la suite des événements. Gilles passait ses lèvres sur le sexe de sa femme, lui palpant en même temps les seins, les hanches. N’y tenant plus, Sophie agrandit l’ouverture de ses jambes afin de rendre accessible à son mari le puits d’amour qui débordait comme une fontaine de jouvence. Gilles, qui bandait comme un âne, plongea sa langue au plus profond du fourreau, la ressortit pour lécher la raie sur toute sa longueur. Il s’immobilisa sur la pastille brune de l’anus qui se plissait sous ses coups de langue répétés. Puis il s’attaqua au clitoris, qui sortit de son capuchon. Gilles le saisit alors entre ses dents, le téta, le mordilla avec une ardeur proche de la rage. Sophie gémissait, se tortillait dans tous les sens.

Léa, voyant la tournure que prenaient les choses, voulut avoir sa part de plaisir. Elle s’empara de la bite de Gilles, s’assit par terre entre les jambes de l’homme en lui faisant face, appuyant son dos contre le bord du lit. La queue du mâle oscillait sous non nez. Léa ouvrit la bouche, goba la grosse prune violette. Elle pompait tout en branlant la hampe qui tressautait entre ses doigts, pendant que de sa main libre, elle se caressait la vulve.

Gilles avait cessé de sucer Sophie. Il caressait les cheveux de Léa. Celle-ci lut dans ses yeux un remerciement muet. Sans elle, jamais Sophie ne se serait décidée à se faire épiler la chatte ; cela, Gilles et Léa en étaient tous deux conscients.

En réponse à sa copine qui l’interrogeait sur ses premières impressions, Sophie ne cacha pas sa satisfaction. Ce contact direct de la bouche et de la langue sur sa peau débarrassée de ses poils, c’était encore mieux que ce qu’elle avait imaginé. C’était fabuleux.

Léa demeura quelques instants songeuse, puis relevant les yeux, fixa ses amis.

— Je voudrais, leur dit-elle, que tous les deux, vous me fassiez jouir avec le godemiché. J’y pense depuis que tu me l’as montré ce matin, ajouta-t-elle à l’intention de Sophie.

Gilles se tourna vers Sophie.

— Tu lui as fait voir l’engin ? Je vois que vous ne vous ennuyez pas ensemble quand vous êtes seules !

Il souleva Léa sous les bras, la déposa sur le lit à côté de Sophie. Les deux femmes, s’étirèrent, prirent des poses langoureuses, se passant la langue sur les lèvres et écartant leurs cuisses à l’intérieur desquelles coulaient des filets de mouille. Pour Gilles qui les contemplait, le spectacle était d’autant plus cru que les chattes étaient épilées.

— Deux bouches avides de bite, c’est bien ça, n’est-ce pas, mes petites vicieuses !

Il tira le gode du placard, le mit en mode vibreur, l’approcha du ventre de Léa. Puis il demanda à sa femme de régler l’éclairage. Celle-ci acquiesça, voila les lampes pour obtenir une ambiance tamisée, braqua le faisceau d’une lampe de poche sur la zone intéressante.

Gilles appuya son pouce et son index sur les grandes lèvres de la brune, les écarta, dégagea le clitoris gorgé de sang, puis posa l’extrémité du vibro sur le bouton tendu comme un petit éperon. Quand, d’un mouvement du poignet, il se mit à tourner autour, un sifflement sortit de la gorge de Léa. Concentrée sur les sensations qui la traversaient, elle avait fermé les yeux et respirait de façon saccadée. Sophie lui pelotait les seins, attentive à la progression du plaisir chez son amie.

— Détends-toi, lui murmurait-elle au creux de l’oreille. Laisse-toi faire, tu n’es plus qu’un clito qui va jouir…

Elle déposa un baiser sur la bouche entrouverte de Léa. Gilles accéléra le rythme des rotations, appuyant le gode sur tout le sexe et sur la raie. Léa haletait, stimulée par l’action conjuguée du gode manié par Gilles et des attouchements de Sophie sur ses seins.

— Viens m’aider à la terminer, elle est prête, souffla Gilles à sa femme.

— Que veux-tu que je fasse ?

— Tu vas lui sucer le bouton et lui enfoncer un doigt dans le cul.

— Ce que tu peux être vicieux, mon amour ! Ça me met dans tous mes états.

— Et moi, à ton avis, qu’est-ce que j’ai entre les jambes ?

Gilles attrapa sa bite, la brandit pour lui prouver son désir. Sophie introduisit son doigt dans l’anus de la brune, le fit tourner comme une vrille, en même temps qu’elle aspirait et pinçait entre ses lèvres le gros bouton devenu énorme. Gilles enfonça alors le gode dans le con baveux de Léa. Il le faisait coulisser dans le fourreau sur toute la longueur de l’engin, augmentant au maximum le régime des vibrations. Léa étouffa un cri rauque.

— Continuez comme ça, je sens que ça vient ! murmura-t-elle dans un souffle.

Gilles avait les doigts trempés par le jus qui s’échappait du vagin de Léa. Sophie avait mal à la mâchoire à force de téter et de lécher le clitoris. Léa se releva à demi, les yeux exorbités, puis retomba en arrière en poussant un long cri de jouissance que Gilles étouffa en embrassant la brune à pleine bouche. Celle-ci, à présent complètement détendue, gisait inerte sur le matelas. Sophie lui passa doucement la main dans les cheveux pour l’aider à revenir à la réalité. Elle lui caressa les tempes baignées de sueur.

— Il faut la laisser récupérer, dit Gilles.

Quand il retira le gode, le sexe resta ouvert sur les muqueuses nacrées. Puis il entoura de ses bras les épaules de sa femme.

— Si on s’occupait de ton petit cul ?

— Oh oui ! Et sans préliminaires, je suis trop excitée !

Elle s’installa à quatre pattes au-dessus de Léa toujours immobile, et à l’aide des mains s’écarta les fesses afin de dégager l’œillet brun, humide de sécrétions.

— Bourre-moi bien, chéri, je n’en peux plus d’attendre.

Gilles se mit à genoux, plaça son gland à l’entrée de l’orifice anal après l’avoir lubrifié le long de la raie dégoulinante, puis il s’enfonça. La rondelle se déplissa, avala la queue de Gilles, tandis que Sophie poussait pour faciliter la pénétration, en respirant par la bouche. L’homme agissait en douceur ; il pressa son ventre contre les fesses de sa femme et s’immobilisa, la laissant s’habituer à la grosse bite qui occupait tout son cul.

Quand Sophie exerça une pression de ses fesses sur le ventre de Gilles, il sut qu’il pouvait entamer ses va-et-vient, lentement d’abord, puis en accélérant. Il savourait le cul qui enserrait sa queue. Sophie eut un brusque sursaut ; elle donna de violents coups de cul, qui la projetaient vers la bite occupée à la ramoner. Gilles, en se penchant, aperçut la chevelure de Léa qui s’agitait entre les cuisses ouvertes. Il réalisa que leur copine était en train de brouter le minou de sa femme pendant qu’il enculait celle-ci. Sans cesser de la besogner, Gilles lui prit les seins à pleines mains. Dès qu’il en pinça les bouts, Sophie se cambra, laissa échapper un cri qui se noya dans le sexe de Léa contre lequel sa bouche se pressait. Gilles lâcha de longs traits dans les entrailles de sa femme, lui procurant un nouvel orgasme. Après cela, elle s’écroula comme un pantin désarticulé.

Tous trois s’étaient assoupis dans la position où la jouissance les avait fauchés. Sophie avait toujours la queue de Gilles dans son cul, et son propre visage demeurait enfoui entre les cuisses de Léa. Repus, ils dormaient comme des nourrissons qui ont tété trop de lait. Ils se réveillèrent dans la nuit.

— Putain, quel pied ! dit Gilles en reprenant conscience. Vous m’avez démoli, les filles, mais c’était sublime.

Sophie émergea d’entre les cuisses de sa copine. De longs cernes bordaient ses yeux.

— J’ai l’impression d’avoir pris des coups de bâton, je suis pleine de courbatures.

— Moi aussi, dit Léa. On a fait très fort hier soir. Vous avez été merveilleux tous les deux.

— Ma chérie, dit Sophie, quand on voit ta tête, on se doute que tu n’as pas passé la soirée à enfiler des perles, mais ça te va très bien, tu sais.

— Gilles est un sacré baiseur !

Plus tard dans la matinée, Gilles songea à l’arrivée prochaine de Dany. Ils n’allaient pas laisser le mari de Léa dans l’ignorance de ce qu’ils faisaient ensemble en son absence. Non, ils allaient lui préparer une soirée d’enfer.

CHAPITRE X

Des coups frappés à la porte de la caravane. Léa enfila un peignoir, alla ouvrir.

— On a faim ! dit Yann, il est neuf heures et demie… debout, les paresseux !

— On a joué au rami jusqu’à deux heures du matin, c’est pour cela qu’on n’a pas vu l’heure. Chut ! Pas de bruit, tes parents dorment encore.

— Nous sommes réveillés, contredit Sophie qui se blottit sous les draps pour enfiler son pyjama. Elle se leva en bâillant, la voix encore pleine de sommeil.

Elle embrassa son fils.

— Pardon, mes poussins, on vous laisse mourir de faim, nous sommes des parents indignes !

La bonne odeur de café qui remplissait les narines fit émerger Gilles qui se mit debout, à son tour. Ce matin-là, on déjeuna tous ensemble, en famille.

— On ne m’y reprendra plus avec des parties de cartes qui n’en finissent pas, dit Gilles pour donner le change. Vos mères ont décidé, hier soir de me mettre une piquette et elles n’ont pas voulu se coucher tant qu’elles ne m’ont pas ridiculisé. Mais j’aurai ma revanche.

— T’as raison, papa, faut pas te laisser faire par les femmes, répondit Yann.

Il emmena ensuite son garçon faire les courses. Des moules-frites pour le repas de midi. Les autres enfants allèrent ranger leur tente, et Léa annonça qu’elle allait passer un coup de fil à son mari. Elle se rendit donc à la cabine de Bangor, à un kilomètre de distance. Entre-temps, Gilles et son fils étaient de retour.

— J’ai pris aussi des huîtres, c’est aphrodisiaque, paraît-il, fit Gilles. Avec du beurre demi-sel, on va se régaler. Où est donc Léa ?

— Partie téléphoner à Dany, pour savoir quand il arrive, répondit Sophie.

— J’espère qu’il va se dépêcher de m’apporter un peu de renfort.

— Oui, je crois que tu en as besoin, en effet.

Il s’approcha de sa femme qui lui tournait le dos, lui passa les bras autour des épaules, se colla contre elle en appuyant son ventre contre les petites fesses musclées ; pression à laquelle Sophie répondit en tendant sa croupe en arrière.

— Je vais te prouver que tu te trompes, dit-il lui emprisonnant un sein nu sous le fin chemisier.

Il sentit durcir le téton dès qu’il le titilla.

— Retire ce que tu as dit !

Il lui prit la main, la posa sur sa braguette.

— Alors, qu’est-ce que tu sens ?

— Quelque chose qui ressemble à… une grosse queue !

— Tu vas la sentir passer…

— Tout à l’heure, cria-t-elle en lui échappant. Tu dois d’abord préparer les moules.

La porte s’ouvrit ; Léa, essoufflée, fit son entrée en annonçant que Dany arriverait dans quatre jours, c’est-à-dire plus tôt que prévu. Ses amis battirent des mains, les enfants lui sautèrent au cou.

— Gare à nos petits culs, ça va être leur fête, souffla-t-elle à l’oreille de Sophie.

Celle-ci accueillit l’information, les yeux dans le vague, avec l’air de penser à autre chose. Le repas fut un régal, il ne restait plus rien dans la grande cocotte où les moules avaient été cuisinées. Les enfants préparèrent leurs affaires pour partir à la plage. Léa décida de les accompagner. Elle irait ensuite faire du bronzage intégral à l’endroit qui leur était à présent familier.

— On vous rejoindra plus tard, dit Gilles en rentrant dans la caravane. Il fait trop chaud dehors, je vais m’allonger à l’intérieur.

D’un ton ironique, il lui recommanda de bien enduire de crème les zones sensibles. Il serait regrettable qu’elle attrape un coup de soleil mal placé juste avant l’arrivée de son mari.

— Ne t’inquiète pas, j’y ai pensé, fit-elle en faisant à ses amis un geste d’adieu.

Sophie se pencha sur son mari, qui, la tête à peine sur l’oreiller, s’était endormi comme une masse, épuisé par les excès de la nuit.

— Dors, mon amour, murmura Sophie pour elle-même.

Plus tard, à mi-chemin de la plage, ils retrouvèrent les autres qui rentraient. Tout le monde regagna donc la caravane.

— L’eau était bonne ? demanda Gilles.

— Super bonne, répondirent en chœur les enfants, on a pris trois bains.

Le soleil disparaissait à l’horizon. Les trois adultes, à nouveau entre eux, dégustaient leur café en silence. C’était un moment magique, troublé seulement par le cri des mouettes : elles rentraient à terre pour dormir.

— Que demander de plus à la vie ? dit Gilles, sortant de son mutisme. Pour ma part, je suis comblé, j’ai près de moi deux jolies femmes aimantes et amantes extraordinaires, le pays est magnifique, le temps splendide, on est en vacances et on a à s’occuper de personne d’autre que de nous.

— Je partage tout à fait ton point de vue, dit Sophie. Je me sens si bien ici, avec vous deux. Et les enfants ont l’air si heureux de vivre.

Léa les approuva, tout en confessant que son homme lui manquait.

— Patience, dit Sophie. Il sera bientôt ici.

Léa se mit au lit et reprit la lecture du roman qu’elle avait commencé. Sophie en fit autant.

— J’arrive, mes biches, leur lança Gilles. Je n’ai pas l’intention de rester seul dehors. Je vais chercher quelque chose à lire.

Assise sur son séant, la tête appuyée sur son oreiller, Léa avait rabattu le drap sur son ventre, mais le reste était nu. Gilles, en passant à côté d’elle, lui effleura les seins.

— Ils sont encore tout chauds de soleil. Toi aussi, tu commences à ressembler à un petit pain d’épice. Je trouve cela appétissant.

— Et moi, dit Sophie qui s’était mise debout, comment me trouves-tu ?

Nue, elle se tournait et se retournait pour faire admirer son bronzage à son mari.

— Tu es mon petit pain d’épice, toi aussi. Fais voir devant que je regarde ton minou.

Elle se prêta avec complaisance à l’examen. Gilles posa sa main sur la chatte toute lisse, puis introduisit un doigt dans la fente, ce qui fit glousser sa femme. Il l’enfonça alors davantage.

— Shoking ! fit Léa, qui prenait facilement l’accent anglais quand elle le voulait. Gilles, arrête de la tripoter comme ça devant moi, c’est indécent !

Gilles entra aussitôt dans le jeu amorcé par l’intervention de Léa :

— J’ai le droit d’examiner ma femme, il n’y a rien d’indécent à cela !

— Et moi, j’ai le droit de m’offusquer de ce que ça se passe devant moi !

Gilles désigna le livre qu’elle avait reposé sur le lit.

– C’est toi qui nous regardes. Je te prends en flagrant délit de voyeurisme !

Sophie intervint alors. Son mari allait-il laisser son doigt longtemps comme ça ?

— Viens, lui dit-il, on va poursuivre l’examen en position allongée.

Il prit sa femme dans ses bras et après l’avoir déposée en douceur sur le lit, il se mit à la caresser sur tout le corps. Pris d’une inspiration subite, il alla dans le cabinet de toilette et faisant, au passage, un clin d’œil à Léa, puis revint avec un tube de crème.

— Je vais te passer de la crème solaire partout. Mets-toi d’abord sur le ventre.

Sophie fit comme il avait dit. Gilles commença par lui enduire les épaules, puis il massa le dos en remontant vers le cou de cygne de son épouse. Elle aimait qu’il la masse ainsi longtemps, il le savait. Après, elle se prêtait à tout ce qu’il voulait. Il descendit le long de la colonne vertébrale, passa sur les muscles lombaires en remontant. Sophie soupirait d’aise. Après lui avoir massé les jambes, toujours en remontant, il prit les mollets à deux mains, et manipula les doigts de pied un à un. Remettant de la crème sur ses mains, il remonta le long des cuisses, caressant les fesses en lents mouvements circulaires. Il les malaxait en s’enfonçant imperceptiblement à la jonction des fesses et des cuisses, là où la peau était la plus douce. La caresse se fit plus précise, ses doigts effleuraient maintenant les grandes lèvres du sexe encore fermées.

Sophie écarta davantage ses cuisses. Elle avait fermé les yeux, mais ne sentant tout à coup plus rien, elle les rouvrit, regarda son mari qui se déshabillait. Elle lui sourit. Gilles bandait ferme. Derrière lui, un froissement de tissu le fit se retourner : Léa, qui venait de rejeter le drap, reposait à présent sur un coude, nue ; elle les contemplait avec une lueur lascive dans les yeux, en se caressant entre les cuisses.

— Continue, dit-elle à Gilles. Vous êtes beaux, tous deux, j’aime vous regarder.

Gilles avait repris son massage, uniquement occupé, pour l’instant, de la chatte glabre. Les fesses de Sophie se soulevaient à la rencontre des doigts inquisiteurs sur lesquels s’écoulait une liqueur odorante. Les genoux repliés comme ceux d’une grenouille, les cuisses grandes ouvertes, Sophie respirait vite en geignant doucement. Attentif à la montée du plaisir chez sa femme, Gilles fixait les grandes lèvres qui bâillaient, luisantes de sécrétions.

Il avança la main sous le ventre qui se décollait du drap, posa l’autre au creux des reins. Débusquant le clitoris, il le fit rouler sous son pouce tout en plongeant deux doigts dans le vagin de sa femme. Sous son pouce, la petite boule gonflait d’excitation. Venant à la rencontre de la main qui lui procurait une telle jouissance, Sophie donnait des coups de cul désordonnés, le visage enfoncé dans l’oreiller pour étouffer ses cris. Après l’orgasme qui la submergea, elle retomba inerte sur le matelas, en reprenant peu à peu son souffle.

Léa, debout près du lit, posa alors sa main sur l’épaule de Gilles. Celui-ci ne l’avait pas entendue approcher. Etait-elle là depuis longtemps ? Elle appuya un peu plus la main, et il se laissa aller sur le dos, la bite dressée à la verticale. Léa le branla un moment, puis vint s’allonger sur lui, tête-bêche.

— On va se faire plaisir, tous les deux pendant que notre petite Sophie récupère, souffla-t-elle.

— Tu crois que je ne t’ai pas entendue ? murmura Sophie, sans rouvrir les yeux et toujours immobile.

Léa, sans s’émouvoir, emboucha la queue de Gilles qui avait pris des proportions impressionnantes. Elle fit aller et venir le long de la hampe ses lèvres distendues par l’effort qu’elle fit pour absorber la grosse queue. Puis, ressortant celle-ci, à petits coups de langue, elle se mit à frapper le gland luisant de salive, recueillant la goutte translucide qui perlait du méat.

Gilles, pendant ce temps, avait écarté avec ses pouces les lèvres qui dégorgeaient de mouille, et de la pointe de la langue, tournait autour du bourgeon qui sortait de son repli de chair. Léa était tellement excitée que son jus coulait sur le menton de Gilles. L’homme ouvrit la bouche, aspira la chatte qu’il se met à téter avec l’appétit du désir. L’effet, sur Léa, ne se fit pas attendre : prise de frénésie, elle absorba la bite tendue à l’extrême. Elle pompait comme une folle en branlant la hampe. La queue se mit à tressauter dans ses doigts, et tout de suite après, à cracher des jets de sperme qui inondèrent la gorge de Léa. Le flot était si puissant que celle-ci fut incapable de tout avaler. Des traînées blanches s’écoulaient aux commissures de ses lèvres.

Léa sentait monter l’orgasme, comme un raz-de-marée. Elle jouit en serrant la queue emprisonnée dans sa main, et en gratifiant Gilles d’une giclée de mouille qu’il déglutit, les doigts enfoncés dans le cul et le con de la brune.

Ils reposaient l’un sur l’autre en cuvant leur plaisir.

— C’était bon, mes chéris ? leur demanda Sophie en se blottissant contre eux.

Gilles approuva. C’était génial, mais maintenant, il fallait dormir et récupérer ses forces. Pour le lendemain. Et pour l’arrivée prochaine de Dany.

CHAPITRE XI

— Bonjour, mes chéries.

Réveillé, Gilles s’étirait dans le lit comme un félin.

— Salut, grand fauve, répondit Sophie d’une petite voix encore endormie.

A son tour, Léa ouvrit un œil, bâilla longuement.

— Bien dormi ? demanda Gilles.

— Oui, nuit calme sans un rêve. J’étais complètement vidée. A ce rythme, il faudrait quinze jours de plus de vacances.

Gilles lui fit remarquer qu’elle les aurait, puisque Dany et elle resteraient jusqu’à la mi-août. Eux, en revanche, reprenaient le boulot dès leur retour au début août. Il passa son bras autour des épaules de Sophie ; elle cala sa tête dans le cou de son mari, posa sa main sur la bite au repos.

— Qu’est-ce qui t’arrive ? D’habitude, tu es plus vigoureux le matin. Serais-tu malade ? demanda Sophie d’un ton moqueur.

— Ça ne sert à rien que je bande, il n’y a plus de jus !

Il ajouta qu’il avait la queue hypersensible. La veille au soir, une folle du cul avait pris son sexe pour un shaker, et non contente de le secouer comme un sac de prunes, l’avait astiqué et pompé sans pitié.

Il se tourna vers Léa :

— Je reconnais que ma bite était à la fête ; merci, ma chère amie.

— Et moi, renchérit Léa, j’ai le minou tout endolori.

Un obsédé lui avait bouffé la chatte. Il tétait tellement fort qu’à un moment, elle avait cru qu’il allait lui arracher le clito.

— C’était le pied, quoi !

— Alors, viens dans le lit faire un câlin avec nous. Il est encore tôt. Après, on s’occupera du petit déjeuner.

Les deux femmes s’allongèrent ; Gilles se plaça entre elles. Gagnés par une douce torpeur, ils savourèrent ce moment de calme absolu et de tendresse partagée. Gilles songeait que peu d’hommes avaient, comme lui, la chance de faire l’amour à deux femmes en même temps, deux amies proches aussi douées l’une que l’autre pour le plaisir.

Se souvenant que les enfants devaient partir en excursion toute la journée avec leurs copains et les parents de ceux-ci, Sophie débarrassa la table du petit déjeuner pour leur préparer un pique-nique. Ensuite, après les avoir accompagnés sur le terrain voisin où on les attendait pour se mettre en route, elle revint à la caravane. Il fut décidé en commun qu’on irait se faire bronzer sur la plage des nudistes.

Ils s’étendirent sur leur serviette de bain, Léa et Sophie sur le dos, les jambes en équerre pour que les rayons du soleil caressent leur chatte. Elles s’étaient au préalable enduites de crème sur toutes les parties du corps. Gilles s’allongea sur le ventre, ce qui déclencha les moqueries des deux femmes.

— Va te la tremper dans l’eau froide, ça te calmera ! lança Sophie. Il faut t’exposer aussi devant si tu veux nous offrir une queue bien bronzée par le soleil.

— Tu l’auras voulu.

Gilles se mit sur le dos, arborant une superbe érection.

— Mets-moi de la crème, sinon je vais attraper un coup de soleil.

Attrapant le tube, Sophie passa du produit sur le torse, le ventre, les cuisses de son mari. Elle demanda alors à Léa de se rapprocher.

— Viens nous cacher des gens, je vais lui en mettre sur le sexe.

Elle étala un peu de crème dans ses mains, et s’emparant du membre dur comme du bois, entreprit un va-et-vient le long de la hampe. Elle enveloppa le gland gonflé, qui, gorgé de sang, avait pris une teinte violette. Elle serrait et desserrait tour à tour les doigts comme l’aurait fait une bouche avide. Tendu comme un ressort, Gilles regardait faire sa femme ; Léa les observait.

Sophie accéléra le rythme de ses mouvements. La queue de Gilles avait encore grossi ; elle la sentait palpiter entre ses doigts. Elle sursauta : la première giclée venait de la frapper entre les seins. Elle ouvrit la bouche à temps pour recevoir le deuxième jet. Du sperme dégoulinait sur son menton. Une autre giclée, moins forte celle-là, atterrit sur sa cuisse. Léa la récupéra au bout de son doigt qu’elle porta à ses lèvres.

Sophie s’essuya avec un coin de serviette-éponge. Gilles, à présent, paraissait dormir. Sa bite reposait sur sa cuisse. Sophie recueillit la dernière goutte qui suintait du méat, puis lécha son doigt.

Après une bonne sieste sur le sable, ils coururent dans l’eau en s’éclaboussant mutuellement.

— C’est délicieux de se baigner nue, fit remarquer Léa.

— Surtout quand on a la chatte épilée, ajouta Sophie.

Elle aimait être caressée par les éléments : l’eau, le vent, les rayons du soleil. Les deux femmes sortirent de l’eau, Gilles y resta encore un moment. Elles le regardèrent faire un crawl, puis allèrent se sécher là où elles avaient déposé leurs affaires.

Le soir venu, le dîner fut animé par le récit que firent les enfants de leur expédition. Puis ceux-ci regagnèrent leur tente, et les trois adultes se retrouvèrent entre eux. Léa fit allusion à la partie de rami qu’ils avaient projetée, avec un gage pour le perdant. Pourquoi ne pas la faire maintenant ? Sophie estima qu’il valait mieux attendre que Dany soit là.

— Ce sera plus sympa à quatre, dit-elle.

Gilles approuva. A l’intérieur de la caravane, les lumières étaient tamisées. Ils buvaient leur café, laissant se prolonger l’attente de leur joute amoureuse. La première, Léa rompit le silence :

— J’ai envie de quelque chose, mais je n’ose vous dire quoi.

— Bien sûr que tu vas nous le dire, dit Sophie.

— Sous la contrainte s’il le faut, ajouta Gilles.

— Eh bien, voilà, je voudrais que vous vous occupiez de moi comme si c’était la première fois.

Elle voulait que ses amis l’initient, comme si elle était encore vierge. Emus par cette demande insolite, Gilles et Sophie avaient l’impression d’être eux-mêmes des novices. Ils cherchaient par où commencer. Devant leur trouble, Léa prit leurs visages, l’un après l’autre, entre ses mains et leur donna à chacun un baiser sur les lèvres. Puis, fermant les yeux, elle tendit les pains vers eux.

Gilles se mit debout devant Léa ; Sophie se plaça derrière elle, lui entourant le buste de ses bras. Ses doigts tâtonnaient à la recherche des boutons qui fermaient le léger chemisier de son amie. Elle les défit un par un, puis écartant le vêtement des épaules de Léa, le lui ôta tout à fait. Elle passa ensuite ses pouces de chaque côté du short qu’elle fit glisser le long des cuisses fuselées. Léa n’avait plus sur elle qu’un slip transparent à travers lequel se dessinait la fente du sexe. Gilles avait posé ses mains sur les seins fermes de la brune dont l’épiderme se couvrait d’une fine chair de poule.

Les tétons durcissaient sous les doigts de Gilles. Il les faisait rouler entre le pouce et l’index. Du sexe qui s’ouvrait coulaient des gouttes de mouille. La respiration de Léa se faisait plus rapide. Ses yeux, en s’ouvrant, rencontrèrent le regard fiévreux de Gilles. Avançant ses mains vers lui, elle le débarrassa de sa chemise, caressa son torse, s’attardant sur les mamelons qu’elle agaçait du bout de ses ongles vernis. De sa main droite Sophie palpait le sexe de son amie, de l’autre elle malaxait la queue de son mari, qui gonflait sous le slip. Sophie écarta l’élastique pour la toucher. Elle introduisit les doigts de sa main droite à l’intérieur de la culotte de Léa, dont le fond était trempé. Elle se baissa, acheva de les déshabiller tous les deux, et reprit ses attouchements.

Léa glissa alors sa main dans le dos de Sophie pour atteindre la fente poisseuse de celle-ci. Sophie avait écarté les jambes, et sa poitrine s’écrasait contre le dos de son amie. La main de Gilles avait remplacé celle de Sophie, c’était lui qui maintenant titillait le clitoris de Léa, le pinçait entre son pouce et son index. La brune sentait ses jambes se dérober sous elle, et Sophie, les mains passées sous ses seins, dut la retenir. Le souffle court, Léa suçait le cou de Gilles où elle avait enfoui sa tête, comme un nourrisson affamé. Elle gémissait sous l’effet des caresses conjuguées de ses deux amants. La main crispée sur la bite de Gilles, Léa planta ses dents dans l’épaule qui soutenait sa tête, arrachant à Gilles un cri de douleur. La saisissant sous les bras, l’homme la serra fort contre lui pour l’empêcher de tomber. Elle avait les jambes fauchées par la violence de l’orgasme qui la submergeait.

Hagarde, Léa fixa ses deux partenaires complices en murmurant d’une voix altérée :

— Encore… faites-moi jouir encore !

Gilles la prit dans ses bras, la déposa sur le lit. Sophie mouilla un gant de toilette, en tamponna le front de Léa, d’où perlaient de fines gouttes de sueur.

— Ne t’inquiète pas, ma belle, on va s’occuper de toi.

Gilles alla chercher trois verres d’eau fraîche. Quand ils se furent désaltérés, il s’assit au bord du lit, palpa le corps de Léa en s’attardant sur les seins et les grandes lèvres du sexe. Tous trois étaient nus ; leur peau bronzée luisait de transpiration ; ils sentaient bon l’amour et le soleil.

Les cuisses bien ouvertes, Léa s’offrait aux doigts inquisiteurs de Gilles. De la mouille s’échappait de son con. Gilles sentait palpiter l’intérieur du vagin dans lequel sa main allait et venait.

Il regarda sa femme, assise sur le drap, contre Léa. Comprenant ce qu’il voulait faire, Sophie sortit le gode de dessous l’oreiller où elle l’avait caché, le tendit, vibrant, à son mari.

Gilles augmenta la fréquence des vibrations, puis posa l’engin sur le clito gonflé de la brune. La femme se tendit comme un arc, ses yeux se révulsaient, sa bouche s’ouvrait. Sophie, qui avait pris dans sa main la queue de son mari, entretenait l’érection en la branlant et en la léchant. Elle alternait les coups de langue et les mouvements de poignet, et en même temps, se titillait le bouton.

Changeant de position, Gilles se mit sur le dos. Il fit monter Léa sur lui, puis ajusta sa queue à la fente baveuse. Par une pression sur les reins, il la fit s’empaler sur le pieu tendu. Elle se laissa glisser jusqu’à ce qu’elle sente ses grandes lèvres s’écraser sur le pubis de Gilles. La queue énorme la remplissait, bougeait dans son ventre, la ramonait jusqu’au fond. Léa s’écarta légèrement afin de faciliter l’amplitude des mouvements. Sa mouille coulait sur les couilles qui étaient remontées à la base du sexe.

Quelque chose venait de toucher son cul. Surprise, Léa se crispa, mais elle se détendit presque aussitôt. Quand la chose en question se mit à vibrer contre sa rondelle brune, Léa sentit son corps se couvrir de chair de poule. Sophie, ne voulant pas brusquer son amie, écarta l’engin. Elle lui caressait la raie sur toute la longueur, touchant par moments la queue de son mari qui continuait à fonctionner comme un piston.

Quand elle sentit que Léa était prête, Sophie présenta la tête du godemiché à l’entrée du puits sombre. Elle poussa doucement pour l’y faire entrer. L’intérieur du fourreau était si trempé qu’il n’y avait pas besoin de lubrifiant.

— Arrête, c’est trop gros, tu vas me déchirer le cul !

Sophie fit mine de retirer l’engin.

— Non, ne l’enlève pas ! Vous allez me rendre folle, tous les deux ! Vas-y, encule-moi, pousse fort… ça y est, il est au fond, je le sens vibrer… Oh, ça vient, je jouis !

Léa ne se contrôlait plus. Elle bougeait sa tête dans tous les sens, donnait des coups de cul désordonnés. Gilles jouit à son tour. Il se vidait à longs traits dans le con de Léa secouée par un ultime orgasme.

Gilles se retira d’elle, la faisant glisser à ses côtés. Anéantie, elle respirait par saccades. Sophie, qui avait passé le gant de toilette sous le robinet d’eau fraîche, lui tamponnait le visage, pâle de fatigue sous le bronzage. Gilles essuyait le foutre qui coulait de la fente béante.

— Tu crois qu’elle est évanouie ? s’inquiéta Sophie.

— Non, elle cuve le trop-plein de jouissance. C’est la petite mort.

Léa ouvrit les yeux. Ils se penchèrent sur elle, embrassèrent ses joues, ses paupières, ses lèvres.

— Tu nous as fait peur, dit Sophie, j’ai cru que tu étais dans les pommes.

— C’était tellement fort, qu’à un moment, j’ai dû perdre conscience.

Sophie se tourna vers son mari. Elle n’avait pas joui, elle ; on l’oubliait !

— Pas du tout, se récria Gilles, j’y pensais. Mets-toi sur le dos !

Sophie s’exécuta. Gilles lui fit relever les jambes, passer ses bras sous ses genoux qu’elle ramena aux épaules. Sa chatte bâillait, dégorgeait de mouille.

— J’aime te voir prendre cette position indécente, fit Gilles.

Il lui lécha le con. Il y enfonça la langue et la ressortit plusieurs fois de suite, puis la passa sur le clito tout violacé. Il prit le gros bouton entre ses dents, le téta en le mordillant, ce qui arracha à Sophie une longue plainte.

Gilles actionna le gode, l’enfonça d’une poussée dans le vagin ouvert, puis lui fit faire, à l’instar d’une vraie bite, une série d’allers-retours dans le vagin luisant de sécrétions. Il le fit tourner plusieurs fois sur lui-même comme s’il voulait encore élargir le con. Arc-boutée sur ses talons, Sophie jouit, le ventre traversé de spasmes, puis se laissa retomber sur le lit, repue.

— Ça fait du bien, soupira-t-elle. Maintenant, dodo, tout le monde, bisous, bonne nuit, faites de beaux rêves.

CHAPITRE XII

Les deux jours qui suivirent s’écoulèrent dans le calme absolu. Gilles et les deux femmes avaient besoin de récupérer. Ils allaient ensemble au marché, avec les enfants, et le reste de la journée, pendant que ceux-ci étaient à la plage, ils lisaient ou somnolaient sur les lits.

Ils étaient de nouveau en pleine forme quand le moment fut venu d’aller au port attendre le bateau de dix heures. Dany avait roulé une partie de la nuit pour arriver le plus tôt possible. Gilles tenait les deux femmes par les épaules ; les enfants de Léa trépignaient, impatients de retrouver leur père.

— Le voilà ! s’écria Léa.

Le navire entrait dans le port en faisant retentir sa sirène. Il effectua ses manœuvres, vint se ranger le long du quai. Les portes latérales s’ouvrirent, la passerelle fut installée. Déjà, les premiers véhicules sortaient.

— Voilà la voiture de papa ! cria Denis en sautant sur place.

Tous faisaient de grands signes, auxquels Dany répondait par des appels de phares. Gilles sauta dans le véhicule aux côtés de Dany, disant qu’il allait le guider.

— Tu as fait bonne route ?

— La circulation était fluide, j’ai fait une bonne moyenne, en m’arrêtant deux fois pour me dégourdir les jambes. Juste un peu crevé. La route de nuit, après la charrette qu’on a eue au boulot, c’est dur !

Dany stoppa à côté de la voiture de Gilles. Tous deux furent rejoints par les femmes et les enfants. Léa, les larmes aux yeux, se jeta dans les bras de son mari.

Dany n’avait pas déjeuné. Il avait juste pris un café à Quiberon, et acheté deux beurrées chez Riguidel sur le port, comme le lui avait demandé Léa au téléphone.

— Tu m’as manqué, mon amour, dit celle-ci en se frottant contre lui comme une chatte.

Les enfants tiraient sur la jupe de leur mère ; eux aussi étaient contents, ils voulaient profiter de leur père.

— Vous m’avez manqué vous aussi, mes poussins, leur dit Dany en les serrant dans ses bras, mais on va rattraper le temps perdu.

Ils s’attablèrent devant des cafés et des chocolats fumants qu’ils dégustèrent en regardant les bateaux qui se balançaient mollement dans le port.

— C’est bon de vous retrouver tous, dit Dany en s’étirant, je commençais à trouver le temps long.

Le plus dur, c’était le soir, quand il se retrouvait tout seul dans une maison vide…

Ils rejoignirent la caravane. Léa proposa à son mari de se reposer pendant qu’elle rangeait ses affaires. Dany accepta sans se faire prier. Il avait besoin de récupérer.

— Réveillez-moi pour l’apéritif, dit-il.

Il s’allongea en short, torse nu. Léa vidait sa valise. Alors qu’elle était penchée sur une étagère du placard, elle sentit une main se glisser sous sa jupe de coton, remonter le long de ses jambes, s’insinuer dans la fourche de ses cuisses, puis se plaquer contre son sexe. L’instinct la fit se redresser en emprisonnant la main de Dany.

— Je croyais que tu dormais ! Tu m’as fait peur, idiot !

Son sourire et son regard démentaient ses paroles. Elle écarta les jambes, tendit sa croupe vers la main qui avait franchi la barrière de l’élastique, et fouillait la fente humide.

Dany attira Léa vers lui.

— J’ai faim de toi, mon amour.

Il était malade de désir. Plusieurs fois, il s’était réveillé la nuit avec une gaule d’enfer, il s’était même branlé comme un collégien pour pouvoir se rendormir. Plus rien n’existait pour Léa que les doigts qui la palpaient, s’agitaient dans la mouille abondante qu’elle sécrétait, frôlaient son bouton dégagé de son capuchon. Tremblant sur ses jambes, elle prenait appui derrière elle, sur le bord du lit.

— Si tu continues comme ça, tu vas me faire jouir… Et toi, tu as vu dans quel état tu es ? ajouta-t-elle en lui prenant la bite. Tu vas finir par décharger dans ton slip.

Il l’attira vers lui, souleva sa jupe, lui baissa sa culotte.

— J’ai envie de bouffer ton petit chat.

— Tu es toujours aussi cochon, dit-elle en s’écartant les grandes lèvres avec ses doigts et les maintenant ouvertes, offrant à Dany son clitoris raidi, tout luisant.

Elle était toujours dans la même position, penchée vers le placard, le dos tourné vers son mari. Dany lui palpait les fesses, les prenait dans ses paumes, enfonçait ses doigts dans la chair musclée. Il l’attira sur le lit, la fit mettre à genoux, fourra sa tête entre les cuisses écartées.

Il léchait la chatte à grands coups de langue, lapait le jus qui débordait de l’orifice vaginal, titillait le clitoris, le suçait, le pinçait entre ses lèvres. Léa crispa ses doigts sur le drap, emportée par l’orgasme. Dany reçut un flot de mouille dans la bouche et sur le menton.

Etendus côte à côte, les deux époux étaient tendrement enlacés. Léa reprenait son souffle. Une larme brillait au bord de ses paupières.

— Ta chatte a toujours aussi bon goût, murmura Dany.

— Je t’aime… Ce soir, je te rendrai heureux à mon tour.

Les produits de la mer, accompagnés par l’excellent chablis que Gilles avait mis d’avance au frais, constituèrent un déjeuner apprécié de tous. Les deux familles passèrent l’après-midi à la plage. Allongés sur les draps de bain, bercés par le bruit des vagues, les adultes demeurèrent longtemps assoupis, alanguis par la douce chaleur que déversaient sur eux les rayons du soleil, pendant que les enfants jouaient au ballon. Les femmes avaient ôté leur soutien-gorge et posé sur leur visage un chapeau de paille pour se protéger de la réverbération.

— J’avais oublié que c’était aussi bon, dit Dany les yeux mi-clos.

Tournant la tête vers sa femme, il réalisa qu’elle était torse nu, ainsi que Sophie, étendue à côté d’elle. Ni l’une ni l’autre n’avaient de marque de maillot sur la poitrine ; il leur en fit la remarque.

— Ailleurs, non plus, il n’y en a pas, fit Sophie négligemment.

— Parce que vous faites de l’intégral ?

— Mais oui, dit Léa.

Gilles avait découvert une plage naturiste, Elles y allaient quand les enfants étaient avec leurs copains.

— J’ai hâte de voir ça, dit Dany d’un air gourmand.

Léa se récria. Cela faisait presque deux semaines qu’ils étaient séparés et il voulait déjà aller voir ailleurs des femmes nues !

Dany prit Gilles à témoin. N’était-ce pas juste pour le plaisir des yeux – et pour se faire bronzer partout ?

— Bien sûr, approuva ce dernier.

Sophie lui donna un coup de serviette sur le ventre.

— Tu bandes comme un bouc… Ils sont insupportables, ajouta-t-elle à l’adresse de sa copine.

Dany entoura de ses bras les épaules de sa femme. La petite sieste lui avait fait du bien ; il n’avait pas l’intention de veiller tard ce premier soir.

— Je sens, dit Léa, qu’on va se coucher avec les poules. C’est bien ça que tu veux dire, non ?

Il la serra contre lui.

— Léa, ma chérie, intervint Sophie, au lit, ça va être ta fête !

Le dîner fut expédié. Les deux femmes avaient décidé de mettre à exécution le plan qu’elles avaient élaboré avec la complicité de Gilles. Elles rentrèrent donc à l’intérieur de la caravane. Comme elles tardaient à reparaître :

— Je me demande ce qu’elles fabriquent, dit enfin Dany. Je voudrais bien aller me coucher.

— Vas-y, lui dit Gilles, elles doivent finir d’installer votre chambre. Moi, je finis mon cigare.

Dany entra à son tour dans la caravane. Il se dirigea à tâtons dans la pénombre, vers la lueur diffuse provenant d’une lampe recouverte d’un tissu.

— Léa, où es-tu, ma biche ?

— Par ici, je suis couchée.

— Où est Sophie ?

— Dans le cabinet de toilette.

Dany se déshabilla, se glissa dans le lit, où il retrouva la chaleur du corps de sa femme. Il l’enlaça, la couvrit de baisers.

— Ça fait des jours que je rêve de cet instant…

— Moi aussi, chuchota-t-elle.

C’est alors que Sophie sortit du cabinet de toilette. Nue. Elle se dirigea aussitôt vers le lit et ses occupants.

— Je suis là, Sophie, intervint Dany.

— Je le sais, je t’ai entendu rentrer.

Déconcerté par la façon dont Sophie prenait la chose, Dany le fut encore davantage lorsque celle-ci entra dans le lit et se colla contre lui. Elle lui prit la tête entre les mains, et l’embrassa sur la bouche en enfonçant sa langue aussi loin qu’elle put. Il s’étranglait.

— C’est sa façon à elle de te souhaiter la bienvenue dans la caravane de l’amour, expliqua Léa.

Dany ne fut pas long à réaliser que deux femmes s’offraient à lui. Deux femmes qui avaient sûrement pris de l’avance pendant qu’il bossait… Il allait se rattraper. Devinant sa pensée, Léa lui annonça qu’elles allaient s’occuper de lui.

— Et… Gilles ? interrogea Dany.

Sophie le rassura. Son mari était au courant. Il attendait dehors… Elle se laissa glisser entre les jambes de Dany ; il présentait déjà une belle érection. Prenant la verge entre ses doigts, elle découvrit le prépuce, referma ses lèvres sur la grosse prune violette, passa sa langue sur le méat. Elle engloutit le gland, tout en faisant aller et venir sa main le long de la queue qui gonflait à vue d’œil.

Puis Sophie changea de place pour s’installer plus commodément. Sentant une main s’insinuer entre ses cuisses, elle les ouvrit. Ses grandes lèvres s’écartèrent ; sa mouille coulait sur les doigts qui la fouillaient. Une douce pression lui fit comprendre qu’elle devait arrêter de sucer Dany. En relevant la tête, Sophie vit qu’une des mains de Dany avait pris possession de son ventre, tandis que les doigts de l’autre main s’agitaient dans le con de Léa en produisant des clapotis. Elle se plaça de façon à faciliter à Dany l’accès de sa chatte.

C’était Léa qui, à présent, d’une main experte, manipulait la bite de son mari.

— Si j’ai bien compris, fit Dany, vous êtes l’une et l’autre à ma disposition.

— Absolument ! répondirent-elles d’une seule voix.

Dany les pria alors de le sucer toutes les deux en même temps. Tout en le traitant de pervers, Léa posa sa bouche sur la queue dressée de son mari, aussitôt rejointe par Sophie. A la demande de l’homme, elles se positionnèrent de façon à ce qu’il puisse voir et toucher leurs chattes en nage.

Très vite, ils furent tous trois sur le point de jouir. Dany les repoussa doucement. Il n’en pouvait plus, si elles continuaient, il allait tout lâcher. Il leur expliqua alors ce qu’il voulait. Elles acquiescèrent. Sophie vint s’asseoir sur la bouche de Dany, pendant que Léa s’enfilait sur la bite.

— C’est pas tout, dit Dany. Caressez-vous en même temps.

Pressant ses lèvres contre celles de son amie, Sophie se mit à lui palper un sein. Un flot de mouille s’écoulait de son orifice vaginal, Dany le lapait comme un jeune chien. Sa langue se faufilait dans les muqueuses luisantes des petites lèvres.

Empalée sur le sexe qui la ramonait délicieusement, Léa montait et descendait en imprimant à leurs deux corps son propre rythme. Elle posa sa main sur le téton dressé vers elle, glissa l’autre entre les cuisses de son amie. Débusquant le clitoris encore caché sous son capuchon, elle le fit tourner entre le pouce et l’index. La réaction fut immédiate : Sophie se cabra. Collée à la bouche de Dany, on eût dit qu’elle était branchée sur une prise électrique. Ses yeux se révulsèrent, elle jouit longuement, tandis que l’homme savourait comme une liqueur la mouille qu’elle lui offrait. Incapable de se retenir plus longtemps, il se laissa aller dans le vagin de sa femme. Léa, sentant le sperme frapper les parois de son sexe comme des flèches brûlantes, eut un orgasme d’une rare violence, engluant de ses sécrétions la verge de l’homme dont elle avait été privée.

Les deux copines se faisaient des attouchements, se pinçaient leurs tétons. Sophie eut encore un orgasme accompagné de sanglots dans la voix. Elle s’écroula dans les bras de la brune, toujours empalée sur son mari.

Dany se dégagea de Sophie, puis repoussa doucement sa femme qui cuvait sa jouissance. Après avoir mis Sophie en position sur le lit, il se plaça derrière elle, et sans qu’elle eût la moindre réaction, lui pressa contre l’anus son gland luisant de sperme et de mouille. Il l’encula d’un long mouvement glissé. Sa queue pénétra toute seule dans le fourreau lubrifié par l’excitation. Par de violents coups de cul, Sophie se projetait contre le ventre de Dany, en respirant avec force par la bouche. Ce que voyant, Léa se mit debout sur le lit au-dessus du corps de Sophie, jambes, écartées. Comprenant ce qu’elle voulait Dany, lâchant les hanches de Sophie, saisit à pleines mains les fesses de sa femme et plaqua celle-ci contre sa bouche pour lui sucer la chatte, qui avait le goût de son sperme. Le clito dardait sa petite crête rouge ; Dany l’aspira, tout en continuant à enculer Sophie qui râlait doucement sous les coups de boutoir. Les doigts enfoncés dans les cheveux de son mari, Léa se mit à jouir bruyamment en agitant sa croupe humide de sueur. Echevelée, épuisée, elle s’écroula sur le lit.

Dany reprit Sophie par les hanches, et s’arc-boutant sur elle pour avoir plus de prise, il se déversa à longs traits dans son fondement. De la gorge de Sophie sortait un geignement continu qui ressemblait à une complainte.

Après être demeuré un moment immobile, Dany se retira avec précaution des fesses de Sophie. De longs filaments translucides coulaient du cul béant. Léa se mit alors debout et leva Sophie qui s’était effondrée sur le lit. A demi inconsciente, c’est à peine si Sophie sentait que Léa lui faisait sa toilette intime. Celle-ci tourna la tête vers son mari :

— Tu n’y as pas été de main morte, on dirait.

— Oui, mais quelle fête vous m’avez réservée, vous deux !

La tête enfouie sous le drap, Sophie murmura qu’elle avait le cul en compote.

C’est le moment que Gilles choisit pour entrer dans la caravane.

— Alors, vieux bandit, que penses-tu de la surprise qu’elles t’ont ménagée ?

Dany alla vers Gilles, abattit sa main sur l’épaule de son copain.

— C’était sublime !

— Et nous dans tout ça ! s’écrièrent les filles, on n’y est pour rien sans doute ? On compte pour du beurre ?

— Vous avez été merveilleuses, mes petites cailles, merci à vous deux… Sophie, ajouta Dany, j’espère que tu ne m’en veux pas… il y a longtemps que j’en rêvais, tu sais.

Sophie secoua la tête. Elle aussi avait pris son pied. A Gilles qui voulait savoir comment, elle apprit que Dany l’avait « enculée comme un soudard ». Heureusement, ce n’était pas la première fois qu’elle était prise par là : son mari avait bien préparé le passage.

— Pour un mec fatigué, tu ne t’en sors pas mal, mon cochon, dit Gilles, si on allait dormir maintenant ?

CHAPITRE XIII

Quand ils ouvrirent les yeux, le soleil était déjà haut dans le ciel. La journée s’annonçait très chaude.

— Salut tout le monde ! Bien dormi ? demanda Gilles en s’étirant comme un animal. Il est déjà dix heures, merde, les mômes !

Il s’habilla à la hâte, sortit de la caravane. Les enfants avaient pris leur petit déjeuner, préparé la table dehors pour les parents. Gilles les serra dans ses bras. Ils allèrent embrasser les trois autres adultes, encore en pyjama. Dany servit le café tout chaud.

Sophie et Léa, dès qu’elles eurent fini de déjeuner, se préparèrent à aller au village acheter de quoi manger. Une fois seuls, Gilles et Dany discutèrent de leurs projets pour la journée. Dany souhaitait retourner à la plage des nudistes. Gilles approuva.

— Nos femmes seront sûrement d’accord, dit-il.

— Elles sont merveilleuses. C’est le rêve de beaucoup d’hommes, d’avoir de telles compagnes.

Ils débarrassèrent la table. Au moment où ils rangeaient les serviettes de bain dans la voiture, les deux femmes arrivaient avec les courses. Dany invita tout le monde à aller manger des crêpes à Bangor, avant de se faire dorer au soleil sur la plage des nudistes. Les filles étaient enchantées à l’idée de ne pas avoir de cuisine à faire, et de s’exposer nues pour un bronzage intégral. Sophie lança un clin d’œil à Dany :

— Aurais-tu envie de te rincer l’œil, mon cochon ?

— Je dirai plutôt jouir de la beauté des corps – à commencer par les vôtres, mes chéries.

— Que peut bien cacher cette avalanche de compliments ?

— Rien de louche. Je suis sincère, répondit Dany.

— Eh bien, intervint Léa, nous aussi, on est sincères en proclamant que nous sommes très contentes des maris que nous avons.

La crêperie de Bangor était réputée. Tous se régalèrent de galettes et de crêpes, accompagnées de cidre.

Etendus nus sur la plage, tous quatre offraient aux rayons du soleil leurs corps fatigués par les excès de la nuit, humant avec délice les effluves marines. Les femmes, alanguies, dormaient sur le dos ; leur peau bronzée était luisante d’huile solaire et de transpiration, leur poitrine se soulevait et s’abaissait au rythme de leur respiration. Gilles, allongé sur le ventre, somnolait ; quand il ouvrait un œil, il avait une vue plongeante sur leur sexe. Cela finit par le réveiller tout à fait, et par le faire bander.

Une larme de mouille s’écoula de l’orifice de sa femme, descendit le long du pli de la fesse, disparut dans la serviette de bain. Sophie, dans son sommeil, laissa échapper un faible vagissement. Gilles tourna la tête vers Dany. Lui aussi était éveillé, il lui adressa un sourire entendu. Nul doute, Sophie était en train de rêver. Ses jambes étaient parcourues de frissons, les pointes de ses seins avaient durci et les aréoles s’étaient couvertes de chair de poule.

Sophie écarta davantage les jambes. Sa tête bougeait de droite à gauche. Gilles entreprit alors de la réveiller avant qu’elle n’attire l’attention de leurs voisins.

En prenant conscience de l’endroit où elle se trouvait, et de ce qui l’entourait, Sophie rougit.

— Je faisais un drôle de rêve… Chéri, dit-elle à son mari, viens, on va se baigner.

Gilles se leva en tenant sa serviette devant son ventre : impossible d’aller à l’eau avec une érection pareille. Sophie se mit à courir vers la mer ; son mari la suivait, continuant à dissimuler son sexe. Dany, témoin de la scène, était mort de rire.

Arrivé au bord de l’eau, Gilles déposa sa serviette sur le sable, et dans un crawl puissant, rejoignit Sophie qui nageait déjà vers le large. L’eau lui arrivait aux épaules, mais sa femme n’avait plus pied. Elle s’accrocha à son cou, l’embrassa avec fougue. Lui entourant la taille de ses cuisses, elle croisa ses pieds dans son dos.

— Vite, baise-moi !

Gilles prit son sexe raide entre ses doigts, le guida dans la fente gluante. Il la pénétra d’une poussée. Sophie cria, enfouit son visage dans le cou de son mari. Il l’avait empalée jusqu’à la garde, ses poils lui chatouillaient le cul. Gilles la saisit par les fesses, il enfonça son index dans la petite pastille brune, ce qui arracha à Sophie un sanglot. Il la faisait monter et descendre le long de sa queue, lui procurant des sensations rendues plus fabuleuses encore à cause de la densité de l’eau. Par d’amples mouvements, il ramonait sa femme, faisant ressortir sa queue, puis l’enfonçant à nouveau.

— Je vais jouir, n’arrête plus ! murmura-t-elle, les lèvres collées à celle de Gilles.

Il sentit le vagin se contracter autour de sa verge, les ongles s’enfoncer dans son cou, et les jambes de Sophie se crisper autour de sa taille. Elle jouit longuement ; Gilles se déversait à longs traits dans le vagin de sa femme. A chaque giclée qu’elle recevait, Sophie semblait frappée d’une flèche. Elle eut un nouvel orgasme, qui la laissa privée de ses forces.

— Aide-moi à revenir sur le sable, je n’arrive plus à nager.

Ils avaient pied tous les deux. Ils firent quelques brasses pour donner le change, puis remontèrent sur le sable après avoir ramassé leur serviette. Dany leur demanda si l’eau était bonne.

— Vous avez été vous baigner ? dit alors Léa qui se réveillait.

— On peut dire ça comme ça, fit Dany.

— Ne t’inquiète pas, ma Léa, dit Sophie, je t’expliquerai.

Léa regarda son mari qui riait, puis les deux autres.

— Vous, leur dit-elle, je devine quel genre de bain de mer vous avez pris !

Ils passèrent le reste de l’après-midi à lézarder sur la plage, et à six heures du soir, décidèrent de rentrer. Ils firent un crochet en voiture pour reprendre au passage les enfants.

Les garçons allumèrent le barbecue pendant que leurs mères préparaient le dîner. Gilles sortit le muscadet du frigidaire et servit quatre kirs royaux. Léa annonça le menu du soir : huîtres, poulet grillé au gingembre.

— Le gingembre a des vertus, précisa Sophie. C’est très stimulant.

La bonne humeur était générale. Intarissables, les enfants racontaient tout ce qu’ils avaient vu et fait en compagnie de leurs copains.

— Quelle belle journée on a passée, fit Dany en s’étirant. Si on retournait demain à la petite plage des nudistes ? On y est si bien !

Tous tombèrent d’accord. Gilles proposa d’emporter le pique-nique afin d’en profiter plus longtemps. Léa et Sophie déclarèrent qu’elles iraient au village acheter ce qu’il fallait.

CHAPITRE XIV

Sophie était allongée nue sur le lit. Léa, nue elle aussi, lui passait de la crème apaisante sur les épaules et le dos.

— Vas-y doucement, ma chérie, j’ai la peau sensible. Tu as de la chance d’être brune et d’avoir une peau qui prend bien le soleil.

Léa, en effet, ressemblait de plus en plus à un pain d’épice. Sophie avait un délicat teint de blonde et sa peau craignait les coups de soleil.

— La biafine va te faire du bien, dit la brune. C’est le produit idéal pour soulager les brûlures. Demain, tu ne sentiras plus rien.

— Arrêtez vos papouilles, vous deux, vous allez nous donner des idées, leur lança Gilles.

— Des idées qui, en ce qui me concerne, resteront en suspens, dit Sophie. A cause des coups de soleil, mon corps se refuse à faire des folies.

Elle ajouta que sa copine lui avait confié un secret qui pouvait intéresser les deux hommes. Ceux-ci, bien sûr, se montrèrent avides de le connaître.

— Tais-toi, dit Léa en rougissant.

Elle donna une tape sur la fesse de Sophie. Celle-ci, sans s’émouvoir, poursuivit en disant que c’était un fantasme que beaucoup de femmes partageaient : celui d’être prise par deux hommes en même temps.

— Cela me paraît tout à fait réalisable, dit Dany en adressant un regard à Gilles.

Il vint derrière sa femme, lui saisit les seins ; il les pelotait, faisait rouler les tétons entre son pouce et son index. Il l’embrassa dans le cou.

— Je vous ai dévoilé le secret, dit Sophie, alors je veux vous regarder faire.

— Naturellement, dit Gilles.

Dany caressait à présent le sexe de sa femme. Il lui introduisit un doigt dans la fente, le ressortit couvert de jus. Gilles, qui s’était approché à son tour, et placé devant elle, lui palpait les seins, agaçait les pointes qui étaient devenues dures et gonflées. Il la regarda. Les yeux clos, elle lui parut absente tant elle était concentrée sur le plaisir qu’elle goûtait, tant elle était attentive à la moindre sensation.

Gilles se pencha, baisa les lèvres entrouvertes de Léa. Lui prenant la main, il la posa sur sa queue. Pour chacun des deux hommes, Léa était encore plus désirable depuis qu’ils connaissaient son fantasme. Gilles imprima à la main de la brune un lent mouvement de va-et-vient le long de la tige jusqu’au gland congestionné. De l’autre main, Léa branlait son mari, dont elle sentait palpiter la bite entre ses fesses.

Dany écarta les grandes lèvres luisantes de la brune, donnant ainsi à voir à l’ami agenouillé devant Léa le rose nacré de l’intérieur de sa chatte. Il débusqua le clitoris qui avait pris une teinte plus sombre. Gilles le prit entre ses lèvres, l’aspira, puis le téta en faisant tourner sa langue autour. Léa haletait. Ses cuisses s’ouvraient, son ventre se tendait vers l’avant.

— Continue comme ça, c’est trop bon…

Gilles saisit Léa par les fesses, pressa sa bouche plus fort sur le sexe ruisselant. Il lapait le jus qui sortait en un flot continu. Léa jouissait, tremblant sur ses jambes. L’orgasme fut si violent qu’elle se serait écroulée si son mari ne l’avait retenue.

Les deux hommes la portèrent sur le lit ; ils caressèrent tendrement son corps, ses joues, ses cheveux pour la calmer. Puis ils la firent s’asseoir au bord du lit, et ils lui présentèrent leur queue tendue devant son visage. Léa prit une bite dans chaque main. Elle branla doucement, puis à un rythme plus rapide. Leurs genoux étaient légèrement fléchis.

Ouvrant la bouche, le regard plongé dans celui de son mari, Léa absorba le sexe de Gilles. Creusant ses joues, elle le fit pénétrer jusqu’au fond de sa gorge, le ressortit, fit coulisser ses lèvres sur la tige. Puis elle fit jouer sa langue sur le gland, enfonçant la pointe dans le méat ; elle léchait la grosse prune, la suçait avec avidité. La queue était devenue énorme. Elle la recracha, s’empara du sexe de son mari. Ce dernier ne l’avait jamais autant désirée. Léa avait des larmes plein les yeux tant elle mettait de passion à engloutir la bite sur toute sa longueur.

Etendue sur le lit, en appui sur son coude, une jambe repliée, Sophie contemplait la scène et s’en délectait. Insensiblement, sa main glissait vers son sexe.

Gilles se laissa aller sur le dos ; Léa s’agenouilla entre ses cuisses pour reprendre la fellation interrompue. Dans le mouvement qu’elle fit pour changer de position, sa chevelure sombre retomba en cascade devant son visage. D’un geste gracieux, elle la rabattit sur le côté.

Le sexe de Dany tressautait dans la raie culière de Léa. Les couilles lui faisaient mal tant elles étaient gonflées. A genoux derrière sa femme, l’homme était en train d’assouvir lui aussi un vieux fantasme. Il n’avait jamais osé avouer à celle-ci qu’il rêvait de la prendre en même temps qu’un autre partenaire masculin. Il dirigea son membre congestionné vers le con dégoulinant de mouille. D’un coup de reins puissant, il pénétra sa femme pendant qu’elle continuait à pomper leur ami commun. Son ventre claquait contre les fesses de Léa ; la saisissant aux hanches, il entreprit un lent pistonnage. Léa gémissait, martelait le sexe de Gilles de coups de langue, et lui, le mari de Sophie, lui pelotait les seins de plus en plus fort, lui tordait les bouts à la limite de la douleur.

Sentant des picotements dans le gland :

— Arrête, tu vas me faire décharger.

— On change de position ? dit Dany qui avait ressorti sa bite.

C’est alors que Sophie intervint pour leur proposer de faire une pause. Ils avaient tous soif. Elle servit de l’eau minérale.

— J’aime vous voir faire l’amour.

Les hommes se désaltéraient ; Léa entretenait leur érection avec ses doigts.

— Tu as tout d’une magnifique salope, lui dit sa copine.

Au lieu de répliquer, Léa leva la tête vers Gilles :

— Mets-toi sur le dos, j’ai envie de m’enfiler ton gros engin.

Elle s’agenouilla au-dessus de lui, s’empala sur le membre, qui disparut tout entier en elle. La pénétration fut si puissante que Léa ouvrit grand la bouche comme un poisson tiré hors de l’eau. Les mains plaquées sur la poitrine de Gilles, elle entreprit un long mouvement de va-et-vient. La grosse tige cognait sur ses parois utérines, remplissant la cavité humide.

— A toi, mon amour, dit-elle à Dany, encule-moi !

Dany était si ému qu’il tremblait. En même temps, il avait peur de décharger rien qu’en frôlant le petit œillet brun.

— Attends que je lui lubrifie le conduit, dit Sophie. Sinon, avec un gros calibre comme le tien, elle aurait trop mal.

Avec ses pouces, Dany écarta les fesses de sa femme. La pastille brune apparut, plissée, palpitante. Délicatement, Sophie enduisit de gel l’entrée du conduit, puis la queue de Dany qu’elle prit entre ses doigts.

— J’ai peur, gémit Léa.

— Ça va rentrer tout seul, tu vas voir !

Dany appuya sa queue contre l’anus de Léa, pesa contre la rondelle pour introduire son gland dans l’étroit fourreau.

— Pousse et ouvre la bouche, dit Sophie, et surtout, détends-toi bien.

Dany s’enfonçait progressivement. Léa aspirait de l’air, puis soufflait doucement.

— Est-ce que tu as mal ? s’enquit Sophie.

Non, Léa n’avait pas mal ; le gel faisait son effet. Elle voulait que son mari l’encule à fond, que les deux hommes la ramonent, c’était si bon de sentir leurs queues dans son ventre, c’était exactement ce qu’il lui fallait.

Le sexe de Dany avait atteint le fond du conduit ; Léa remuait le cul et la tête dans tous les sens. Son mari, la tenant par les hanches, essayait de synchroniser ses mouvements avec ceux de Gilles dont il sentait le membre à travers la fine membrane. De son côté, Gilles enfonçait ses phalanges dans les seins de Léa, les léchait, aspirait les tétons tout durs à force d’être malmenés. Lui aussi sentait la bite de Dany s’activer dans le rectum de leur partenaire. Il en éprouvait une sensation trouble.

Léa, soudain, se raidit ; les muscles de son vagin se contractèrent autour de la queue de Gilles.

— Je jouis, hurlait-elle, c’est trop… je sens que je tombe dans les pommes.

Gilles lui saisit le visage, l’embrassa sur la bouche pour étouffer ses cris. Sans le vouloir, il lui mordit la langue. Il eut aussitôt dans la bouche le goût du sang.

— Elle me serre la queue, s’écria Dany, elle m’aspire avec son cul, c’est… incroyablement bon !

Toujours emmanchée sur les deux bites qu’elle sentait taper au fond de son vagin et de son cul, Léa respirait à fond, et peu à peu, se calmait. Les deux hommes se retenaient pour prolonger son plaisir.

— Allez-y, mes chéris, je suis votre chienne, baisez-moi, enculez-moi, jouissez en moi, je veux vous sentir juter dans mes deux trous !

Les deniers mots qu’elle prononça moururent sous les baisers de Sophie, qui collait sa bouche à la sienne.

— Branle-moi ! murmura la blonde.

Léa glissa sa main entre les cuisses qui s’ouvraient au-dessus de son torse. Les deux hommes, eux, s’étaient remis à pistonner la brune qui ondulait entre les deux corps en sueur ; elle triturait le clitoris de sa copine, ses doigts s’engluaient de mouille, et cela décuplait son plaisir.

Ses partenaires coordonnaient leurs mouvements. Ils accéléraient la cadence, pendant que Sophie pétrissait sans douceur les seins de Léa.

— Plus fort ! gémit celle-ci, vous allez encore me faire jouir, mes salauds… Ça vient…

Les mains de Dany se crispèrent plus fort sur ses hanches. Il se planta au fond de son cul, buta contre ses fesses, et là, se vida à longs traits dans les entrailles de sa femme. Ses giclées la frappaient comme autant de flèches brûlantes.

A son tour, Gilles, poussant un grognement, déchargea dans le sexe de Léa. Le con de celle-ci se remplit, puis dégorgea le sperme chaud. L’orgasme, au même moment, la terrassa comme une vague ; Léa n’en finissait pas de jouir. Dans son délire érotique, ses doigts s’enfonçaient dans le sexe dégoulinant de Sophie. Elle aussi fut emportée par l’orgasme.

Gilles et Dany, toujours plantés dans le ventre de Léa, ne bougeaient plus. Hagards, ils avaient du mal à réaliser l’intensité de leur jouissance. Tous étaient en sueur, leurs corps bronzés luisaient à la lueur de la lampe.

— C’était sublime ! dit enfin Léa en sortant de sa torpeur. Tout simplement sublime.

Dany, lui aussi, venait de connaître des sensations intenses. Gilles, qui était à présent étendu aux côtés de Léa, lui caressait les cheveux.

— Pour moi aussi, dit-il, ce fut très fort.

Sophie déclara, pour sa part, que c’était terriblement excitant de les voir baiser comme des bêtes.

Ils allèrent à tour de rôle sous la douche, puis se mirent en pyjama, se servirent à boire en attendant le retour des enfants.

Dans la caravane, comme sous la tente, petits et grands s’endormirent sans avoir besoin d’être bercés, également vaincus par la fatigue, même si celle-ci n’avait pas les mêmes causes…

CHAPITRE XV

Sophie entra dans la caravane avec un panier rempli de pain et de croissants chauds. Les trois autres, encore ensommeillés, sentirent leurs narines se dilater en humant l’odeur. Il était près de neuf heures.

— Je fais le café, dit Gilles en se dirigeant vers le coin-cuisine.

Après avoir pris leur petit déjeuner, les deux hommes partirent en voiture faire les courses en vue du pique-nique projeté, en emportant le panier et la glacière, ainsi que les affaires de plage que leurs épouses avaient préparées. Il était convenu qu’elles se rendraient à pied, directement à l’endroit des nudistes que tous quatre appréciaient.

A leur arrivée, la plage était encore presque déserte ; seule une jeune femme était allongée sur sa serviette. Elle leur adressa, dès qu’elle les aperçut, un salut de la main.

— Je vois que vous êtes toute seule ici, dit Léa. Voulez-vous vous joindre à nous ?

— Si ça ne vous dérange pas.

Sophie assura que non et ajouta qu’elles avaient apporté un pique-nique. La femme – une superbe rousse – se leva, prit ses affaires et, d’une démarche féline, vint au-devant des deux autres. Au sommet de ses cuisses, un buisson de feu taillé en triangle mettait en valeur son ventre plat.

— Elle est drôlement bien foutue, dit Léa à voix basse, et c’est une vraie rousse.

— Elle doit avoir à peine vingt-cinq ans, répliqua Sophie sur le même ton.

La rousse leur dit s’appeler Isabelle.

— Isa pour les intimes, ajouta-t-elle.

— Moi, c’est Sophie, et voici ma copine Léa. Nos maris vont nous rejoindre avec tout ce qu’il faut pour pique-niquer.

Les yeux de la jolie fille s’embuèrent de larmes. Ce que voyant, Léa lui prit la main et lui en demanda la cause.

— Mon copain a préféré finir ses vacances ailleurs avec ma meilleure copine, avoua-t-elle.

Elle avait encore une semaine de congé. Plutôt que de rentrer se morfondre à Paris, elle avait choisi de rester au bord de la mer.

— Ma pauvre puce, dit Sophie en lui passant son bras autour des épaules, c’est dur. Il y a des hommes qui sont vraiment salauds.

Quand Léa et Sophie eurent fini de se déshabiller, elles s’étendirent sur leur drap de bain. Isa, les voyant si bronzées, leur demanda si elles étaient là depuis longtemps.

— Ça va faire trois semaines, dit Sophie. Encore une semaine de bon temps et nous rentrons en région parisienne.

Elle ajouta que Léa et son mari restaient dans la caravane, avec leurs enfants, jusqu’à la fin août.

— Vous avez des enfants ? questionna Isa.

— Oui, deux chacune. En ce moment, ils sont avec leurs copains.

Isa les regardait d’un œil admiratif.

— Comment faites-vous pour rester aussi belles ?

Léa sourit de plaisir :

— On fait l’amour aussi souvent qu’on peut ! Tiens, s’écria-t-elle, les voilà !

Sophie et Isa tournèrent la tête en même temps vers les deux hommes qui arrivaient chargés comme des mules.

Après les présentations d’usage, Gilles se déclara enchanté de voir les deux copines en compagnie d’une aussi jolie fille ; Dany, pour son compte, voulait bien se laisser attirer par la jeune sirène.

— Isa est toute seule, dit Sophie, son copain l’a lâchement abandonnée. Elle va pique-niquer avec nous.

Dany ne disait rien. Il paraissait fasciné par la beauté d’Isa, surtout quand elles avaient, comme elle, les yeux verts. Il en perdait ses moyens. Léa, qui le savait, le taquina à ce sujet.

Ils apprirent qu’Isa avait une grand-mère irlandaise, à laquelle, d’après certains portraits, elle ressemblait.

On déballa les provisions. Comme chaque fois que les hommes faisaient les courses, il y avait de quoi nourrir un régiment.

Le repas fut apprécié, le petit rosé frais qui accompagnait les mets les plongea tous dans une douce euphorie. Ils se reposaient à présent sur le sable brûlant à l’ombre du parasol. Isa, qui avait une peau fragile, se protégeait du soleil. La bombe d’Evian passait de main en main. Les hommes s’étaient assoupis, les filles discutaient à voix basse. A un moment, Isa voulut poser une question, mais, hésitante, s’interrompit en rougissant. Ce que voyant, les deux autres insistèrent pour la faire parler. Elle n’avait pas à se gêner avec elles.

— Vous êtes épilées, toutes les deux… quel effet ça vous fait ? Je trouve ça très joli, mais j’ose pas…

— Moi non plus, j’osais pas me décider, dit Sophie. C’est génial, quand tu te baignes, tu as l’impression d’être encore plus nue, quand tu nages et que l’eau passe entre tes cuisses, c’est terriblement excitant.

Léa lui dit alors qu’elle devrait essayer. Si Isa revenait avec eux, ce soir-là, dans la caravane ; elle lui passerait de la crème dépilatoire.

Isa accepta avec reconnaissance. Sophie et Léa échangèrent des regards de connivence. Chacune avait déjà une idée de la façon dont se déroulerait la séance. La présence d’une nouvelle partenaire pour leurs joutes amoureuses les excitait d’avance, mais Isa se laisserait-elle séduire ?

— Je vais me baigner, dit soudain Léa en se levant. Qui m’accompagne ?

Sophie se leva, mais Isa préféra rester sous le parasol. Elle n’avait pas l’habitude du vin et elle était encore un peu étourdie.

Les deux copines marchèrent vers la mer en se tenant par la main. Entrées dans l’eau jusqu’à la taille, elles se firent leurs confidences.

— Tu penses à la même chose que moi ? demanda Léa.

— Je crois que oui. Toi et moi, on est en train de devenir deux belles salopes, répondit Sophie en éclaboussant son amie d’un revers de main.

— Ce soir, après le dîner, séance d’épilation. On commence par la chauffer, on verra comment elle réagit.

Elles nagèrent un moment puis retournèrent près des autres. Les hommes étaient réveillés et parlaient avec Isa. Elle alla se baigner avec eux, puis tout le monde regagna la caravane. Les enfants étaient rentrés. On se rinça sur le camping ; l’eau qui avait chauffé dans le tuyau tout l’après-midi était délicieuse, et il y en avait pour tout le monde.

Ils prirent l’apéritif. Les filles mirent la table pendant que les hommes allumaient le barbecue. On dîna de bon appétit. Le soleil couchant donnait aux visages épanouis des reflets cuivrés.

Quand les enfants furent endormis dans leur tente, Sophie demanda aux hommes d’attendre sur le camping.

— Nous allons dans la caravane avec Isa, laissez-nous un moment entre femmes.

— Qu’est-ce qu’elles peuvent bien encore nous mijoter ? demanda Dany.

Gilles se contenta de hausser les épaules en signe d’ignorance. Ils virent qu’elles tiraient les rideaux afin de préserver leur intimité. Les deux copines décidèrent d’installer Isa sur le lit du salon, mieux éclairé que l’autre. Pendant qu’Isa ôtait ses vêtements, Sophie étala un drap de bain sur le lit. Isa s’y étendit, nue.

— Ecarte bien tes jambes, dit Sophie qui tenait le tube de crème et la spatule.

Léa lui passa un Sopalin ; Sophie écarta les grandes lèvres pour y placer le morceau de papier roulé en cylindre, tout le long de la raie, afin de protéger le clitoris encore enfoui dans son étui et les petites lèvres d’un rose nacré. Isa frémit au contact des doigts de Sophie. Celle-ci s’en aperçut, mais n’en laissa rien paraître.

Elle pressa le tube pour en faire sortir une bonne dose de crème qu’elle étala en partant de l’anus et en remontant vers l’aine. Elle barbouilla les grandes lèvres, s’appliquant à mettre la crème partout où il fallait.

Les joues d’Isa s’empourprèrent quand on demanda à celle-ci de lever haut les jambes.

— On va te mettre de la crème autour du petit trou, expliqua Sophie.

Isa avait honte, mais elle ne demeurait pas insensible au traitement. Sa respiration s’accélérait tandis que Sophie poursuivait l’opération.

— Voilà, ma belle, c’est fini. On attend cinq minutes, puis on enlève tout et on rince.

Avec douceur, Sophie ôta toute la pâte. Isa semblait absente, mais des gouttes de mouille s’écoulaient de son orifice vaginal.

— Tu veux bien que je te rince ? fit Léa.

— Si tu veux, balbutia Isa d’une voix étranglée.

— Alors, viens sous la douche.

L’affaire se présentait bien. Tandis que l’eau tiède arrosait ses grandes lèvres, Isa posa sa tête sur l’épaule de la brune, puis d’elle-même, écarta les cuisses. Les doigts de Léa étaient diaboliques : après avoir nettoyé la rondelle, ils passèrent sur les grandes lèvres en une longue caresse, puis effleurèrent le clitoris. Comme par mégarde, Léa inséra le bout de son doigt le long de la fente. Isa, trempée, haletait.

Sans insister davantage, Léa sécha l’entrejambe et le pubis de leur compagne dont les jambes tremblaient. Aidée de Sophie, qui avait assisté à la scène, la brune ramena Isa sur le lit.

Une fois allongée, Isa s’abandonna en écartant les cuisses.

— C’est bon, ce que vous me faites, murmura-t-elle dans un souffle, je vous en prie, continuez !

Léa alla chercher de la crème adoucissante, puis passant le tube à Sophie, s’assit sur le lit, prit la main d’Isa. Sophie commença par recouvrir de crème l’intérieur des cuisses, jusqu’au bord du sexe d’où suintait une liqueur odorante. Elle tourna autour du puits brun qui palpitait sous les attouchements, remonta, malaxa les grandes lèvres pour faire pénétrer le produit. Quand elle atteignit le haut de la fente, elle passa le doigt sur le bourgeon du clitoris qui s’épanouit comme une fleur. Sophie se mit alors à masser le bas-ventre d’Isa en larges cercles concentriques jusqu’à ce qu’elle se rapproche du petit bouton qui émergeait de son écrin. Elle tournait autour sans le toucher. Son autre main reposait sur la hanche d’Isa.

Pendant ce temps, Léa caressait la joue et le cou d’Isa. Celle-ci avait fermé les yeux, sa poitrine se soulevait s’abaissait à un rythme accéléré. La main de la brune descendait vers l’épaule, vers la naissance du sein. Le téton était dressé et l’aréole se couvrait de chair de poule. Léa enveloppa le petit sein ferme, qui se contracta sous la pression.

— Continue, Léa, murmura Isa. J’aime que tu t’occupes de moi…

Sophie tripotait maintenant le clitoris, complètement sorti de son fourreau. Elle le faisait rouler sous son pouce, tout en plongeant ses autres doigts dans le sexe qui bâillait et d’où s’échappaient des filets de mouille. Isa ouvrit la bouche, son corps arqué ne reposait plus que sur les épaules et les talons. Elle jouit en émettant une longue plainte animale. Elle retomba enfin à plat dos sur le lit, cherchant à reprendre son souffle.

Quand elle ouvrit les yeux, un sourire apaisé éclairait son visage.

— Merci… c’était merveilleux…

L’air intrigué, Isa regardait les deux femmes en train de s’embrasser sur la bouche. Quand elles se séparèrent, comprenant que la jeune fille se posait des questions, elles s’efforcèrent de la mettre à l’aise :

— Eh oui, expliqua Sophie, nous avons découvert cet été que notre amitié pouvait prendre les formes de l’amour. Pour notre plus grand plaisir et celui de nos maris.

Léa ajouta qu’Isa leur plaisait, et que les deux hommes avaient également envie d’elle. Il n’y avait rien de répréhensible à cela du moment que régnaient la confiance et l’harmonie.

— Je vais les chercher, déclara Sophie.

Elle ouvrit la porte, les appela.

— On commençait à trouver le temps long, se plaignit Gilles.

— Venez voir ce qu’on a fait à Isa !

Gilles et Dany s’approchèrent du lit. Toujours allongée, les jambes écartées, Isa leur offrait la vue d’un sexe parfaitement lisse, d’une fente humide au sommet de laquelle pointait le bouton. Les deux hommes, debout près d’elle, s’étaient figés de surprise. Gilles laissa échapper une exclamation admirative ; le regard de Dany allait de sa femme à la nudité d’Isa.

Comme un automate, Dany se pencha au-dessus de la rousse, la main tendue, mais sans oser la toucher tant il avait peur de rompre le charme.

— Occupez-vous d’elle, tous les deux. Elle a besoin d’être consolée, dit Léa.

Dany s’agenouilla entre les cuisses d’Isa. Les yeux fixés sur le jeune sexe luisant, il humait la mouille qui perlait. Il effleura de ses lèvres la chatte offerte, lécha les grandes lèvres, puis enfonça sa langue dans l’orifice vaginal. Il goba le clitoris, qu’il se mit à téter avec avidité. En même temps, ses mains remontaient vers la poitrine. Il prit les petits seins fermes d’Isa, pinça les tétons dressés, les fit rouler au creux de ses paumes. Isa s’agitait en gémissant, les yeux clos.

Elle sentit une bouche se poser sur la sienne. Gilles s’était mis, lui aussi, à genoux sur le lit. Il lui donnait un long baiser d’amoureux, et elle y répondait avec la même ardeur. Leurs langues se cherchaient, leurs salives se mêlaient.

Enhardi, Gilles s’empara de la main de la jeune fille, l’amena sur sa queue en érection. Les doigts d’Isa se refermèrent sur la tige, entreprirent un lent va-et-vient. Sophie, que cette scène excitait, attira Léa à elle en lui prenant le poignet :

— Sens comme je mouille !

Pour toute réponse, Léa lui prit la main à son tour, se la posa sur la chatte. Les deux copines se branlaient mutuellement, les yeux fixés sur les ébats du trio.

Dany passa son gland turgescent sur le clito qui dardait, puis le braqua à l’entrée de la fente gluante. Sa grosse queue s’enfonça dans le fourreau serré. Concentrée sur son plaisir, Isa, qui avait rouvert les yeux, respirait vite, par la bouche.

— Tu la sens bien ? souffla Dany.

— Oh oui, elle me remplit !

Plus tard, elle avoua qu’elle n’avait jamais connu, avec les garçons de son âge, un plaisir aussi intense.

Gilles lui approcha des lèvres sa bite en pleine érection. Elle hésita, effleura la chose de la pointe de sa langue.

— C’est pour toi, petite fille, dit-il d’un ton encourageant. Prends-la.

— C’est gros…

La verge de Gilles battait contre les lèvres d’Isa ; celle-ci se mit à la couvrir de baisers, à la lécher, descendant et remontant le long de la tige. Puis elle ouvrit la bouche, absorba le gland. Elle le suçait, lui donnait des coups de langue ; peu à peu, le membre glissait dans sa gorge. Elle s’étrangla, le recracha. Elle le prit entre ses doigts, le branla tout en tétant le gland qui allait et venait dans sa bouche.

Elle avalait peu à peu le gros membre, ses mâchoires distendues lui faisaient mal, mais elle sentait à présent qu’il tapait au fond de sa gorge. Cela l’excitait, elle inondait de sa mouille la queue de Dany qui s’activait en elle.

Dany se retira du sexe d’Isa. Léa, aussitôt, se pencha pour passer sa langue sur le gros engin tout couvert de mouille. Son mari l’arrêta avec douceur :

— Ne me fais pas jouir maintenant, chérie. Je veux lui réserver mon jus.

— Je sais. Je voulais juste un peu lécher…

— Est-ce que quelqu’un a soif ? demanda Sophie.

Ils firent une pause. Isa, assise au milieu d’eux, paraissait soudain gênée. Des larmes apparurent dans ses yeux verts. Sophie lui en demanda la cause. Isa baissa les yeux. Qu’allaient-ils penser d’elle ? Qu’elle était une fille facile, une vicieuse ?

Ils se récrièrent d’une seule voix. Non, jamais de la vie. Ça se voyait qu’elle était une fille tout ce qu’il y a de sérieux…

C’était la première que ça lui arrivait de faire l’amour à plusieurs. Elle s’était abandonnée parce qu’elle se sentait bien avec eux. On l’embrassa, on la cajola. Gilles passa ses doigts dans la belle chevelure aux reflets cuivrés.

— Nous sommes deux couples amis ; nous avons découvert le plaisir de faire l’amour ensemble, en toute liberté. Crois-moi, cesse de te culpabiliser, et profite de l’instant présent.

Rassurée, Isa retrouva sa sérénité :

— Alors, faites-moi l’amour tous les quatre en même temps, après je m’occuperai de vous.

Dany installa Léa sur le dos, bien calée dans les oreillers, puis il fit mettre Isa à quatre pattes entre les jambes ouvertes de sa femme. Dans cette position, la bouche de la rousse touchait le sexe de la brune.

Il invita Sophie, après l’avoir fait asseoir sur la bouche de Léa, à sucer le sexe de son mari. Dans la caravane, l’excitation ambiante était si intense qu’elle était presque palpable. Léa, avec ses doigts, ouvrit sa fente grasse ; Isa la lécha, découvrant les petites lèvres crénelées. Sophie faisait aller et venir sa bouche sur le sexe de son mari, tandis que Léa lui suçait le sexe. Dany, qui avait saisi Isa par les hanches, lui enfonça son pieu d’une poussée, ses couilles venant taper contre les fesses de la fille. Des gémissements, des bruits de succion, des halètements accompagnaient la montée du plaisir.

A un moment, les hommes échangèrent leurs places. Gilles ficha son membre dans le vagin d’Isa qui débordait de mouille ; celle-ci, la bouche collée à la vulve de la brune, laissa échapper une plainte prolongée. Léa agitait sa tête d’un côté et de l’autre, ce qui chez elle était un signe précurseur de jouissance.

Tout en enfilant sa partenaire, qui donnait des coups de cul pour mieux se faire pénétrer, Gilles lui titillait le clitoris. Bientôt, tandis qu’il la pistonnait, de délicieuses démangeaisons lui parcoururent le gland.

C’est alors que Dany poussa un rugissement. Tenant la tête de Sophie entre ses mains, il éjaculait : des jets de sperme fusaient dans la gorge de celle-ci. Il en coulait sur son menton, sur ses seins, car elle avait du mal à tout avaler. Sans lâcher la bite dont elle suçait les dernières gouttes, elle jouit à son tour, arrosant de sa mouille la bouche de Léa. Appuyant la tête d’Isa sur son sexe endolori à force d’être léché, la brune accompagna d’un râle l’orgasme qui la submergeait.

Isa ouvrit la bouche comme une noyée en quête d’air. Elle proféra des cris :

— Je jouis… je jouis !

Gilles, qui avait su jusque-là se retenir, déchargea à son tour ; ses couilles se contractaient à chaque giclée qui frappait le ventre de la fille. Son foutre débordait du vagin d’Isa, lui dégoulinait le long des cuisses. Isa eut alors un nouvel orgasme ; des sanglots dans la voix, elle débitait des mots sans suite…

Elle fut longue à reprendre conscience. A travers ses larmes, elle contemplait ses nouveaux amis penchés sur elle.

CHAPITRE XVI

Les cinq complices se réveillèrent dans la position ou le sommeil les avait surpris : bras et jambes mêlés, une main posée sur un sein, une autre entre des cuisses ouvertes, ou sur un sexe au repos.

— Je suis courbaturée comme si j’avais été battue, bâilla Léa. On a fait fort hier soir, vous ne trouvez pas ?

Isa s’étirait comme une chatte.

— Je crois avoir rêvé. Grâce à vous quatre, je me sens délivrée d’un poids.

Elle avait encore une semaine de vacances à prendre. Gilles lui proposa de la passer avec eux, et Sophie, lui caressant un sein, insista pour qu’elle accepte.

— Vraiment, vous voulez bien ? Je suis contente, s’écria la fille.

Léa se rapprocha d’Isa, l’embrassa sur la bouche, puis cachant son front dans le cou de la brune, murmura :

— C’est bien que tu restes.

Dany ne dit rien, mais il passa ses doigts dans la belle chevelure rousse.

Après s’être douchés, ils dévorèrent le petit déjeuner, puis se mirent en route pour la plage. Ils installèrent le parasol, étalèrent les serviettes de bain, se dévêtirent, s’étendirent, la tête à l’ombre, les yeux protégés par des lunettes noires, le corps offert aux rayons du soleil. Ils ne tardèrent pas à s’assoupir. Ce fut un après-midi de farniente.

Vers le soir, ils allèrent se baigner. Sophie et Dany s’éloignaient de la plage à la nage. Contournant les rochers, ils gagnèrent une crique minuscule à l’abri des regards. L’eau leur arrivait à peine aux épaules. Dany enlaça Sophie, l’embrassa, leurs langues se nouèrent. Collant son ventre à celui de son compagnon, Sophie sentit la bite très dure passer entre ses cuisses, frotter contre sa fente humide. Le doigt de Dany chercha son bouton, tandis qu’elle s’emparait du membre en érection.

— Si on passait aux choses sérieuses ? demanda Dany.

— Oui, prends-moi vite, je n’en peux plus d’attendre !

Il la retourna, lui fit prendre appui sur le rocher. Elle cambra les reins, faisant saillir sa croupe. Dany, la main posée sur sa hanche, guida sa queue à l’entrée du vagin. La bite pénétra, happée par la chatte avide.

— C’est encore meilleur dans l’eau, murmura Sophie.

Elle faisait travailler ses muscles vaginaux autour de la queue qu’elle sentait palpiter dans son fourreau.

— Bourre-moi bien, tape au fond, tu sais que j’aime ça… ahanait Sophie.

Dany lui donnait de puissants coups de reins, son sexe avait gonflé jusqu’à devenir énorme. Il empoigna les seins de sa compagne ; celle-ci, la main entre ses cuisses, se branlait à toute vitesse. Un cri de bête blessée sortit de sa gorge ; elle jouit sur la queue de Dany en sentant les tressautements qui libéraient des giclées de sperme au fond de son vagin. Ses jambes se dérobèrent sous elle. Soutenue par Dany, elle pressa ses lèvres contre les siennes.

En retournant d’où ils étaient partis, ils croisèrent Gilles, Léa et Isa qui nageaient à leur tour vers la petite crique. Dès que ceux-ci eurent pied, Gilles prit les deux femmes par la main, les attira à lui. Il les serrait fort contre son corps vigoureux, les embrassait l’une après l’autre sur la bouche, effleurait leurs tétons que l’excitation faisait durcir. Il tâtait les sexes sous l’eau, enfonçait des doigts dans les fentes. Leurs jambes s’écartèrent, leurs mains se rejoignirent sur la tige de Gilles. Elles entamèrent un va-et-vient le long de la colonne de chair.

Ils se branlaient en silence. Isa, au contact des doigts de Gilles, donnait des coups de reins désordonnés.

Soulevant Isa hors de l’eau, Gilles la hissa sur le rocher, la fit s’étendre sur le varech humide. Lui écartant les cuisses, il se pencha pour lui sucer la chatte, lécher le bouton congestionné.

Léa, qui s’était rapprochée, caressait les seins d’Isa.

— Attends, dit Gilles, on va changer de position.

Léa prit sa place, et d’une bouche gourmande, aspira la chatte baveuse de la rousse. Gilles se plaça derrière la brune, et lui écartant les cuisses, l’enfila sous l’eau, en ahanant comme un bûcheron. Léa frémit sous la poussée brutale ; elle frappait le con d’Isa de coups de langue, lui pinçait le clito entre ses lèvres.

Isa poussa un cri :

— Je vais jouir… Continue comme ça, Léa, c’est trop bon !

Lui agrippant la poitrine, Léa lui malaxa les seins ; la bouche collée comme une ventouse sur le sexe de son amie, elle lapait le jus qui s’en échappait. Gilles, chauffé à blanc par le spectacle des deux filles en train de jouir, éjacula en se pressant contre les fesses de la brune, les doigts crispés dans la chair souple de ses hanches. Il se vidait à longs traits au fond du vagin de sa partenaire. Léa eut un nouvel orgasme quand elle sentit le sperme l’inonder.

Ils reprirent leur souffle, le dos appuyé au rocher, puis ils remontèrent sur la plage retrouver les deux autres.

Le soleil déclinait à l’horizon quand ils reprirent le chemin de la caravane.

*  *  *

— Quel dommage de devoir rentrer à la fin de la semaine ! soupira Sophie en savourant son apéritif. Le temps passe trop vite ici.

— N’y pense pas et profite de l’instant présent, dit Dany.

Pour chasser toute pensée mélancolique, Dany fit une suggestion qui fut accueillie avec enthousiasme : il les invitait à aller déguster une assiette de fruits de mer sur le port.

Les coquillages et les crabes étaient arrosés de chablis bien frais. Un peu ivres, ils firent ensuite le tour du port à pied en humant l’air marin et admirant les bateaux qui se balançaient mollement.

Au bout d’une heure de balade, ils décidèrent de retourner au camping. Il faisait nuit, le ciel était constellé. Aucun d’eux n’avait sommeil.

— Si on faisait un rami ? proposa Gilles.

— Pourquoi pas ? dit Sophie. Tu sais jouer à ce jeu, Isa ?

— Oui, on y jouait chez ma grand-mère.

Gilles sourit. Leurs règles du jeu n’avaient sûrement rien de commun avec ce qu’elle connaissait. Ils allaient l’initier…

CHAPITRE XVII

Comme les enfants ne rentraient que le lendemain, les adultes s’offrirent, ce matin-là, une longue grasse matinée. Puis les deux hommes s’habillèrent pour aller chercher du pain frais. Ils en profitèrent pour s’attabler devant un café à une terrasse du port en regardant les bateaux débarquer leur pêche. Tout naturellement, ils en vinrent à parler d’Isa, laquelle, selon l’expression de Dany, était « une sacrée petite nana ».

— Tu l’as dit, elle a du tempérament, dit Gilles. Serais-tu par hasard tombé amoureux d’elle ?

— Autant que toi, et elle plaît à nos femmes.

Ils se dirigèrent vers les étals des pêcheurs. Ils achetèrent des bars, des palourdes et une poignée de bigorneaux pour l’apéritif.

Dany avait repéré derrière le terrain du fenouil sauvage. Il alla en cueillir et en fit un lit sur lequel furent posés les poissons à griller.

Pendant ce temps, les trois femmes se prélassaient dans le même lit.

Voyant Isa se caresser la chatte, Sophie la plaisanta gentiment :

— Ne va pas t’imaginer des choses cochonnes, répondit la fille. J’aime caresser ma chatte, maintenant qu’il n’y a plus de poils, c’est tout doux au toucher.

Elle vit alors les draps remuer de plus en plus vite comme sous les déplacements d’un petit animal. C’étaient les doigts des deux autres qui s’agitaient entre leurs cuisses.

— Tu as tellement épuisé nos maris hier soir, dit Sophie, que je suis restée sur ma faim.

Léa déclara qu’elle était dans le même cas. La respiration des deux copines s’accélérait, leurs seins se soulevaient.

— Je sens que ça vient… gémit Léa.

— Moi aussi, souffla Sophie d’une voix rauque.

Isa continuait à passer ses doigts sur ses grandes lèvres qui s’ouvraient, s’humidifiaient. Elle posa son doigt sur son bouton, le fit tourner sur son bouton, puis se laissa emporter par la houle. Elle jouit en silence, le corps tendu comme un arc.

Sophie et Léa avaient, elles aussi, atteint le point ultime de leur jouissance. Elles vagissaient ensemble, les cuisses serrées sur leurs doigts enfoncés dans leurs chattes trempées.

Quand ils pénétrèrent dans la caravane, les copains trouvèrent les trois femmes nues dans le même lit, Isa calée sur les oreillers entre Sophie et Léa.

— Nous bavardions en vous attendant, dit Sophie d’une voix suave. On voudrait prendre le petit déjeuner au lit.

Les deux hommes allèrent préparer le café à la cuisine, et quand ils revinrent avec les plateaux chargés, ils étaient tous deux nus sous les tabliers qu’ils avaient enfilés, ce qui suscita l’hilarité des femmes.

— Voilà qui est tout à fait charmant, dit Sophie quand elle se fut calmée.

Ils projetèrent de faire une grande balade autour de l’île, préparèrent des sandwichs à emporter.

Ils firent découvrir à Isa la citadelle, les fortifications Vauban, les grottes de l’Apothicairerie, le fort Sarah-Bernard, les aiguilles de Port-Coton. Pour finir, ils se baignèrent à la plage de Baluden.

Sur le chemin du retour, Dany acheta des moules pour le dîner, des frites « à la baraque ». Gilles prépara une grande gamelle. Tous se régalèrent, y compris les enfants, qui sitôt le repas terminé, demandèrent à rejoindre leurs copains.

A présent, ils prenaient le café en contemplant le coucher du soleil dont le rougeoiement embrasait le ciel.

— Moi, je vais me coucher… annonça Sophie.

— Nos femmes nous étonneront toujours, fit Dany, fataliste. Je crois que nous allons devoir encore payer de notre personne.

Ils se déshabillèrent en silence, comme pour se mettre au lit, mais l’atmosphère était chargée d’érotisme.

— Allez, les filles, dit Gilles, commencez toutes les trois, histoire de nous mettre en appétit. J’ai envie de vous regarder vous aimer.

Léa et Sophie avaient pris goût aux jeux saphiques, et elles avaient entraîné Isa. Sophie enlaça la rousse, l’embrassa sur la bouche. Elle la sentit s’alanguir contre elle. Elle descendit la main sur le sexe glabre, caressa la fente oblongue qui s’ouvrait. Les jambes d’Isa s’écartèrent ; des gouttes de mouille perlaient entre les petites lèvres.

S’approchant des deux filles enlacées, Léa se mit à leur peloter les seins, puis glissa ses mains vers leur ventre. Sophie et Isa gémissaient faiblement.

A la demande de Sophie, Léa alla chercher le gode. Sophie s’allongea sur la rousse en l’embrassant avec fougue et en continuant à la branler. Puis elle lui pinça le clitoris entre le pouce et l’index. Isa se tordait sur le drap, le bassin agité de soubresauts.

— Mets-le-lui, dit Sophie à la brune, elle est prête.

Léa, que le spectacle excitait, mit le vibro en marche. Elle posa l’extrémité de l’engin sur le bouton d’Isa qui pointait, tout dur. La rousse, poussant un cri rauque, se souleva sur la nuque et les talons. Ensuite, pas un son ne sortit de sa gorge : Sophie avait collé ses lèvres contre les siennes.

Fascinés par le spectacle, les deux hommes bandaient dur.

Pendant que Léa manipulait le gode dans le con d’Isa, Sophie glissa sa main dans l’entrejambe de la brune. Celle-ci, se prêtant au jeu, ouvrit largement les cuisses, offrant aux deux voyeurs la vue d’une fente poisseuse de jus. Par un mouvement de rotation, sans cesser de branler Isa avec le gode, Léa posa sa bouche sur la chatte béante de Sophie, laquelle reprit le gode en main et l’enfonça dans le con baveux de la rousse.

Gilles, qui n’en pouvait plus, vint coller sa bite dans la bouche d’Isa. Celle-ci pompait le dard tout en branlant la tige entre ses deux mains.

— Doucement, lui dit Gilles, fais durer le plaisir.

Dany se plaça à genoux derrière sa femme, lui écarta les fesses, lui titilla la fente avec son gland tuméfié. Quand il eut bien lubrifié le bout de sa queue, il le lui pressa contre l’anus, et forçant la rondelle, enfonça sa bite dans le petit trou ouvert. Son ventre se collait au cul en sueur de Léa. Sentant les muscles du rectum lui serrer la queue, il ramona sa femme à grands coups de reins.

— Vas-y, bourre-moi comme une chienne, criait celle-ci.

Elle avait détaché ses lèvres de la fente de Sophie.

Ils changèrent de position. Isa et Léa se placèrent tête-bêche. Léa reprit le gode, le replongea sans douceur dans le con d’Isa, qui recommença à râler de plaisir.

Gilles s’allongea sur le lit ; sa femme vint s’empaler sur lui. Elle entama alors un lent mouvement du bassin, frotta son clitoris contre la bite de Gilles. Derrière Sophie, Dany promenait le bout de sa bite entre les lèvres grasses. Sans prévenir, d’une poussée, il lui enfonça sa verge dans le cul, projetant son ventre sur ses fesses, et lui arrachant un cri de surprise.

— Je t’ai fait mal ? souffla-t-il.

— Non… au contraire… je vous sens bouger tous les deux dans mon ventre, je suis remplie de partout… N’ayez pas peur, bourrez-moi à fond !

Isa sentait des démangeaisons partir de son petit bouton ; son con inondait de mouille le gode qui la remplissait, que Léa faisait aller et venir. La rousse eut un orgasme qui lui arracha une longue plainte, laquelle augmenta d’intensité pendant qu’elle jouissait. Elle retomba inerte, terrassée par l’orgasme.

Léa se redressa, regarda les deux copains en train de besogner Sophie. Leurs corps musclés luisaient de sueur. Déchaînée, Sophie donnait de grands coups de reins pour mieux sentir deux mandrins la tarauder ; elle bavait, râlait. Dans un grand cri, elle donna libre cours à sa jouissance, qui l’anéantit.

Dany n’avait pas encore joui. Avec précaution, il retira son membre du conduit anal, retourna sa femme sur le dos pour lui montrer comme il était devenu gros, et le lui enfila dans le con. Cela rentra comme dans du beurre. Les deux époux s’activaient en silence, concentrés sur leur plaisir. Incapable de se retenir plus longtemps, Dany sentit le sperme partir de ses couilles, jaillir dans le con de Léa. Les jets brûlants déclenchèrent l’orgasme de la brune, qui se plaqua contre le ventre de son mari pour mieux le sentir. Le gémissement qu’elle poussa provoqua une réaction en chaîne.

Gilles grognait en se vidant dans le ventre de Sophie, et celle-ci, à son tour, submergée par l’orgasme, inondait de sa liqueur les couilles de son mari.

Elle s’écroula à plat ventre sur le lit, entraînant Gilles agrippé à son dos, la bite toujours enfoncée dans la fente vaginale.

Tous cuvaient leur plaisir, reprenaient leur souffle. Dany respirait bruyamment, le nez enfoui dans la croupe de Léa, tous deux s’étant affaissés sur le côté.

Isa, dans un état second, regardait fixement le plafond. Deux larmes séchaient sur ses joues.

CHAPITRE XVIII

Pour Gilles et Sophie, la fin des vacances arrivait.

— Qu’allez-vous faire des enfants en août, demanda Léa ?

— Ils doivent aller chez leur tante, en Normandie.

— Pourquoi ne pas nous les laisser ? Avec les nôtres, ils s’amusent bien.

Dany approuva la proposition de sa femme. Non, ce n’était pas un dérangement, mais un plaisir. Consultés, Yann et sa sœur sautèrent de joie à l’idée de rester avec leurs copains. La décision était prise.

Ils interrogèrent Isa sur ce qu’elle avait projeté. Elle rentrait en train. Elle reprenait le boulot le mardi suivant. Gilles insista pour qu’elle rentre en voiture avec eux. Elle se ferait rembourser le billet de train. Isa ne se fit pas prier longtemps. Deux jours plus tard, Dany, Léa et les enfants faisaient de grands signes au bateau qui s’éloignait du quai. Gilles et Sophie rentraient avec Isa. Arrivés à Paris, ils la déposèrent devant chez elle avant de regagner leur domicile.

Trois semaines s’étaient écoulées. On était mercredi, Gilles rentrait du travail. Sophie lui annonça une bonne nouvelle : Dany et Léa organisaient une soirée maillot de bain le samedi suivant, et ils comptaient sur eux. Ils avaient invité un couple d’amis très portés, eux aussi, sur l’érotisme.

— J’ai téléphoné à Isa, ajouta Sophie, elle y va aussi.

— Super, dit Gilles. Mais qui gardera les enfants ?

— Une petite baby-sitter, Stéphanie. Ses parents sont de vieux amis de Léa, qui leur a confié ses enfants pour le week-end.

Tout était donc arrangé. En prévision d’une nuit qui s’annonçait chaude, ils prirent des fortifiants.

Le samedi, à dix-huit heures trente, Stéphanie sonna à la porte ; Gilles alla lui ouvrir. Il se trouva en présence d’une étudiante de vingt-deux ans, brune aux yeux bleus. Ses formes sensuelles ne laissèrent pas l’homme indifférent. Il la détaillait en connaisseur, se disant qu’il l’initierait volontiers à leurs jeux érotiques. Loin de s’offusquer, Stéphanie paraissait apprécier le regard de Gilles sur son corps.

— Bonjour, entrez, je vous en prie. Sophie ne m’a pas dit que mes enfants allaient être gardés par une jeune fille aussi séduisante.

Stéphanie lui tendit la main, flattée du compliment. Gilles la garda dans la sienne un peu plus longtemps qu’il était d’usage. Il se disait qu’il en parlerait à Sophie, et si celle-ci était d’accord, ils inviteraient l’étudiante un soir à dîner.

— Nous rentrerons demain dans l’après-midi, lui dit Sophie en l’accueillant à son tour. Vous pouvez aller à la piscine avec les enfants. Ou au cinéma.

Elle lui laissa de l’argent en conséquence, puis les époux montèrent en voiture.

— Je te vois venir, mon cochon ! dit Sophie. Voilà une fille que tu aimerais culbuter sur un divan. Est-ce que je me trompe ?

— Tu devines tout, dit-il en embrassant sa femme.

Il lui prit la main, la posa sur la bosse qui déformait son pantalon… Une demi-heure plus tard, ils se garaient devant le pavillon de Dany et Léa.

— Entrez mes chéris, dit Léa en venant leur ouvrir.

Elle les embrassa chacun sur la bouche, puis les introduisit au salon où les canapés étaient disposés face à face.

— Les autres sont dans les chambres, ils se mettent en maillot. Je vous attendais pour en faire autant. Venez, on va se mettre en tenue.

Léa les conduisit dans une chambre joliment décorée. Sophie ne cacha pas son admiration.

— On l’a refaite juste avant de partir en vacances, dit Léa.

Sophie se déshabillait. Gilles était déjà à poil. Il bandait encore.

— Je vois que tu es dans de bonnes dispositions, se moqua Léa.

— Dans la voiture, on a eu un petit intermède, alors j’ai besoin de me rafraîchir…

Léa passa sa main entre les cuisses de Sophie.

— Je vois. Le cabinet de toilette est là. D’ailleurs, tu connais les lieux, n’est-ce pas ? Je vais me préparer, on se retrouve au salon.

Sophie avait mis un maillot brésilien qui dévoilait son anatomie en faisant ressortir son bronzage. Gilles s’extasiait devant le corps sculptural de sa femme.

— Ma chérie, tu es somptueuse. Tu vas faire de l’effet. On y va ?

Ils redescendirent au salon.

— Les voilà ! s’écria Dany.

Attrapant Sophie par les épaules, il lui roula une pelle.

— Tu es superbe !

Il leur présenta Marc et Julie. Les hommes se serrèrent la main, embrassèrent Sophie. Isa aussi était déjà là, elle embrassa chaleureusement les derniers arrivants.

Marc était un beau garçon d’environ trente-cinq ans. A peu près du même âge, Julie était une petite blonde piquante, admirablement proportionnée, dotée d’une poitrine généreuse. Ses grands yeux bleus éclairaient un visage expressif, sa bouche pulpeuse était pleine de promesses. Elle arborait un maillot jaune fluo qui ne cachait pratiquement rien de ses formes épanouies. Elle rosit sous le regard que Gilles posa sur elle.

Sophie trouvait Marc à son goût. Il avait de larges épaules, les pectoraux bien développés ; les tablettes de chocolat et les cuisses musclées laissaient penser qu’il était un adepte des sports.

Se sentant observé, Marc se tourna vers Sophie. Et Sophie lut dans ses yeux noirs qu’il avait reçu le message, et que lui aussi était sensible à sa beauté.

Gilles et Julie, de leur côté, semblaient s’apprécier mutuellement. Le courant passait ; Dany et Léa, un peu tendus au départ, étaient tout à fait rassurés.

S’apercevant qu’Isa restait timidement dans un coin, Gilles vint l’embrasser sur les lèvres.

— Je suis content de te retrouver, mon poussin.

Le maillot qu’elle portait était un véritable appel au viol. Le string lui laissait les fesses nues, et le triangle de tissu cachait à peine la chatte épilée. Quant au soutien-gorge, retenu par de fins lacets, il ne couvrait que les aréoles.

— Tu es d’une indécence folle, ma chérie, déclara Sophie. Sur une plage, tu déclencherais une émeute. Les rombières se cramponneraient à leur mari !

Léa, la maîtresse de maison, avait enfilé un maillot plus sage que celui d’Isa, mais qui mettait ses formes en valeur.

Dany, qui s’était rapproché du bar, servit le champagne. Puis on passa à table. Léa avait disposé tout un assortiment de plats légers. Au dessert, les conversations étaient devenues animées, des propos osés s’échangeaient.

— J’ai parlé à Marc et Julie de nos vacances à Belle-Ile, disait Dany. Ils sont impressionnés par notre relation, ils veulent s’initier à des pratiques amoureuses en couples.

— On ne demande qu’à les aider, dit Gilles, qui posa sa main sur la cuisse de Julie assise à côté de lui.

Elle entrouvrit les jambes pour lui faciliter l’accès qu’il convoitait. Gilles avança ses doigts jusqu’à ce qu’il sente le renflement du sexe sous le maillot, dont le fond était humide.

Dany, qui caressait Isa sous la table, s’interrompit pour mettre un CD. Léa avait réduit l’éclairage de sorte qu’il régnait une pénombre propice au rapprochement des couples. La douce musique d’un slow envahit la pièce. Gilles tendit la main à Julie, qui vint se coller à lui. Marc invita Léa ; Dany se retrouva entre Sophie et Isa. Il les prit chacune contre lui ; les deux têtes se posèrent sur ses épaules. A la fin du premier morceau, les trois hommes offraient au regard des filles une érection moulée par la coquille du maillot de bain.

— Vous n’avez pas trop chaud, mesdames ? demanda Gilles.

C’était le signal que tous attendaient. Les femmes ôtèrent prestement leur soutien-gorge, puis firent tomber leur slip. Quand les hommes eurent enlevé leur maillot, trois queues en érection se tendirent vers les chattes humides.

La danse reprit. Les mains plaquées sur les fesses de Léa, Marc la pelotait sans vergogne. Il osa même introduire un doigt dans son cul, ce qui eut pour effet de la faire se serrer contre lui. Il lui tâtait les grandes lèvres. Ses doigts se couvraient de mouille.

— Ça t’excite…

— Oui !

Il débusqua le petit bourgeon gonflé de désir, le fit rouler sous son pouce. Léa émit un gémissement. Gilles, penché sur Julie, l’embrassait avec fougue, les langues, les salives se mêlaient. Le corps de la jeune femme se plaqua davantage contre le sien. Gilles saisit un sein qu’il pétrit doucement. Enhardie, Julie passa sa main entre leurs ventres collés, s’empara de la bite, entreprit un tripotage de la hampe.

Dany était très occupé avec une femme dans chaque bras. Il les embrassait chacune leur tour tout en caressant les croupes pressées contre lui. Sophie se plaça dans son dos tandis qu’Isa se mettait face à lui. Sophie saisit la queue dressée, la branla avec douceur, sa poitrine collée contre le dos de Dany. Isa sentait les mouvements sur son ventre ; passant sa main derrière Dany, elle chercha le sexe de son amie. Son doigt glissa dans la mouille grasse. Sophie dégoulinait de plaisir ; elle se laissait branler avec bonheur, les yeux fermés. Dany, en même temps, s’occupait du sexe d’Isa ; elle écartait les cuisses pour faciliter la progression de la main qui la caressait du cul au clitoris. Ils s’embrassaient à pleine bouche ; leurs langues se mêlaient ; la salive coulait.

— Venez sur le canapé, fit Dany, qui n’en pouvait plus, j’ai trop envie de vous bouffer la chatte.

Ils s’installèrent confortablement. Les deux filles assises écartaient les jambes, dévoilant leur sexe épilé. Leurs mains écartaient les chairs pour offrir aux yeux exorbités de Dany l’entrée de leur vagin d’où s’écoulait la liqueur d’amour. N’y tenant plus, il plongea avec délice sur les cons offerts. Sa langue passait de l’un à l’autre, léchant, suçant, aspirant goulûment. Ses mains couraient sur les corps en sueur, passant d’un sein à l’autre, malaxant parfois brutalement.

Le corps d’Isa se tendit en arc de cercle. Emettant une longue plainte, elle jouit dans la bouche de Dany, lui envoyant une giclée de mouille sur la langue.

— Attends ! dit Sophie, je ne veux pas jouir maintenant, viens t’asseoir sur le canapé.

Ils changèrent de place ; Sophie saisit la queue de Dany qui n’en pouvait plus à force de bander. Elle l’engloutit ; ses lèvres rougies de plaisir montaient et descendaient ; la langue agile tournant autour du gland violet comme un fruit mûr.

Les autres ne dansaient plus ; ils se rapprochaient du trio sur le canapé.

— Ils sont beaux, non ? fit Léa qui avait pris la lourde bite de Marc dans sa main.

Elle entama un va-et-vient le long de la hampe gonflée. Marc se plaça derrière elle, empauma ses seins ; alors qu’elle continuait à la branler, elle sentait la tige palpiter entre ses fesses. Marc descendit sa main jusqu’à la chatte d’où une sève abondante s’écoulait, qui ruisselait le long des cuisses ouvertes.

— Oui, très beaux ! approuva Marc.

Puis il glissa à l’oreille de Sophie qui tremblait d’excitation :

— Maintenant, j’aimerais beaucoup te baiser.

— Oui, viens m’enfiler tout de suite ; j’en peux plus d’attendre, j’ai envie de sentir ta grosse tige au fond de mon ventre. Fais-moi jouir fort… après, je te sucerai.

Marc entraîna Sophie sur l’autre canapé ; il la fit mettre à genoux. Il lécha la raie trempée sur toute la longueur, s’attarda sur le clito gonflé, passa de petits coups de langue, puis remonta jusqu’à la pastille brune qu’il suça à son tour.

— Je t’en prie, enfile-moi vite ! C’est affreux de me faire attendre comme ça, je vais devenir folle, prends-moi, je t’en supplie ! implorait Sophie, la tête posée sur l’accoudoir, la croupe relevée le plus haut possible.

Marc se plaça en position, et d’une seule poussée, pénétra le con de Sophie qui grognait de plaisir.

— Oui, vas-y, pousse tout au fond, remplis-moi bien, n’aie pas peur d’aller fort, c’est trop bon !

Marc entama une chevauchée qu’il voulait faire durer. Il ressortit sa bite sur toute sa longueur, replongea sans ménagement dans le chaud conduit de Sophie. Elle n’arrêtait pas de hurler son bonheur en se faisant mettre comme une reine.

Gilles et Julie n’étaient pas restés inactifs. Stimulés par le spectacle offert par les autres, ils s’enlaçaient fougueusement. Gilles enfonça deux doigts dans le con de Julie, qui, aussitôt, ruissela dessus. Elle astiqua le membre de Gilles comme si sa vie en dépendait.

— Viens sur le fauteuil, dit-il, on sera plus à l’aise. Est-ce que ton mari t’encule de temps en temps, et si oui, est-ce que tu aimes ça ?

— Oui, quelquefois, et je ne déteste pas, mais il faut que je sois très excitée pour que ce soit agréable.

— Comme ce soir, par exemple ?

— Oui, comme ce soir, répondit-elle dans un souffle. Tu veux m’enculer ?

— Si tu es d’accord, oui, j’aimerais beaucoup, tu as un cul superbe, et l’idée d’y entrer me rend fou.

— Avec l’engin que tu trimballes entre tes cuisses, promets-moi d’y aller doucement et d’être très gentil.

— Promis, assura Gilles, d’ailleurs, nous avons converti Isa à cette pratique pendant les vacances, et je t’assure qu’elle en redemande, tu verras tout à l’heure. Installe-toi sur le fauteuil, tu préfères que je te prenne de face ou de dos ?

— Je préfère de face, c’est plus jouissif de voir ce qui se passe, mais avant, j’aimerais bien que tu me bouffes la chatte… tu m’enculeras au moment de jouir, ce sera un pur bonheur.

— Vos désirs sont des ordres, princesse. Assieds-toi au bord et mets tes genoux sur les accoudoirs !

Julie s’installa confortablement. La bouche de Gilles se posa sur son petit buisson taillé en triangle. Elle sentait la langue qui cherchait son bouton, qui le sortait de son étui. Elle laissa sa tête retomber sur le dossier. Son regard passait sur les corps qui s’agitaient à côté d’elle. Son mari prenait Léa en levrette à grands coups de reins ; Sophie se faisait ramoner, les jambes grandes ouvertes, posées sur les épaules de Dany – sous les yeux d’Isa, qui se caressait doucement, cuvant son premier orgasme de la soirée. Julie ferma les yeux. Malgré elle, son ventre était agité de lentes ondulations. Elle vint au-devant de la langue qui la fouillait si bien ; elle respirait la bouche ouverte… du plus profond de son sexe montait une vague irrésistible.

— Maintenant ! Encule-moi ! Vite !

Gilles présenta sa bite à l’entrée du con ; il lubrifia le gland gorgé de sang, puis l’appuya sur le petit œillet brun, il poussa doucement. La grosse prune disparut dans le conduit brûlant ; le reste de la tige fut avalé sans problème. Julie continuait à jouir, les ongles crispés sur les accoudoirs du fauteuil. Gilles était au fond, son ventre collé aux fesses de Julie, qui rouvrit les yeux pour voir l’énorme pieu entamer son va-et-vient. Des larmes roulaient sur ses joues ; elle semblait hypnotisée par le spectacle. Maintenant, elle venait au-devant du membre qui la perforait ; elle sentait qu’un autre orgasme allait la prendre. Alors, elle se déchaîna, prenant appui sur le fauteuil. C’est à grands coups de cul qu’elle vint au-devant de Gilles, qui se retenait. Il voulait jouir en même temps que Julie, voulait qu’elle garde le souvenir de sa bite dans son cul.

Soudain, il eut l’impression que sa queue était prise dans un étau. Julie jouissait, les yeux et la bouche grands ouverts sur un cri muet, puis une plainte monta de sa gorge, éclata dans la pièce quand Gilles se libéra à son tour. Ses couilles lui faisaient mal tant l’orgasme était fort ; il s’écroula sur le corps de Julie secouée de sanglots.

— Ben, mes enfants, pour un coup d’essai, c’est un coup de maître ! s’écria Sophie qui se remettait du superbe pied qu’elle venait de prendre avec Marc.

Il l’avait ramonée longtemps avant qu’elle jouisse à son tour.

— J’ai envie de boire ton jus, lui dit-elle.

Il ne se fit pas prier : à peine l’orgasme de Sophie apaisé, il présenta sa queue ruisselante de sécrétions devant sa bouche ouverte ; elle l’engloutit avec délectation. Elle s’aida de sa main pour le pomper avec application. Elle ferma les yeux quand il se répandit sur sa langue ; elle l’avala jusqu’à la dernière giclée, dégustant en connaisseuse le divin nectar.

— Tu as un goût merveilleux, lui dit-elle simplement, merci !

CHAPITRE XIX

Sans se faire prier, Isa s’assit les jambes largement ouvertes révélant à tous son sexe luisant du jus qui s’en écoulait. Sophie et Léa s’agenouillèrent devant elle, croupe haut placée et genoux écartés pour offrir au regard des autres une vue imprenable de leur con.

Chacune leur tour, elles broutèrent le minou d’Isa qui avait rejeté la tête en arrière et fermé les yeux. Elle subissait, passive, tout à son plaisir, la caresse de ses deux amies. Leurs mains ne restaient pas inactives ; elles parcouraient le corps, s’arrêtant sur les seins durcis par le désir, les tétons dressés, les aréoles couvertes de chair de poule. Sophie monta sur le canapé face à Isa, vint plaquer son sexe contre la bouche de l’étudiante, qui, aussitôt, plongea sa langue dans le con trempé.

Julie, sans un mot, se leva pour rejoindre le trio. Se plaçant derrière Léa, elle la masturba en douceur.

— Attends, cocotte, je reviens tout de suite ! demanda Léa en décollant la bouche du con d’Isa.

Elle se leva, alla fouiller dans un tiroir. Elle revint aussitôt, un godemiché à la main.

— Je pense que tu sais t’en servir, c’est meilleur qu’avec les doigts.

Elle replongea entre les cuisses d’Isa. Julie mit le vibro en route, le passa sur toute la longueur de la fente baveuse. Après plusieurs passages, elle l’enfila entre les lèvres grasses, entama un mouvement de va-et-vient. Elle imprimait à son poignet des mouvements tournants pour exciter les parois du vagin. Le résultat ne se fit pas attendre : Léa agita le cul pour venir à la rencontre de la main, s’enfoncer davantage sur l’engin qui la perforait.

Les trois hommes n’en pouvaient plus ; le spectacle les avait mis en appétit, ils bandaient comme des cerfs. Doucement, Marc poussa Julie, qui retira le gode du con de Léa. Il se mit à genoux derrière elle, lui planta sa queue. Léa releva la tête :

— Pousse bien au fond ! C’est bien meilleur avec une vraie bite… vas-y fort !

Le ventre de Marc claqua contre ses fesses ; il entama une longue chevauchée. Dany prit Julie par la main, l’allongea sur l’épais tapis. Ses lèvres s’emparèrent de la chatte ; il suça le clitoris, le dégagea de son capuchon, le mordilla, fit tourner sa langue tout autour. Le corps de Julie se souleva comme un pont ; seuls sa tête et ses talons touchaient le sol.

— Baise-moi, je t’en prie, j’en peux plus ! murmura-t-elle.

Dany s’étendit sur le corps en sueur de Julie, promena son gland tout le long de la fente, agaça le clito, puis enfonça toute la longueur de sa bite jusqu’au fond du vagin. Il resta immobile, savourant la délicieuse sensation, avant d’entamer son mouvement de ramonage.

Gilles était resté avec Isa et Sophie.

— Ma chérie, demanda-t-il à sa femme, tu veux bien te pousser ?

Sophie, à regret, décolla sa fente des lèvres d’Isa. Gilles fit mettre la jeune fille à genoux, se plaça derrière elle sur le canapé.

— Sophie, installe-toi. Isa va s’occuper de ton petit chat, pendant que je m’occuperais de son petit cul.

— Tu es incorrigible, dit-elle. Déjà, Julie y est passée, et maintenant, Isa.

— Que veux-tu, on ne se refait pas. Tu es d’accord, Isa ?

— Oui, encule-moi fort ! C’est toi qui m’as initiée, j’y ai pris goût.

Disant ça, elle s’écarta les fesses à deux mains, dévoilant sa pastille brune palpitante d’impatience. Gilles passa son gland entre les grandes lèvres pour le lubrifier, puis plongea sa bite dans le con baveux, la ressortit pour peser sur le petit anneau, lequel résista à peine. Gilles se retrouva enfoncé jusqu’à la garde dans le cul accueillant. Il resta un moment sans bouger pour habituer Isa à l’intrusion, puis, la sentant prête, ressortit sa tige de presque toute sa longueur, pour replonger aussitôt dans le conduit chaud comme un four. A ce moment, Isa plongeait lèvres ouvertes sur le con de Sophie, qu’elle ouvrait à deux mains révélant l’intérieur nacré…

On n’entendait plus à l’intérieur de la pièce que soupirs et halètements.

Léa sentait la queue de Marc gonfler dans son ventre et ses mouvements s’accélérer. Plongeant la main entre ses cuisses, elle s’astiquait frénétiquement.

— Je jouis, hurla-t-elle, décharge-moi ton foutre dans le con ! Vide-toi les couilles !

Ses paroles électrisèrent Marc qui se déversa à longs traits. Les jets de sperme frappaient l’utérus de Léa, lui déclenchant un orgasme encore plus fort que le premier. Fourbus, ils s’écroulèrent l’un sur l’autre.

Leur jouissance eut un effet de réaction en chaîne : Dany, d’une ultime poussée, se vida entre les cuisses de Julie qui jouit à son tour dans un cri de bête blessée, les cuisses serrées autour des reins de Dany. Gilles, le ventre plaqué contre les fesses d’Isa, pris dans un étau, libéra son foutre dans ses entrailles, les doigts crochetés dans ses hanches. Isa ne pouvait crier : Sophie lui appuya la tête contre son sexe tout le temps que dura son orgasme. Isa jouit à son tour sur la main de Sophie, qui la branla tout le temps que son mari l’enculait.

Repus de sexe, tous cuvaient leur bonheur ; la fatigue se faisait sentir. Blottis amoureusement les uns contre les autres, ils somnolaient. La douce température de la fin août les engourdissait. Ils s’endormirent, membres mêlés et lèvres gonflées par le plaisir.

ÉPILOGUE

Quinze jours se sont écoulés depuis la soirée chez Dany et Léa.

Sophie a téléphoné à Stéphanie pour l’inviter à passer la soirée avec eux ; elle a mis les enfants chez ses parents pour le week-end.

Gilles passe prendre Stéphanie à la sortie du métro où ils ont rendez-vous. Il fait un temps superbe. Stéphanie sort du métro. Elle est habillée très léger. Gilles l’aperçoit, lui fait signe ; elle traverse la rue en courant. Sa jupe courte dévoile ses cuisses pleines. Il semble à Gilles qu’elle ne porte pas de soutien-gorge : ses seins dansent trop librement à chaque enjambée. « Bon signe », pense-t-il.

Une demi-heure plus tard, ils arrivent au pavillon. Gilles rentre la voiture au garage ; Sophie les attend sur le perron.

— Venez, je vous ai préparé un apéritif sur la terrasse. Stéphanie, je te trouve très en beauté, ce soir.

— Merci du compliment.

Sophie adresse un regard à son mari pour lui faire comprendre que leur projet est bien engagé.

L’apéritif bu, Sophie se tourne vers Stéphanie :

— Veux-tu prendre une douche avant de dîner ? Tu as eu sans doute très chaud dans le métro ?

— C’est pas de refus… c’était un vrai four ; je suis en nage.

— Si tu veux te changer, je peux te prêter des vêtements. On passera les tiens à l’eau, ils seront secs demain.

— Je veux bien.

Dans la salle de bains, sans se préoccuper de Sophie, Stéphanie se déshabille. Sophie l’observe avec envie.

— Tu es drôlement bien foutue ; ta poitrine est magnifique. Je sais de quoi je parle : j’ai bientôt quarante ans et je suis fière de mes seins… tu veux les voir ?

Sans attendre de réponse, elle fait passer son tee-shirt par-dessus sa tête, dégrafe un soutien-gorge en dentelle.

— Il est joli, ton soutif, s’exclame Stéphanie, j’aimerais bien en avoir des comme ça.

— C’est Gilles… il adore la belle lingerie.

— Tu as une poitrine magnifique.

— Merci, ma belle. Je te laisse prendre ta douche ; on t’attend en bas…

Pendant que Stéphanie se douche, la maîtresse de maison et son mari parlent d’elle :

— Tu verrais comment elle est balancée, la môme ! lance Sophie. Pas un défaut, des seins magnifiques, un petit cul ! On dirait deux pommes, et des jambes ! Un rêve.

— Tu penses qu’on pourra la convertir à nos jeux ? demande Gilles, anxieux à l’idée de passer à côté d’une telle occasion.

— La biche ne semble pas farouche ; elle me fait penser à Isa. Ce serait une recrue de choix pour nos soirées…

Dix minutes plus tard, Stéphanie les a rejoints.

Le dîner arrosé de vins légers se passe dans la bonne humeur ; l’alcool rosit les joues de Stéphanie.

— Tu n’as pas de copain ? demande Gilles, une jolie fille comme toi…

— J’en ai eu quelques-uns, mais c’est toujours des expériences décevantes : ils baisent comme des lapins, et bonsoir madame.

— Mais comment fais-tu, alors ? demande Sophie qui saisit la balle au bond.

— C’est un peu gênant à dire, je me console toute seule : j’ai un sex-toy, mais c’est pas pareil, j’espère trouver un homme qui saura me procurer du plaisir, dit Stéphanie, les larmes aux yeux.

— C’est affreusement triste, ce que tu nous dis là, ma chérie, tu ne peux pas rester comme ça, s’écrie Sophie.

Elle entoure les épaules de Stéphanie, l’embrasse au coin des lèvres.

— Viens dans le canapé, nous allons te consoler.

— Vous êtes gentil, dit Stéphanie, mais comment ?

— Si tu veux, si tu en as envie, je te prête Gilles, c’est un amant merveilleux, il saura te procurer le plaisir auquel tu aspires.

Sophie, la main sur un sein de Stéphanie, le caresse doucement. Stéphanie ne réagit pas, mais son corps s’appuie un peu plus contre celui de Sophie. Gilles, immobile, regarde les deux femmes ; il n’ose pas intervenir : sa femme est plus à même d’apprivoiser la petite.

— Alors, ma chérie, que penses-tu de ma proposition ?

— Oh oui, faites-moi l’amour, j’en ai très envie, je voudrais jouir dans les bras d’un homme, apprenez-moi.

— Viens, petite fille, dit Gilles, nous allons te rendre heureuse.

Il lui prend la main, l’entraîne dans leur chambre ; tout doucement, il lui retire son tee-shirt. Sophie lui dégrafe sa jupe, qui tombe en corolle à ses pieds ; elle s’agenouille, fait glisser la culotte le long des cuisses. Gilles se met nu à son tour ; Sophie l’imite. Ils entraînent sur le lit Stéphanie, qui a les yeux fixés sur le sexe de Gilles.

— Qu’est-ce qu’elle est grosse ! dit-elle simplement, hypnotisée par la taille de l’engin qui se balance devant ses yeux.

— Regarde, dit Sophie en se mettant à genoux devant son mari, je vais la faire grossir encore.

Disant ça, elle avale la queue en la prenant à deux mains ; sa bouche monte et descend le long de la tige ; ses joues se creusent pendant que sa langue tourne autour du gland qu’elle sent gonfler contre son palais. Elle ressort la queue de sa bouche, agace le méat du bout de la langue.

— Tu veux essayer ? demande-t-elle à Stéphanie, prends-le comme un gros sucre d’orge. Lèche-le, suce-le comme pour le faire fondre dans ta bouche ; tu vas voir, c’est très doux.

Elle laisse sa place à Stéphanie qui répète les gestes de Sophie. L’étudiante est surprise par la taille du membre qui envahit sa bouche, lui fait monter les larmes aux yeux. Ses mains se posent timidement sur la hampe gonflée, la serrent, entament un ballet sur toute la longueur.

— C’est très bon, ce que tu me fais, ma chérie ! Fais bien tourner ta langue autour de la grosse prune, et aspire en même temps… oui, comme ça, c’est très bien.

Sophie, à genoux à côté de Stéphanie, la caresse doucement, les épaules, puis le dos, les seins… Puis une de ses mains vient se placer à la fourche des cuisses entrouvertes ; ses doigts fouillent le fin duvet blond pour dénicher le clitoris ; son index et son majeur clapotent dans la mouille grasse qui s’écoule du con de Stéphanie. Elle prend le bouton entre deux doigts. Stéphanie réagit immédiatement : son bassin remue pour venir au-devant des doigts qui la fouillent.

La jugeant à point, Gilles se retire de ses lèvres rougies par le frottement, l’aide à se relever. Il l’allonge sur le lit, lui écarte largement les cuisses. Elle a les yeux fermés ; il avance son visage, respire le parfum poivré qui se dégage du sexe offert. Il pose sa bouche en écartant les grandes lèvres avec ses pouces. Tout de suite, sa langue trouve le clitoris durci par le désir ; il l’aspire, le mordille délicatement, tourne autour, tout en maintenant le con grand ouvert. Sophie continue de caresser Stéphanie ; de temps en temps, elle se penche, l’embrasse, jouant avec sa langue. La main entre ses cuisses, elle se masturbe doucement en regardant son mari dévorer la chatte de Stéphanie.

— Je sens que ça vient, hurle-t-elle, ça y est, je vais jouir… Ah, c’est trop fort, encore, n’arrête pas, je t’en supplie.

Son corps se détend d’un coup ; sa respiration devient saccadée, elle cherche à retrouver son souffle.

— Prends-la maintenant ! ordonne Sophie, les yeux exorbités. Je veux me faire jouir quand tu entreras dans son ventre.

Gilles se place devant le con ; il passe sa bite congestionnée deux ou trois fois le long de la raie, puis présente son gland à l’entrée du vagin. Il adresse un regard à Sophie, qui se branle comme une folle. Elle lui lance :

— Vas-y, plante-la !

Gilles s’enfonce dans le sexe de Stéphanie, déclenchant l’orgasme de Sophie. Stéphanie gémit, elle se sent remplie par le membre qui la fouille ; jamais, elle n’a connu une telle plénitude.

— Vas-y, mon chéri, baise-la bien, elle le mérite, et fais-la jouir très fort, qu’elle se souvienne de cette soirée jusqu’à son dernier souffle.

Gilles prend son temps. Il ne pense qu’au plaisir qu’il donne ; longtemps, il s’active dans le vagin qu’il sent palpiter au plus profond. Stéphanie sait faire travailler ses muscles internes ; elle les contracte, les détend. Gilles a l’impression d’être aspiré à l’intérieur. La tête de Stéphanie va de gauche à droite ; elle respire de plus en plus vite, ses mouvements sont désordonnés.

— Je vais jouir, dit-elle dans un souffle, c’est merveilleux… n’arrête plus, oui, ça y est !

Gilles, qui n’en pouvait plus, jouit à son tour. Ses jets de sperme frappent le fond du vagin de Stéphanie, lui occasionnant un nouvel orgasme, plus dévastateur que le premier.

— Je jouis encore, c’est trop fort ! Arrête, j’en peux plus !

Gilles cesse ses mouvements. Il fixe Stéphanie, dont les yeux pleins de larmes sont soulignés de larges cernes mauves. L’étudiante retrouve peu à peu sa respiration. Sophie se penche vers elle, l’embrasse sur la bouche.

— Est-ce que ça t’a plu, ma chérie ? demande-t-elle en lui caressant le front où des mèches sont engluées de sueur.

— Jamais, je n’aurais pensé que c’était aussi fantastique. C’est merveilleux tellement je me sens bien. Vous m’inviterez encore à passer la soirée avec vous ? Et puis, j’aimerais connaître vos amis !

— Avec plaisir ! répond Gilles en adressant un regard complice à une Sophie radieuse.

ISBN de l’édition originale : 978-2-7448-0796-1
ISBN de l’édition numérique : 978-2-7448-1409-9
© Média 1000, 2001
© Média 1000, 2013 pour la présente édition

DANS LA MÊME COLLECTION

A00339 — Jouir, dit-elle / Sylvestre Michard

A00340 — Les Veuves vicieuses / Carlo Vivari

A00341 — Les Copines coquines / Anne Onyme

A00342 — La Croisière lubrique / Patrick Saint-Just

A00343 — Les Majordomes du sexe / Patrick Saint-Just

A00344 — Les Mémoires d’un voyeur / Vesper Galore

A00345 — Lubrique Papa Noël / Frédéric Mancini

A00346 — La Luxure / Dorgeval

A00347 — Amusements concupiscents / Alain Sival

A00348 — Garde de nuit / Jean d’Aigues

A00349 — Exhibitions à l’anglaise / Frédéric Mancini

A00350 — La Femme du camionneur / Jacky Bruges

A00351 — Le Dressage de la baronne / Paul Duvalier

A00352 — Filles brûlantes sur papier glacé / Jean d’Aigues

A00353 — Les Perversions de Sandrine / Frank Lamia

A00354 — Tendre Bétail / Dominique Saint-Marc

A00355 — Chaude Lolita / Orianne Guellec

A00356 — Alice au pensionnat / Félix Navarrin

A00357 — Une famille délurée / Berlib

A00358 — La Vendeuse perverse / Christian Defort

A00359 — Les Campeuses lubriques / Sam Parker

A00360 — L’Employée de maison / William K. Rhett

A00361 — Mes Chères tantes et leurs copines / Jean Viau

A00362 — Les Soumissions de Sabine / Dominique Saint-Marc

A00363 — La Poupée du capitaine / Gil Debrisac

A00364 — Les Débauches sadiques d’Ornella / Jacky Bruges

A00365 — Nues sous leurs fourrures / Frédéric Mancini

A00366 — Une épouse très soumise / Alain Sival

A00367 — La Femme en jaune / Lola Bauer

A00368 — Débauches conjugales / Alain Sival

A00369 — L’Épouse sans culotte / Hervé Gratiano

A00370 — Les Débauches de la comptable / Dorgeval

A00372 — Cuisants Plaisirs / Dominique Saint-Marc

A00373 — Epicerie de nuit / Patrice Morcet

A00374 — Les Délicieuses vengeances d’un mari trompé / Alain Sival

A00375 — L’Education de Marie-Paule / Jean-Charles Rhamov

A00376 — Isabelle la dodue / Christian Defort

A00377 — Le Jouet / K. Rhett

A00378 — Homme de compagnie pour femmes seules / Carlo Vivari

A00379 — La Coiffeuse perverse / Claude Grini

A00380 — Chantages sexuels / Jacky Bruges

A00381 — L’Esprit de famille / Jean Viau

A00382 — Trios Sexuels / Carlo Vivari

A00383 — La Transformation / Christian Defort

A00384 — Madame et son poupon / Cathy Grimaldi

A00385 — Echanges coquins / Alain Sival

A00386 — La Commandante / Carlo Vivari

A00387 — Le Chien à deux pattes / Xavier Chatillez

A00388 — Au bord de la piscine / Bernard Margeride

A00389 — Débauches familiales / Jean Viau

A00390 — Un couple pervers / Gilbert D’Y

A00391 — La Propriétaire sadique / Gilles de Saint-Avit

A00392 — Madame et ses poupées / Cathy Grimaldi

A00393 — Une blonde pas commes les autres / Frédéric Mancini

A00394 — Atteinte à la pudeur / Bernard Margeride

A00395 — L’Hôtel lubrique / Claude Grini

A00396 — Champagne et Caviar / Etienne Arsenal

A00397 — M’offriras-tu encore ? / Vincent Rieussec

A00398 — Les Vengeances d’un employé de bureau / TC D’Arre

A00399 — Le Dortoir / Jean Viau

A00400 — La Double vie de Mathilda / Christian Defort

A00401 — Initiation d’une oie blanche / William K. Rhett

A00402 — Le Vice au corps / Cornélius

A00403 — Promotion canapé / Alain Sival

A00404 — Les Folies du haras / Carlo Vivari

A00405 — Les Fantasmes de la Duchesse / Paul Duvalier

A00406 — La Répétitrice / Christian Defort

A00407 — Sex addicts / Patrick Saint-Just

A00408 — Les Plaisirs d’un voyeur / Michel Gral

A00409 — Entretiens d’embauche / Jean Viau

A00410 — Elle chasse la nuit / Christian Defort

A00411 — Coïts dans les prés / Nina Marigny

A00412 — Vicieuse Vanessa / Greg Néryst

A00413 — Messages sexuels / Frédéric Mancini

A00414 — Un Esclave très soumis / Sofia Azuria

A00415 — Droit de cuissage / Jean-Charles Rhamov

A00416 — Les Dessous chics / Christian Defort

Retrouvez toutes nos publications sur

www.lamusardine.com